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UM

A NOVA PEDRA 
DO DESTINO

Em novembro de 2016, eu convoquei a Igreja inteira 
para um jejum no domingo, dia 15 de janeiro de 2017, 
visando o crescimento da Obra de Deus. Os que tinham 

que trabalhar naquele dia jejuaram no dia 14 de janeiro, no 
dia de Sábado.

Eu já disse antes que nunca recebi uma visão de Deus 
fora da Bíblia, e ainda o digo. Porém no dia 14 de janeiro, eu 
tive algumas palavras interessantes vindas a mente sobre 
várias Escrituras. Já aconteceu antes que palavras vieram à 
minha mente e me levaram a uma Escritura. Mas desta vez, 
eu ouvi uma voz forte. Isso nunca me aconteceu antes. Esta 
voz disse, “Há uma nova pedra do destino e um novo trono de 
Davi.”A pedra do destino é a pedra sobre a qual os monarcas 
britânicos são coroados. É também conhecida como a pedra 
de Scone, ou a pedra pilar de Jacó (leia sobre a sua origem 
em Gênesis 28:10-22). Durante os anos, escrevemos bastante 
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acerca da importância da monarquia britânica e de como 
ela é uma continuação da dinastia real bíblica do rei Davi. 
Deus prometeu de conservar a sua linhagem para sempre 
(2 Samuel 7:12-16). A Bíblia mostra que Jesus Cristo vai 
assumi-lo Ele Mesmo na Sua Segunda Vinda! A pedra sempre 
foi conectada ao trono, portanto ela é muito importante, 
tanto biblicamente como historicamente. A pedra é um 
símbolo da nossa pedra—Jesus Cristo—que está por 
reinar daquele trono para sempre! Você poderá ler tudo 
sobre isso no meu livro A Chave de Davi. Deus transferiu o 
símbolo do trono de Davi e aquela linhagem real para uma 
pedra nova, e existem escrituras para provar isso.

RECORDANDO A HISTÓRIA
Durante o meu tempo de ministério na Igreja de Deus 
Mundial (IDM), eu morava no Estado de Washington, 
servindo ali e em Oregon por 10 anos. Cerca de 40 milhas ao 
sul de onde eu morava era Umapine, Oregon.

Esta é a área onde Deus trabalhou com Herbert W. 
Armstrong nos anos 1930. O Sr. Armstrong continuou e 
fundou a IDM (antes chamada ´Rádio Igreja de Deus´). Ele 
era um autor, educador, filantropo e ministro prolífico. O Sr. 
Armstrong me ensinou as verdadeiras causas dos problemas 
que a humanidade está enfrentando e suas soluções 
definitivas. Ele publicou a revista A Pura Verdade, lido por 
1 em cada 583 pessoas da Terra; transmitiu o programa The 
World Tomorrow (O Mundo de Amanhã) de 382 estações 
de televisão e 36 estações de rádio; e fundou três campi do 
bem-conceituado Colégio Ambassador.

Quando Herbert W. Armstrong morreu em 16 de 
janeiro de 1986, ele deixou para trás uma Igreja com 725 
congregações em 57 países ao redor do globo e uma obra 
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poderosa saindo para o mundo. Possuía uma audiência 
semanal mundial de 120.000 pessoas, e um outro tanto 
210.000 fora da Igreja doavam dinheiro regularmente. 
Servindo a estes tantos membros, possíveis membros e 
colaboradores eram mais de 1.200 ministros mundialmente.

Depois havia os muitos livros e livretos—mais de 40 
milhões dos quais haviam sido distribuídos durante o 
ministério de 50 anos do Sr.  Armstrong. O livro mais 
requisitado Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha em 
Profecia—foi enviado a 6 milhões de pessoas. A verdade em 
Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia é central à 
visão da chave de Davi: o trono de Davi. O seu último e mais 
importante livro, Mistério dos Séculos, também esclarece o 
entendimento vital relacionado ao trono do rei Davi. 

Em 7 de dezembro de 1989, John Amos e eu fomos 
demitidos e desassociados da IDM, e a obra da Igreja de 
Deus de Filadélfia basicamente começou ali. Entendendo 
e lembrando esta história nos ajuda ver o que Deus estava 
fazendo durante um prolongado período de tempo. 

De volta à Umapine, Oregon. O Sr. Armstrong escreveu 
sobre Umapine na sua autobiografia. Nesta cidade, ele e um 
ministro da Igreja de Deus de Sardo mantiveram reuniões 
evangélicas. 

Estas reuniões foram um fracasso. Mas então aquele 
ministro foi embora com pressa para cuidar de algum 
negócio em outro lugar. Apenas então, quando o Sr 
Armstrong foi deixado sozinho, que os seus esforços 
começaram a render frutos! 

A Autobiografia descreve o edifício onde as reuniões foram 
mantidas, assim eu viajei para Umapine para ver se eu poderia 
achá-lo. É uma cidade bem pequena – você pode atravessá-la 
em cerca de um minuto e meio. Eu encontrei o edifício que 
poderia ter sido usado para as reuniões do Sr Armstrong. 
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Para mim foi muito inspirador visitar aquele lugar, que 
ressuou com a história fascinante do apóstolo do tempo final 
de Deus. 

Eu comentei sobre esta experiência com David Todd, um 
homem que eu tinha conhecido na IDM e que se tornou um 
ministro na Igreja de Deus de Filadélfia (IDF). “Isso acendeu o 
meu interesse de investigar”, o Sr. Todd contou a Philadelphia 
News. “Eu sempre queria ver alguns dos lugares dos quais o 
Sr. Armstrong falava. Achava que seria inspirador.” 

Em agosto de 1998, o Sr. Todd se mudou para a parte 
leste de Oregon central, e aproveitou da oportunidade para 
começar a procurar pelos sítios descritos na Autobiografia. 
Ele alistou a ajuda de alguns membros locais da Igreja, e estes 
começaram a procurar por todo lugar que podiam. Em cada 
caso--às vezes somente após uma investigação intensiva----
eles conseguiram. 

As suas descobertas levaram a um desenvolvimento de 
um passeio substancial e fascinante através da história do 
Sr. Armstrong naquela área, cobrindo desde os princípios 
da Igreja de Deus de Filadélfia. Temos membros que ainda 
estão proporcionando estes passeios. Existem tantas coisas 
que o Sr. Armstrong fez que é maravilhosamente inspirador 
para nós hoje!

A PODEROSA PEDRA DE ORAÇÃO
Na sua autobiografia, o Sr. Armstrong descreveu o que 
ele chamou a “pedra de oração” usada bem cedo no seu 
ministério, durante o tempo em Oregon.

Era 1933, e o Sr. Armstrong estava dando uma série de 
lições da Bíblia na escola de Firbutte em Eugene, perto da 
fazenda dos Fischers onde ele ficava. “No fundo da fazenda 
e do lar dos Fischer existia uma colina de bom tamanho. 
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Correndo sobre o topo desta colina para o exercício, eu 
descobri uma pedra alto de cerca 14 polegadas”, ele escreveu. 

“Era num lugar isolado. Me lembrei de como Jesus dispensou 
a multidão e subiu uma montanha para orar ´afastado´ - 
sozinho com Deus. Eu caí de joelhos diante da pedra, que 
parecia ter a altura perfeita para orar, e comecei a orar 
seriamente pelo sucesso das reuniões. Isso se tornou um 
tipo de peregrinarem diária durante a minha estadia com os 
Fisher, e que se tornou a minha ´pedra de oração´. Eu tenho 
certeza de que eu recebi muita energia, força espiritual e 
inspiração naquela pedra de oração.”   

a pedra de oração. 
Enquanto estava na fazenda Fisher, o Sr. Armstrong encontrou uma rocha 
que "parecia a altura certa à frente da qual ajoelhar" em oração a Deus. 
Mais tarde, sua "pedra de oração" foi transferida para o campus da Igreja 
de Deus de Filadélfia (IDF) em Edmond, Oklahoma.

continua na página 13
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FUNDADA SOBRE 
UMA PEDRA

V amos olhar para a história daquilo que o Sr. 
Armstrong a realizou durante o tempo que ele orou 
diariamente na pedra de oração. 

Para espalhar a palavra sobre as reuniões públicas 
vindouras, o Sr. Armstrong e Sr. Fisher andavam e dirigiam 
a todos os lares dentro cerca de cinco milhas, distribuindo 
panfletos. Isso que era a única maneira de atrair pessoas à 
verdade de Deus naqueles dias. Na primeira reunião, 27 das 
35 cadeiras estavam cheias. O número caiu para 19 na noite 
seguinte.

Depois da segunda reunião, porém, aumentou o número 
de presença por causa do que aconteceu durante a reunião. 
Um homem chamado Belshaw teve o costume de interpelar 
novos oradores no seminário teológico no campus perto da 
Universidade de Oregon. Sendo que tinha a mais extensa 
biblioteca teológica no distrito, ele se considerou um erudito 
da Bíblia. A sua intensão naquelas reuniões organizadas por 
estudantes de teologia era de pegá-los com uma pergunta 
‘pegadinha’. Ele calculou que se ele pudesse pegá-los, a 
plateia ia rir e em seguida não mais voltaria a participar das 
futuras reuniões. Ele decidiu aplicar o mesmo método ao Sr. 
Armstrong na escola de Firbutte.

Mas o Sr. Armstrong buscava poder divino na pedra de 
oração antes destas reuniões bíblicas. O seu contato com 
Deus o preparou pelo desafio do Sr. Belshaw.

O NOVO TRONO DE DAVI
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UM ATAQUE À LEI
“Você já foi salvo?”, o Sr. Belshaw perguntou.

“Jesus disse em Mateus 24:13, Mas aquele que perseverar 
até ao fim será salvo”, o Sr. Armstrong respondeu. “E 
no próximo verso mesmo, Jesus também disse que Seu 
evangelho do Reino—que é o governo de Deus—a guarda 
dos Seus mandamentos— será pregado em todo o mundo, 
em testemunho a todas as gentes.

É isso que estou fazendo esta noite. Porque você não 
obedece aos mandamentos, como disse Jesus, Sr. Belshaw?” 
(Autobiografia de Herbert W. Armstrong, Capítulo 29: “O 
Verdadeiro Começo da Presente Obra”.) 

O Sr. Armstrong era direto e corajoso. A sua inspiração 
veio da oração respondida.

O Sr. Belshaw retrucou que ele manteria os Dez 
Mandamentos se ele pudesse ver algum amor neles.

“Então você deve estar cego espiritualmente”, Sr. 
Armstrong respondeu. “Os Dez Mandamentos são apenas 
os 10 pontos da grande lei do amor. Os primeiros quatro 
contam como amar a Deus; os últimos seis como amar o seu 
próximo. A Bíblia diz que o amor é o cumprimento da lei. 
Os mandamentos vieram de Deus, e Deus é amor.  Ele deu 
os mandamentos.  Pensa-você que Deus alguma vez fez algo 
que não foi feito com amor?”

As pessoas nesta pequena escola devem ter ficado 
surpresos! Estes eram fogos de artifício como eles nunca 
viram antes. O Sr. Armstrong estava pronto para desafiar 
qualquer um que ousava tentar fazer Deus ou a lei 
parecer mal!

Q u a s e  to d o s  o s  c r í t i c o s  d o  S r.  A r m s tro n g  l h e 
apresentaram com perguntas desafiadoras sobre a lei. O 
comportamento do Sr. Belshaw era a natureza humana em 
ação. A natureza humana odeia a lei de Deus!

A NOVA PEDRA DO DESTINO
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Q u a n d o  m e m b r o s  c o m e ç a m  a  a d o r m e c e r 
espiritualmente e ler o sentido errado em Escrituras, 
quase sempre começa como um problema com a lei. Se 
nós baixamos a guarda e nos afastamos da nossa pedra de 
oração, que é tão frequentemente onde a nossa perspectiva 
sai do caminho.  O Sr. Armstrong aprendeu esta lição e a 
ensinou para nós.

Quão protetor da lei de Deus você é? Você toma uma 
posição para o Deus de amor e a Sua lei de amor?

Que exemplo o Sr. Armstrong deu. Aqui estava ele falando 
a um pequeno grupo de pessoas—até agora, causando 
nenhum impacto ao mundo. Que diferença fez se ele foi à sua 
pedra de oração? No primeiro momento você poderia dizer 
não muito; estava apenas impactando diretamente aquelas 
poucas pessoas. Mas Deus usou, e vai usar o Sr. Armstrong 
para ensinar o mundo inteiro sobre a lei e o governo de 
Deus! O Sr. Armstrong foi deste pequeno começo a causar 
um impacto mundial!

O Sr. Belshaw não soube responder à repreensão do Sr. 
Armstrong. A palavra se espalhou sobre a confrontação, e a 
participação nas reuniões bíblicas cresceram para 64—29 
destas pessoas tiveram que ficar em pé.

DEFENDENDO O SÁBADO
Numa outra destas reuniões bíblicas, o Sr. Armstrong 
convidou um jovem ministro visitante a dar a oração de 
abertura. Como o Sr. Belshaw, esse ministro também lutava 
contra a lei de Deus. Ele sabia que o Sr. Armstrong planejou 
falar sobre o Sábado, assim ele usou sua oração para tentar 
desacreditar a leitura inteira.

“Eu agradeço-Lhe, o Senhor, que temos um Cristo para 
adorar, e não um dia!”, orou o ministro. “Ajude-nos, o Senhor, 
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a pregar Cristo, e Ele crucificado—não acerca de dias e leis. 
Ajude-nos a sermos como o apóstolo Paulo, que disse, ‘Eu 
estou determinado a conhecer nada entre vocês, salve Jesus 
Cristo, e Ele crucificado.’”

Enquanto esse ministro rebelde orou, o Sr. Armstrong 
orou em silêncio e com seriedade para Deus providenciar a 
resposta. Deus deu a ele as palavras certas para dizer.

“Eu estou feliz em saber que o Sr. … (eu não me 
lembro do nome dele) diz que está determinado em 
conhecer nada além de Jesus Cristo, e Ele cruci-
ficado, pois eu também, sou da mesma determi-
nação. Eu vou pregar Jesus Cristo, e Ele crucificado 
hoje à noite! Porém, para fazer isso, se deve saber 
por que Jesus Cristo teve que ser crucificado!

“Eu acabei de receber uma carta de minha 
esposa em Salem”, continuei. “Ela escreveu para 
mim que nosso pequeno filho mais velho, Richard 
David de 5 anos, acabou de pregar o seu primeiro 
sermão. Ele também pregou Cristo crucificado. 
Ele e um outro pequeno rapaz estavam brincando 
ao lado de nossa casa. A janela estava aberta, e 
a minha esposa sem querer ouviu a conversa. O 
outro pequeno menino tinha usado muita gíria. 
Nosso Dicky estava exasperado. Ele pegou duas 
madeiras, cruzando a maoir com a menor.

 “‘Agora olhe aqui, Donald’, disse Dicky com 
indignação cintilante. ‘Você sabe o que é isso?’ 

“‘Não’, respondeu Donald. 
“‘Bem, isso aqui é uma cruz. E eles tiveram 

que colocar Jesus Cristo nesta cruz, e enfiar 
pregos através de Suas mãos e Seus pés, e 
pregá-Lo naquela cruz para que Ele morresse, 
simplesmente porque você tem estado a dizer 
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"gosh" (para não dizer o nome de Deus) e danado 
e caramba! Não diga mais estas palavras!’

“E eu me pergunto”, continuei, “se as pessoas 
entendem que o pecado é a transgressão da lei 
de Deus—e que Jesus Cristo foi crucificado 
porque vocês tem transgredido o Seu Sábado 
sagrado! Não profanem mais o que é sagrado para 
Deus! E agora eu proponho de lhes pregar hoje 
à noite o Cristo crucificado—e do porquê Ele foi 
crucificado!” (ibid).

O jovem ministro correu para fora da escola, furioso e 
envergonhado, enquanto o público riu dele. Tudo o que ele 
fez foi prover o Sr. Armstrong com a melhor introdução 
possível para o seu sermão.

O ÚLTIMO DESAFIO DO SR. BELSHAW
O Sr. Belshaw ainda não tinha terminado com o Sr. 
Armstrong. Ele voltou sua última resistência. Nesta altura, 
as reuniões da escola Firbutte terminaram, e o Sr. Armstrong 
estava dando reuniões três vezes por semana numa escola 
quatro milhas ao oeste.

O Sr. Belshaw esperou até ao final do sermão de Sr. 
Armstrong e então o questionou em voz alta sobre o Sábado. 
O Sr. Armstrong não estava surpreso como o era antes. Ele 
sorriu com confiança, sabendo que Deus providenciaria a 
resposta correta.

“Se é obrigatório para nós, então era necessário 
para Paulo de ensiná-los a manter isso. Agora 
poderia me mostrar-me qualquer Escritura onde 
o apóstolo Paulo já ensinou ou mandou aos gentios 
a obedecer ao Sábado?” Ele sentiu que tinha dado 
um golpe revelador—e imbatível, isso finalmente ia 
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me desacreditar e aquilo que eu preguei de uma vez 
por todas! Ele ficou chocado com a minha resposta.

“Sim senhor, Sr. Belshaw!” eu respondi sem 
nenhuma hesitação. “Com certeza que eu posso! 
Mas antes disso, eu agora vou lhe fazer uma 
pergunta: Se eu lhe mostrar onde o apóstolo 
Paulo mandou o convertidos gentios observarem 
o Sábado, então isso será a prova irrefutável que 
você é comandado a observá-lo hoje. Agora antes 
de lhe mostrar este mandamento, eu quero saber 
o seguinte: Se eu lhe mostrar onde Paulo mandou 
aos gentios de manterem o Sábado, deixará a 
sua rebelião agora, e se renderá para mantê-lo 
também?” (ibid).

O Sr. Belshaw não se renderia. Ele foi exposto como um 
rebelde sem lei.

Como é que uma pessoa se torna tão inspirada e movida 
como o Sr. Armstrong, pronto para enfrentar qualquer 
cético?  Tudo começou na pedra de oração. Ele alcançou 
a Deus. Ele queria representar a Deus da maneira certa, 
cumprir a Sua lei, e ajudar as pessoas a entenderem 
que Cristo morreu pelos nossos pecados e foi açoitado 
violentamente para o nossa cura.

O Sr. Armstrong foi enfrentado com algumas das maiores 
perguntas da Bíblia e as respondeu lindamente. A sua 
história com a pedra de oração é uma das histórias 
mais inspiradoras nesse tempo do fim. Olhe como Deus 
usou este homem porque ele foi à pedra de oração para pedir 
ajuda e força.

Nós temos a fórmula do Sr. Armstrong. A obra da IDF 
é pequena. Somos um pequeno remanescente, não uma 
ampla corporação—mas o que somos capazes de realizar é 
miraculoso! Realize, porém, que temos o impacto que temos 
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somente por que aprendemos a lição do poder da oração do 
Sr. Armstrong!

Deus não está impressionado pela pessoa que diz, “Bom, 
o que posso fazer? Sou apenas uma pessoa”. Se a sua vida de 
oração é forte e você segue a fórmula do Sr. Armstrong, você 
poderá fazer coisas impressionantes!

Você pode mudar o mundo! É isso que Deus quer 
que todos nós aprendamos. Nós estamos aqui para 
ensinar a humanidade inteira sobre como construir um 
relacionamento com Deus!

O NOVO TRONO DE DAVI
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O Sr. Armstrong escreveu o seguinte embaixo do subtítulo 
“O Início da Presente Obra”.

O Sr. Todd encontrou a antiga fazenda dos Fishers. Ele 
andou por toda a área e examinou bem de perto, e aí tinha 
apenas uma pedra que poderia ter sido a pedra de oração 
do Sr. Armstrong. Notavelmente, as suas dimensões eram 
exatamente como o Sr. Armstrong tinha descrito.

Em abril de 2002, o Sr. Todd me levou num passeio dos 
lugares dos antigos dias da Obra do Sr. Armstrong. Quando 
eu vi a pedra de oração, eu disse que era “a pedra mais 
inspiradora que jamais tinha visto, logo após a pedra de Scone”.

Achamos que a pedra era algo que nós precisávamos obter. 
Nós íamos esperar para pegá-la até que pudéssemos ali fazer 
uma pequena filmagem. Porém o Sr. Todd disse que mais 
alguém estava tentando pegá-la.

Então nós nos apressamos. Oferecemos de comprar a 
pedra, mas o homem, dono da propriedade nós a deu livre 
de cobrança, e estava feliz em fazer isso. Nós a levamos para o 
campus da nossa sede em Edmond, Oklahoma, e a colocamos 
em exposição.

Deus queria que tivéssemos esta pedra. A Bíblia tem 
muitos exemplos onde Deus usa pedras para propósitos 
especiais (ex. Gênesis 28:10-22; 31:45-52; Josué 4:1-9; 8:30-32; 
24:26-27). Uma pedra é tangível. Aqui nós temos algo que 
eu penso é supremamente preciosa para Deus e a Igreja de 
Deus de Filadélfia! Acredito que Deus a deu para nós porque 
honramos o Sr. Armstrong e acreditamos naquilo que ele fez. 
É significativo para nós porque é um símbolo tangível do 
infinitesimal começo da Obra de Deus em nosso dia--a maior 
Obra jamais na Terra em termos do impacto e o número de 
pessoas alcançadas! O Sr. Armstrong alcançou milhões de 
pessoas com a verdade de Deus, e isso começou nessa pedra 
(barra lateral: “Fundada sobre uma Pedra”, página 6). Por 
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esta razão, a pedra de oração significa muito para o povo de 
Deus. Também parecia tão inabitual que o Sr. Armstrong 
tivesse registrado tão precisos detalhes sobre ela, e que nós 
fossemos capazes de encontrá-la. Certamente Deus tinha 
algo importante em mente.

Há aqui uma enorme lição: Se quisermos ter sucesso 
espiritualmente, devemos construir sobre uma base de 
oração!

Eu agora vejo que Deus estava por trás destes eventos, e 
por uma razão muito importante.

A pedra de oração do Sr. Armstrong substituiu a “pedra 
do destino”.

A data na qual eu vim a realizar isso é significativa. Foi 
mais uma vez um exemplo de Deus a deixar algo histórico 
acontecer no dia, ou em torno do dia 16 de janeiro, 
aniversário da morte do Sr. Armstrong em 1986. Deus está 
nos lembrando constantemente que estamos continuando a 
Obra. Nós provamos que o Sr. Armstrong era um tipo original 
do Elias do tempo final. Nós precisamos seguir o exemplo 
do Sr. Armstrong. O entendimento que Deus me deu sobre a 
pedra salienta este ponto enfaticamente!

ESTABELECENDO O TRONO DE DEUS
Esta revelação acerca da pedra de oração vai gerar marcantes 
conseqüências. É um passo significativo em direção ao 
estabelecimento do Reino de Deus na Terra!

Como?
Jesus Cristo está por retornar, e quando o fizer, Ele vai 

tomar o Seu lugar no trono de Davi (Isaías 9:7, Lucas 1:31-33). 
Naquele trono, Ele vai reinar e trazer salvação para toda 
humanidade! Nós estamos vivendo na fase final do trono de 
Davi bem antes do retorno de Cristo.

O NOVO TRONO DE DAVI
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Como eu disse, a pedra do destino sempre foi associada 
com o trono. Coroações sempre aconteceram na sua 
presença. Leia o capítulo 6 do meu livro A Chave de Davi para 
aprender a história daquela pedra. 

Existem um par de profecias bíblicas interessantes sobre 
aquele trono durante o tempo imediatamente diante de 
nós—antes do retorno de Cristo.

Um deles foi nos dado pelo profeta Oséias: “Porque os 
filhos de Israel ficarão por muitos dias sem rei, e sem príncipe, 
e sem sacrifício, e sem estátua, e sem éfode ou terafim” 
(Oseias 3:4). Eu indiquei estes versículos durante muitos 
anos como uma profecia da Grã-Bretanha durante a Grande 
Tribulação, um curto período de sofrimento que precede a 
Segunda Vinda (versículo 5 demostra que é no contexto do 
tempo final). Por exemplo, eu escrevi no Capítulo 7 da Chave 
de Davi sobre este versículo:

Isso está descrevendo um período muito 
trágico—a Grande Tribulação—quase sobre nós. 
É uma profecia sobre Efraim (Grã-Bretanha), 
Manassés (os Estados Unidos) e Judá (o Estado 
judeu de Israel), quando eles não mais têm um 
rei ou mesmo um príncipe. Jeremias escreveu 
que o trono de Davi nunca faltará um homem 
para assentar nele [Jeremias 33:17]—porém aqui 
diz que por um tempo, Israel não terá nem rei 
nem príncipe. Como reconciliar esta aparente 
contradição? Precisamos lembrar que nesse 
tempo os verdadeiros eleitos da Israel espiritual 
(a fiel Igreja de Deus) será protegida por Deus.

Considere também isso: A palavra imagem em 
Oseias 3:4 se refere à pedra pilar de Jacó—a pedra 
que Jacó chamou de “a casa de Deus” que ficou 
por gerações com Israel, e que até hoje reside na 
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Grã-Bretanha. Deus revelou a Oseias que nesse 
tempo do fim, Efraim irá perder aquela pedra.

Onde você imagina que esta pedra vai estar?
Para responder a esta pergunta, eu emendo no mesmo 

capítulo a profecia de Oseias 3 com aquela do profeta Isaías: 
“Porque um trono se firmará em benignidade, e sobre ele no 
tabernáculo de Davi se assentará em verdade um que julgue, 
e busque o juízo, e se apresse de fazer justiça” (Isaías 16:5).

Essa profecia está no contexto do povo de Deus sendo 
protegido num lugar de segurança. Versículo 1 fala de um 
grupo de pessoas (ensinados por Deus) enviando um tributo 
especial ao governante de Sela, que significa fortaleza 
rochosa, o equivalente da palavra grega sendo Petra. É um 
tempo de agitação no Oriente Médio, quando o povo da 
Jordânia está tentando fugir (versículo 2; Moabe se refere 
ao moderno pais de Jordão). Versículo 3 mostra pessoas 
vivendo em cavernas, provavelmente num lugar como Petra, 
Jordânia. No versículo 4, Deus diz a Moabe (os jordanianos) 
de proteger Seu povo, que se tornaram “banidos”. Por que são 
eles banidos? Porque pessoas preferem odiar a verdade de 
Deus e os Dez Mandamentos do que se arrepender e salvar 
a sua nação! Assim, eles exilam pessoas que entregam a 
mensagem de Deus para eles! Mas Deus sempre protege 
aqueles que fazem a Sua Obra.

É ali, naquele lugar de proteção, que Deus diz “o trono”—
falando do trono de Davi—”será estabelecido”! No A Chave 
de Davi, eu explico:

Esse trono de Davi esta na Grã-Bretanha hoje. 
Por milênios, os reis e as rainhas que foram 
coroados em cima deste trono o fizeram sobre a 
pedra pilar de Jacó, também chamada “a pedra 
do destino”. Como poderia aquele trono ser 
estabelecido no contexto de Isaías 16? Apenas 
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a Pedra do Destino poderia estabelecer 
firmemente o trono de Davi!

Está Isaías 16 nós dizendo que de alguma 
maneira Deus vai nos dar aquela pedra quando 
o povo de Deus vai para o lugar de segurança? 
Afinal, nós vamos compartilhar aquele trono com 
Cristo numa questão de alguns anos apenas!

A pedra do destino é na realidade o 
símbolo do trono de Davi—não a cadeira que 
se encontra na Abadia de Westminster. …Deus 
disse que jamais faltará um homem para assentar 
naquele trono—e aqui Ele diz que o trono será 
estabelecido num cenário temporário de 
Tribulação, com o leal povo de Deus habitando 
numa fortaleza rochosa!

A profecia de Isaías diz que o indivíduo assentado no 
trono naquele momento “buscará o juízo, e se apressará de 
fazer justiça”. Eu escrevi de como isso implicará que não 
será ocupado por um membro da família real britânica, mas 
por um membro da Igreja de Deus guiado pelo Espírito. Em 
seguida indiquei a profecia em Miqueias 2:13 referindo ao 
líder da Igreja de Deus com “seu rei”. “Isso não deveria ser tão 
perturbador de pensar de Deus chamando um homem na 
Igreja um ‘rei’”, eu escrevi. “Após o período de 3½ da Tribulação, 
cada membro convertido na Igreja de Deus será um rei e um 
sacerdote para sempre!” (ibid). (Nós iremos falar sobre esta 
profecia em maiores detalhes no próximo capítulo deste livro.)

Tudo isso é entendimento espiritual que Deus nos deu que 
temos já há muitos anos. Precisamos possuir o trono de Davi 
no lugar de segurança, significando que precisamos também 
possuir a pedra que representa o trono. Eu incentivo você a 
ler os Capítulos 6 e 7 do livro a Chave de Davi para refrescar 
a sua memória.
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Agora, essa nova revelação sobre a pedra de oração traz 
estas profecias dentro de um foco mais nítido. Eu estava 
errado em pensar da maneira que o fiz sobre nós adquirindo 
aquela pedra. Deus tinha em mente uma pedra melhor—
uma superior àquela pedra original!

Deus está fazendo está mudança significativa por uma boa 
razão: Nós estamos prontos para ir ao lugar de segurança, 
e nós agora temos a nova pedra do destino! Isso é muito 
mais prático do que nós pensamos iria ter que acontecer. 
Isso ajuda significativamente nosso trabalho de preparar o 
caminho para a Segunda Vinda de Jesus Cristo!

UM SÍMBOLO MAIS PURO
Oseias profetizou de um tempo quando a Grã-Bretanha 
estaria “sem um rei, e sem um príncipe … e sem uma 
imagem”—referindo-se à pedra de coroação. Nós agora 
estamos neste tempo! A Grã-Bretanha não mais possui a 
imagem—a pedra. Nós na Igreja de Deus temos agora um 
símbolo ainda melhor do trono do rei Davi.

É isto que Deus quer. Eu entendo que é radical dizer 
que há uma nova pedra do destino. Mas também é radical 
dizer que o povo de Deus vai ter o trono de Davi, e isso vem 
diretamente da Bíblia! E a pedra é o símbolo daquele trono.

Deus usou o Sr. Armstrong para preparar o caminho 
para a Segunda Vinda de Cristo (e.g. Malaquias 3:1; 4:5-6). 
O Sr. Armstrong também recebeu a visão da chave de Davi 
(Apocalipse 3:7) e era um descendente físico do rei Davi. Seria 
lógico para o Sr. Armstrong ter uma conexão pessoal com a 
pedra que simboliza o trono de Davi do qual Cristo vai reinar. 
O Sr. Armstrong tinha um chamado especial, e você tem que 
ficar impressionado com tudo aquilo que ele realizou. Deus 
quer que aprendamos mais ainda daquilo que ele fez. Deus o 
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usou para “restaurar todas as coisas”! (Mateus 17:10-11). Que 
obra monumental! O Sr. Armstrong fez dentro da verdadeira 
Igreja de Deus o que Cristo está por fazer neste mundo! A 
pedra pilar de Jacó está ligada a Jacó quando este ainda não 
estava convertido. Deus mudou o seu nome para Israel após 
a sua conversão (Gênesis 32:28). Aquela pedra tem sido uma 
testemunha às gerações de coroações de homens e mulheres 
não convertidos que carregaram a linhagem real de Davi. Na 
fase final de Sua Obra neste tempo final, certamente Deus 
queria ter uma pedra diferente—um símbolo espiritual mais 
puro encontrado dentro da Igreja de Deus, onde Seu povo 
possui o Espírito Santo. Este símbolo incorpora tanto mais. 
Eu acredito que é por isso que Deus fez a mudança. O fiel 
povo de Deus hoje está seguindo aquilo que o Sr. Armstrong 
fez enquanto preparava o caminho para a Segunda Vinda 
de Cristo. Nós estamos erguendo as ruínas do trabalho dele, 
aumentando-o e aquilo que Deus fez através dele.

Certamente Deus está preocupado com pureza. Assim 
como o Sr. Armstrong escreveu em Mistério dos Séculos, 
quando Jesus Cristo veio a Terra pela primeira vez, Ele 

“nasceu da tribo de Judá, e era necessário que fosse nascido 
da pura raça original, assim como Noé o era”. Enquanto Deus 
prepara para a Segunda Vinda de Cristo a abalar o universo, 
Ele certamente está pensando sobre representar e preservar 
pureza espiritual! Deus quer mais pureza ali; e Ele consegue 
isso com uma pedra de oração e tudo o que ela significa.

MEU MENSAGEIRO
Deus deu ao Sr. Armstrong a chave de Davi para ajudar-lhe 
para construir a era Filadélfia da Igreja (Apocalipse 3:7). 
Esta chave desvenda o foco de Deus da Bíblia inteira, Velho 
Testamento e Novo Testamento. Ela nos revela tudo sobre 
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como Deus vai usar em breve a casa de Davi—fisicamente 
e espiritualmente—para estabelecer o reino de Deus e 
oferecer salvação para toda humanidade! A chave de Davi 
significa tudo para nós!

Isso também é algo que Satanás odeia de paixão. Lembra 
a ele que seu reino na Terra está quase acabando e que ele 
vai ser jogado para dentro da escuridão externa para sempre. 
Ele tem consistentemente e repetidamente trabalhado para 
parar a mensagem da chave de Davi.

Pouco depois que o Sr. Armstrong morreu, as pessoas que 
assumiram a Igreja rejeitaram a verdade aberta pela chave 
no livro do Sr. Armstrong Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha 
em Profecia.

A liderança da Igreja de Deus Mundial cortou fora 70 % 
daquele livro. Depois eles mentiram sobre arquivar o livro 
por um curto processo de revisão. Joseph Tkach Jr. disse que 
a maravilhosa compreensão naquele livro se reduzia a: “E 
daí?”

“E daí?” A mensagem da chave de Davi é a única mensagem 
fundamental que Cristo deu às últimas duas eras de Sua 
Igreja! (Apocalipse 3:7). Esta é a mensagem que Herbert W. 
Armstrong entregou ao mundo. A Igreja de Deus de Filadélfia 
tem que entregar a mesma mensagem. Os Estados Unidos e 
a Grã-Bretanha em Profecia é uma parte indispensável desta 
mensagem!

Estes mentirosos estão prisioneiros do diabo, que odeia o 
trono de Davi e odeia o governo de Deus e a lei de Deus. Cristo 
verteu o Seu sangue pelos pecados da humanidade, inclusive 
os seus, e eles estão jogando isso fora!

Satanás incitou anticristos, um homem em particular, 
dentro a própria Igreja de Deus para destruir aquela visão 
épica para 95 por cento do povo de Deus (1 João 2:19). Nós 
precisamos entender o poder de Satanás.
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Ele desviou nossos irmãos e irmãs—a Família de Deus—
da Obra maravilhosa de Deus construída através do Sr. 
Armstrong.

A pedra de oração é um símbolo maravilhoso de um 
homem se ajoelhando diante do Pai, e em seguida, levantando 
e defendendo Deus, Sua lei e Seu governo. O Sr. Armstrong 
era um grande defensor espiritual. Os seus sucessores 
corruptos não sabiam nada comparado a ele, mas eles se 
acharam inteligentes e acadêmicos. Deus os considera tolos.

“Eis que eu envio o meu anjo, que preparará o caminho 
diante de mim: e de repente virá ao seu templo o Senhor, a 
quem vós buscais, o anjo do concerto, a quem vós desejais; 
eis que vem, diz o Senhor dos Exércitos. Mas quem suportará 
o dia da sua vinda? E quem subsistirá, quando ele aparecer? 
Porque ele será como o fogo do ourives e como o sabão dos 
lavandeiros” (Malaquias 3:1-2). O retorno de Cristo será um 
tempo ardente para os rebeldes.

Deus aqui está fazendo uma afirmação genérica:  
“[E]le preparará o caminho diante de mim.” Ponto! Nenhuma 
ressalva nem qualificações. Que endosso deste homem! Deus 
fez um convênio com o Sr. Armstrong, e Ele sabia que o Sr. 
Armstrong faria o trabalho. E como! Que mensageiro!

N ã o  s e r i a  m a r av i l h o s o  p a r a  D e u s  d e  c o n f i a r 
absolutamente que cumpríssemos o nosso propósito?

A vida do Sr. Armstrong é um dos pontos altos na história 
do homem. Deus realmente se comoveu da maneira que 
ele entregava a Sua mensagem. Ele Se comoveu de como 
ele usava a pedra de oração para se manter fervoroso e 
estimulado a fazer a vontade de Deus! Então agora, o Sr. 
Armstrong vai ser honrado para sempre através da pedra de 
oração!

Não é maravilhoso que Deus vai nos abençoar tão 
ricamente por obedecermos e ser leais a Ele?
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O Sr. Armstrong preparou o caminho para a Segunda 
Vinda de Cristo.

Isto significa muito. Não importa com quem ele falou, na 
escola de Firbutte ou na frente de reis e dignitários, ele falou 
sobre a lei de Deus e a maneira de viver. Ele fez erros assim 
como nós os fazemos, mas ele nunca parou de servir a Deus.

Faria sentido que a nova pedra do destino se relacionasse 
ao Sr. Armstrong. Esta pedra é mais apropriada para 
apresentar o Jesus Cristo perfeito, que foi crucificado para 
que possamos nascer como filhos dentro da Família de Deus. 

Cristo está satisfeito com o Seu mensageiro! Como Deus 
está honrando o Sr. Armstrong com esta nova pedra do 
destino!

Deus também está satisfeito com os “filhos de Zadoque” 
espirituais que, com Zadoque o sacerdote de Davi 
antigamente, se mantem leais, ao trono de Deus desde o 
início ao fim. Ele confia no Seu povo de cuidar da pedra de 
oração—a nova pedra do destino. Esta é uma causa nobre e 
digna.

Nós reconhecemos esta realidade, mesmo que o mundo 
não o faz. Porém muitos chegarão a ver esta verdade 
enquanto estamos no lugar de segurança.

Deus nos ordenou a levantar as ruínas. Agora, eu sou um 
homem com vaidade e pecados como qualquer um. Se jamais 
eu começo a pensar, que posso fazer o trabalho sem seguir o 
exemplo do Sr. Armstrong, cairei num modo fatal de pensar! 
Mas eu tenho compreendido que a cada vez que honro o Sr. 
Armstrong, Deus me honra. Isso não é maravilhoso? Isso é 
o governo de Deus. É uma verdade maravilhosa que temos 
que aprender profundamente.

Perto do fim da vida dele, Sr. Armstrong escreveu, “A 
restauração do governo de Deus é acima de tudo o grande 
proposito na mente de Deus” (Pura Verdade, julho de 1977). 
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Deus quer restaurar Seu governo nas nossas vidas agora 
mesmo. E em breve Ele vai restaurar Seu governo ao mundo 
inteiro.

“Do incremento deste principado e da paz não haverá 
fim, sobre o trono de Davi e no seu reino, para o firmar e o 
fortificar em juízo e em justiça, desde agora para sempre; o 
zelo do Senhor dos Exércitos fará isto” (Isaías 9:7).

Finalmente é disso que se trata. O trono de Davi vai unir 
o mundo. Deus vai trazer toda a humanidade, incluindo 
aqueles que são tão rebeldes hoje, ao ponto onde eles irão 
se prostrar diante Dele—a Pedra—e olhar de mais perto 
para o amor, o caminho, e a vida de Deus! Precisamos nos 
humilhar diante de Deus, e depois enfrentar qualquer um 
que desafie o nosso Pai, a Cabeça de Sua Família! Nós não 
temos nada a temer com Deus ao nosso lado.
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DOIS

O NOVO  
TRONO DE DAVI

Em Jeremias 33:17-18, Deus prometeu que sempre 
haveria alguém assentado no trono de Davi, e que 
sempre haveria um sacerdote ou ministro fazendo a 

obra de Deus e ensinando sobre aquele trono.
Olhe mais uma vez para 2 Samuel 7:12-16. Ali Deus 

prometeu de estabelecer o trono de Davi e disse que Salomão 
assentaria nele.

Ele disse, “se vier a transgredir, castigá-lo-ei com vara de 
homens, e com açoites de filhos de homens: Mas a minha 
benignidade não se apartará dele …” Deus falou para Davi 
como Ele sustentaria o rei assentado naquele trono: Ele 
usaria homens para castigá-lo e manter o trono com a 
linhagem de Davi.

Mas e se o trono se tornasse tão maldoso que Deus 
precisaria destruí-lo e plantar o trono numa outra nação? 
Antigamente, Deus enviou o profeta Jeremias para avisar 
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Judá de sua destruição. Isso é um tipo do que acontecerá 
para a Grã-Bretanha, América e Judá neste tempo final. 
(Peça uma cópia grátis do meu livro sobre Jeremias para uma 
explicação plena.)

Depois que a antiga Judá foi destruída, Jeremias foi usado 
por Deus para derrubar o trono de Davi (e levar a pedra do 
destino) para Irlanda levando um descente direto de Davi, 
uma das filhas do rei Zedequias, a princesa Tea-Tefi. O trono 
de Davi mais tarde foi transportado para a Escócia e com 
tempo para a Inglaterra onde residiu por várias gerações, 
mais uma vez com aqueles assentados no trono sendo 
descendentes do rei Davi. Na Grande Tribulação vindoura, 
porém, Deus não envia um profeta para remover o trono de 
Davi da Grã-Bretanha. Então o que acontece com o trono?

Deus revelou uma resposta clara a esta pergunta.

A GRÃ-BRETANHA PERDE  
SEU REI E A SUA PEDRA

Pense profundamente sobre a profecia em Oseias 3:4: 
“Porque os filhos de Israel ficarão por muitos dias sem rei, 
e sem príncipe, e sem sacrifício, e sem estátua, [a pedra do 
destino] …” Quando esta profecia se cumpre, a Grã-Bretanha 
será conquistada pelo Sacro Império Romano. Os ingleses 
perderão o seu rei, e eles perdem a pedra (um símbolo do 
trono de Davi), e não existe alguém como Jeremias para 
proteger a pedra e o rei. Deus não tem ninguém lá para 
derrubar e destruir e transplantar aquele trono.

O que significa isso? Deus prometeu de continuar aquele 
trono para sempre, no entanto, aqui nós podemos ver que de 
repente não há mais rei e nenhuma pedra, e a profecia nem 
revela onde eles estão. Durante a Grande Tribulação, o rei 
provavelmente vai estar morto! A pedra pilar de Jacó estará 
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perdida; nós não sabemos o que vai acontecer com ela, mas 
pode ser que será destruída.

Se ninguém está assentado no trono de Davi, Deus teria 
quebrado a Sua promessa!

A verdade é que quando esta profecia se cumprirá, o trono 
na Grã-Bretanha não será mais o trono de Davi!

Mesmo antes que a Grã-Bretanha perde seu rei e a pedra, 
o trono britânico não é mais o trono de Davi, ou a promessa 
de Deus está nula.

A profecia de Oseias mostra que antes da Tribulação, Deus 
precisa ter uma nova pedra e um novo rei—um novo trono.

Senão Ele não poderia deixar Oseias 3:4 a acontecer. De 
que outra maneira se explica o que está acontecendo na 
Grã-Bretanha?

Deus já não deve reconhecer o trono na Inglaterra mais 
como trono de Davi.

Quando é que isso aconteceu, e onde está o trono de Davi? 
Estamos falando do eterno trono de nosso Marido!

Nós vivemos numa época de terrível corrupção nas nações 
de Israel. Com a família real na Inglaterra hoje, Deus não 
pode corrigir a situação com açoitadas de homens. Ele não 
pode, dentro das atuais condições de Efraim, Manasse e Judá, 
concertar algo.

Portanto, tem que ter um outro rei—alguém que também 
é um descendente de Davi.

Imagine alguém durante a Tribulação, que teve alguma 
compreensão das promessas de Deus sobre o trono de Davi. Se 
ele olhasse em volta e não visse nem rei e nem pedra—talvez 
o rei estivesse morto, e ele não soubesse onde se encontra a 
pedra, ou talvez ele a visse ser destruída—o que ele pensaria? 
Ele concluiria que a promessa de Deus estava nula, à não ser 
que ele entendesse o que eu estou explicando aqui para você.

Mas Deus ESTÁ mantendo a Sua promessa!
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APRESSANDO A JUSTIÇA
Olhe mais uma vez para a profecia em Isaías 16 sobre o lugar 
de segurança durante a Grande Tribulação. Diz que o povo 
de Deus é banido, protegido dentre os rochosos penhascos e 
cavernas de uma fortaleza no deserto (versículos 1-4).

No versículo 5 lê-se, “Porque um trono se firmará em 
benignidade, e sobre ele no tabernáculo de Davi se assentará 
em verdade um que julgue, e busque o juízo, e se apresse a 
fazer justiça.” No lugar de segurança, existe um “ele” —um 
homem—assentado no trono de Davi—num tabernáculo, 
que é uma moradia temporária. Este é um homem que 
entende e acredita na verdade de Deus, que está “julgando, 
e procurando julgamento, e apressando a justiça”, de fato 
apressando em estabelecer a justiça de Deus.

Poderia este rei ser alguém fora da única verdadeira 
Igreja de Deus? Isso seria impossível. Este rei está falando 
a verdade e apressando justiça, portanto, tem que ser um 
membro convertido na Igreja de Deus.

Deus tem que ter um rei nesta Igreja que é um descendente 
de Davi. E nós também precisamos ter uma pedra que é um 
símbolo do trono de Davi. Deus nos deu uma nova pedra. 
A pedra é sempre associada ao trono—não apenas como 
símbolo do trono, mas também um símbolo da nossa Pedra, 
nosso Líder, Jesus Cristo!

Foi bem por volta de 16 de janeiro de 2017, que Deus 
revelou a verdade sobre a nova pedra do destino.

E foi nessa data que Deus mudou o trono de Davi para 
esta Igreja!

Deus está nos preparando para partirmos para o lugar de 
segurança onde o trono de Davi é profetizado estar. Existe 
um novo rei e uma nova pedra. Tem que ter para essa 
profecia se cumprir! E esse novo rei teria que ser o apóstolo 
de Deus, pelo menos desta vez.
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A pedra de oração, o novo símbolo do trono de Davi, 
também nos veio através de um descendente de Davi, 
Herbert W. Armstrong. E tudo aconteceu por volta do dia 16 
de janeiro 2017, o aniversário de sua morte.

Deus fez todas essas coisas acontecerem milagrosamente. 
Tudo isso é profetizado, e Deus as tem trazido de uma 
maneira que é verdadeiramente espantoso para a mente ao 
ponderarmos sobre isso.

O QUE ISSO SIGNIFICA PARA NÓS?
Mesmo agora, o Reino Unido não tem mais o trono de Davi. 
E a pedra pilar de Jacó não tem mais relevância. Existe uma 
nova pedra.

Pense nisso: Se a Grã-Bretanha não tem mais o trono de 
Davi, isso indica fortemente que a Grã-Bretanha vai decair 
rapidamente! 

Como poderia ser de outra maneira? Isso é uma grande 
condenação de Deus contra este povo! E, num certo sentido, 
contra a América também.

Jeremias estava lá quando Judá foi conquistada pela 
Babilônia. Ele pegou Tea-Tefi—uma princesa da casa de 
Davi—e a pedra de coroação com ele para Irlanda e preservou 
o trono de Davi. Agora, uma Babilônia moderna conquistará 
a Grã-Bretanha, a América e Judá e vai destruí-los—todos 
juntos (Oseias 5:5)—e o trono de Davi não está mais na 
Inglaterra. Mas Deus o preservou de outra maneira.

O que significa tudo isso para a Igreja de Deus de 
Filadélfia? Precisamos pensar nisso profundamente. O 
que requer isso de nós? Isso é uma das profecias mais 
surpreendentes jamais reveladas na idf!

Aqui, desta Igreja, está a esperança deste mundo—é a 
única esperança que há! Descendentes de Davi se assentaram 
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sobre esse trono desde que existe. Isso cumpre a promessa 
do cetro à Judá (Gênesis 49:10). Mas esta promessa também 
é sobre graça. Esse trono é aquele sobre o qual Cristo vai 
se assentar para dirigir tudo no universo sob a orientação 
de Deus o Pai! Vai durar pela eternidade e trazer salvação 
para toda a humanidade! E agora mesmo nós possuímos este 
trono!

O trono de Davi está vivo e bem—e sendo honrado mais 
do que tem sido por muito tempo!

Existe uma diferença de como o trono de Davi será tratado 
de agora em diante porque está dentro da Igreja do próprio 
Deus com os Seus verdadeiros eleitos.

Que presente tremendo Deus deu a  Sua Igreja 
remanescente! Nós seremos reis e sacerdotes em breve, e 
já somos reis e sacerdotes em embrião. Certamente isso 
deveria fazer a nossa chamada—o fato de que iremos reinar 
neste trono com Cristo para sempre—de longe mais real para 
nós! Vocês realmente são reis e sacerdotes! (Apocalipse 
1:6). Você não pode assentar num trono se você não é um 
rei ou um sacerdote. A nação espiritual de Deus vai nascer 
da noite para o dia! (Isaías 66:8). Isso vai impressionar o 
mundo: Pessoas verão de repente uma família inteira de reis 
e sacerdotes no trono de Davi!

É estonteante até mesmo só de pensar sobre aquilo que 
Deus está fazendo. Mas isso é real. É disso que tratam estas 
revelações de Deus.

Nós temos o trono em nosso poder agora! Os verdadeiros 
eleitos de Deus agora têm o papel principal com o trono 
de Davi. Ele não está mais na Inglaterra—ele está aqui na idf, 
o que significa que estamos prontos agora para ir para um 
lugar de segurança.

Porém antes de partirmos, vamos expor alguns fatos 
importantes e proclamar uma mensagem mais poderosa do 
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que jamais fizemos antes! Como poderia ser diferente? Esta 
honra certamente está vindo com responsabilidade adicional. 
É mentalmente deslumbrante quando ponderar nisso!

A NOBREZA DE ISRAEL EM ADULÃO
O livro de Miqueias tem algumas Escrituras que podemos 
entender melhor em vista desta nova revelação.

Este livro cobre uma duração de tempo de pouco antes 
da Grande Tribulação para um tempo bem longe dentro 
do Milênio. Profetiza o que vai acontecer ao povo de Deus 
durante a Tribulação.

Miqueias 1:9 diz, “Porque a sua chaga é incurável …” Este 
é um tempo quando as nações de Israel estão doentes com 
uma ferida incurável—uma condição fatal que não pode ser 
curada! A sua única esperança é de passar pelo holocausto 
da Tribulação.

“Faze-te calva, e tosquia-te, por causa dos filhos de tuas delí-
cias; alarga a tua calva como a águia; porque de ti foram levados 
para o cativeiro” (versículo 16). Eis um aviso descritivo daquilo 
que está por vir sobre a Israel nacional. Pense no símbolo 
dos Estados Unidos, a águia calva. Deus diz que a calvície de 
Israel será aumentada enquanto seu povo vai para o cativeiro! 
Durante a Grande Tribulação, eles sofrerão como nunca!

Agora—o que vai acontecer ao povo de Deus durante esse 
tempo? Versículo 15 diz, “Ainda te trarei um herdeiro, ó 
moradora de Maresa: chegará até Adulão a glória de Israel.” 
Esta tradução é um pouco desajeitada. A palavra Maresa 
significa topo, ou lugar principal. E na Versão Nova King 
James se lê: “… A glória de Israel virá à Adulão.”

Onde é Adulão? Esta era a caverna para qual Davi 
escapou quando ele estava fugindo do rei Saul (1 Samuel 22:1). 
Lembra-se, Miqueias é um livro para o final do tempo. Eis 
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uma profecia do tempo em que “a glória de Israel” virá para 
uma caverna, ou fortaleza rochosa. O Comentário da Bíblia 
Cambridge diz que é “a parte digna de Israel” que vai para 
Adulão. O comentário Soncino diz, “[A] frase significa que 
a nobreza de Israel vai se refugiar numa caverna” (ênfase 
minha ao longo). Quem é a nobreza de Israel? Ela é o povo 
que possui o trono de Davi!

Eles são a Israel espiritual, ou a verdadeira Igreja de Deus.
Deus considera estas pessoas dignas de assumir a respon-

sabilidade pelo trono de Davi. Isso é muita responsabilidade! 
Mas estas pessoas são a nobreza de Deus! Que nobreza maior 
existe do que ter o trono de Davi?

Davi escapou para a caverna de Adulão junto com várias 
centenas de pessoas. A profecia indica que, no tempo final, o 
povo de Deus terá que fugir para uma caverna também. Eles 
irão para uma fortaleza rochosa para fugir do Sacro Império 
Romano, que os estão caçando há séculos! A Igreja teve 
que fugir para o deserto por 1.260 anos (Apocalipse 12:6—
descreve os profeticamente como “dias”). Agora, vamos ter 
que fugir por 1.260 dias (versículo 14). Quando o fizermos, 
vamos levar o trono de Davi conosco.

Nós precisamos estar preparados para ir até a caverna 
de Adulão, o lugar de segurança. Faz disso uma parte do seu 
pensamento, porque nós vivemos na época mais urgente que 
já houve! Nós precisamos estar dispostos a ir a qualquer 
lugar e fazer qualquer coisa que Deus queira. Precisamos 
levar nossas mentes a se condicionarem a fazer isso! Muitas 
vezes Ele nos oferece oportunidades ou nos direciona para 
fazer coisas que humanamente não queremos fazer. Nós 
todos temos que fazer coisas que preferimos não fazer; isso 
faz bem para nós! Precisamos ter a atitude que não importa 
o que Deus diz, nós o faremos. Isso trará a mais maravilhosa 
recompensa que você possivelmente poderia receber!
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Poderá rever a história: Davi e o povo de Deus vieram ao 
poder pouco depois que ele deixou aquela caverna. Deus 
diz que imediatamente após deixarmos esta fortaleza 
rochosa, o lugar de segurança, nós irmos alcançar o 
poder! Governaremos o mundo com Jesus Cristo no trono 
de Davi!

Pense na honra que Deus está nos dando! Que benção 
maravilhosa é de o Grande Deus ter nos dado o trono 
de Davi—que na verdade é o trono de Deus—agora! Que 
chamado que nos foi dado, e que benção de compreendermos 
isso e de sabermos o que tudo isso significa!

Miqueias 2:6 prevê do povo morno de Deus a tentar nos 
impedir de profetizar estas coisas. Eles não são a nobreza de 
Israel. Eles querem se misturar com o mundo e profetizar 
coisas suaves.

Esta não é a vida para a qual Deus nos chamou! Aqueles 
que se sentarem no trono de Davi precisam obedecer com 
todo o seu ser ao Grande Deus como o fez Davi, um homem 
de acordo com o próprio coração de Deus! É isso que 
Deus quer que todos nós nos esforcemos de ser: homens e 
mulheres de acordo com o próprio coração de Deus!

Deus recompensa abundantemente tal obediência. Ele 
promete que mesmo nas piores circunstâncias, Ele vai nos 
proteger. Assim que pessoas nos ataquem, eles cairão, e nós 
vamos ser os únicos a ficarmos em pé.

‘SEU REI’
Isaías 16:5 profetiza, “Porque o trono se firmará em 
benignidade: e sobre ele no tabernáculo de Davi se assentará 
em verdade um …” Isso não é apenas um outro trono—é “o 
trono”. Este é o único trono de Deus na Terra! O título rei não 
é usado neste contexto. Mas o profeta Miqueias de fato usa 
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a palavra rei—e é o único lugar na Bíblia que usa este termo 
especificamente em conexão com a idf.

“Certamente te ajuntarei todo inteiro, ó Jacó: certamente 
congregarei o restante de Israel: pô-los-ei todos juntos, como 
ovelhas de Bozra; como rebanho no meio do seu curral, farão 
estrondo por causa da multidão dos homens. Subirá diante 
deles o arroteador (o que abre caminho, arrombador): eles 
romperão, e entrarão pela porta, e sairão por ela; e o rei irá 
adiante deles, e o Senhor à testa deles” (Miqueias 2:12-13).

Versículo 13 especificamente junta o “arrombador” 
com o “rei” que está guiando o povo de Deus para o lugar 
de segurança. O rei e o que abre caminho são a mesma 
pessoa.

O Comentário Lange explica: “Eles romperão, e entrarão 
pela porta, e sairão por ela. E o rei irá diante deles, pois 
nenhum outro do que o rei, oriundo da casa de Davi, poderá 
ser este ‘arrombador’ …” Isso está falando da casa de Davi 
e o trono de Davi. Como poderia alguém na Igreja de Deus 
se tornar rei? Tem que ter algo novo até para fazer isso 
acontecer.

Esse homem abre o caminho para o lugar de segurança 
através de um portão.

Existe um “portão” que leva ao lugar de segurança. Deus 
providencia uma porta estreita e apertada pelo qual temos 
que passar para chegar ao lugar de proteção. O Livro das 
Palavras Teológicas do Velho Testamento diz sobre a palavra 
porta: “A ideia base é ‘de abrir rachando’”—como ao separar 
as águas. Diz, “Outras duas palavras são por vezes traduzidas 
como ‘portão/porta,’” e uma delas “significa ‘entrada’, o verbo 
significando ‘de abrir’.”

De alguma maneira, Deus usa este rei como arrombador e 
para abrir o caminho—para proteger os reis e os sacerdotes 
dos verdadeiros eleitos de Deus.
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Tem estrutura e governo ali. Não podemos fazer nada ao 
acaso. Deus coloca tudo a vista de como vamos fazer isso: 
Ele diz que um que abre o caminho vai abrir o portão e 
guiar o Seu povo para o lugar de segurança. Nós precisamos 
seguir a estrutura de Deus, se queremos ir para o lugar de 
segurança. Seguir o sistema onde Jesus Cristo é a Cabeça! 
Se pessoas não gostam do governo de Deus, então elas não 
estarão lá.

Existe uma maneira como isso deve ser feito. Afinal, Deus 
está nos guiando!

Cristo—nossa Pedra, nossa Rocha—está “à cabeça deles”! 
Isso não é qualquer homem! Que homem poderia realmente 
fazer algo assim?

Deus Mesmo está à cabeça, liderando a procissão inteira! 
Deus Mesmo faz existir esta nova pedra e o novo trono de 
Davi.

Esta profecia é datada: Trata especificamente do lugar de 
segurança com o novo trono de Davi. Precisávamos romper 
e nos afastar da morna Igreja Mundial de Deus. Deus está 
focando as nossas mentes no lugar de segurança, e que nós 
nos comportemos como o fez o rei Davi.

Esta profecia demostra não apenas um líder indo para 
este lugar, mas todos as pessoas fiéis de Deus indo lá juntos. 
Daniel 12:8-11 desenha uma imagem similar. Nós estamos 
todos juntos nisso; nós partimos juntos e somos levados para 
um lugar de segurança juntos. Diz, “E desde o tempo em que 
o contínuo sacrifício [a Obra de Deus] for tirado, e posta a 
abominação desoladora, haverá mil duzentos e noventa dias.” 
Subtraindo os 1,260 dias que estamos no lugar de segurança 
dos 1,290 dias, indica que temos 30 dias para chegar ao lugar 
de segurança, e todos nós juntos.

Repare no versículo 10: “Muitos serão purificados, e 
embranquecidos, e provados.” Deus quer que sejamos 
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purificados. Acredito que isso tem muito a ver com que 
temos o novo trono de Davi. Deus quer um trono purificado 
e um povo puro quando Ele chegar!

Versículos 12-13 falam do maravilhoso final disso tudo: 
Está levando diretamente para dentro da Segunda Vinda de 
Jesus Cristo, quando Ele recebe o trono de Davi!

Amós 7 nos conta quando iremos para o lugar de segu-
rança. Ali vê-se um sacerdote, Amazias, dizendo ao rei, 
Jeroboão, sobre o profeta de Deus. Existe uma confrontação, 
e o sacerdote faz o trabalho sujo. Ele diz ao profeta de Deus, 

“Vai-te, ó vidente, foge para a terra de Judá, e ali come o pão, 
e ali profetiza” (versículo 12). Este é o Antioquos espiritual—
Satanás incarnado!

Tudo indica que é assim como a nobreza de Israel vai 
partir: Seremos expulsos, mandados para uma caverna! 
Porém, nós temos o próprio trono de Davi! Nós não 
olhamos para coisas ou pessoas—nós olhamos para Deus! 
Não importa onde vamos, basta que seja Deus a nos guiar!

Na sua narração da história de Jeremias salvando a filha 
de Zedequias para transplantar o trono, a Bíblia nunca 
o menciona levando a pedra. Nós sabemos que ele o fez 
porque é o símbolo do trono de Davi. Jeremias precisava 
ter a pedra de coroação—afinal, ele estava levando o trono 
de Davi para Irlanda! O Sr. Armstrong provou a partir da 
história irlandesa que quando Jeremias chegou na Irlanda 
com Tea-Tefi, ele tinha a arca, a harpa de Davi e uma pedra 
chamada Lia-fail.

Mas estes últimos três itens não foram mencionados no 
livro de Jeremias quando trata das filhas do rei. O mesmo é 
verdade em Miqueias: Menciona um rei, mas não diz nada 
sobre a pedra. Quanto a Jeremias, isso é contado noutro 
lugar. Mas nós precisamos do símbolo do trono de Davi, e 
precisamos alguém que reina dele!
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Devemos nutrir espiritualmente o trono de Deus que está 
na nossa presença de toda maneira possível! Deus o tem 
dado para cuidarmos e sermos responsáveis por ele.

Entenda que Deus tem feito uma mudança maior! Nós 
não somos um remanescente insignificante. Em breve 
estaremos assentados no trono de Davi com Cristo! Este é 
o nosso futuro!

Deus acabou de dizer, Eu vou elevar vocês a um nível 
mais alto. Eu quero que reconheçam isso e assumem esta 
responsabilidade. Ele não ia dar isso para nós se Ele não 
pensasse que pudéssemos fazê-lo! Isso deveria lhe dizer o 
bastante sobre quem você é!

Não podemos enfatizar o bastante o quanto isso é 
grandioso—e quão maravilhoso que Deus nos honraria com 
essa oportunidade!

Certamente, como resultado, Deus vai nos empoderar 
mais e mais num período bem curto de tempo.

‘NÃO HÁ REI EM TI?’
Mais tarde em Miqueias existe uma outra prova sobre o rei: 

“E a ti, ó torre do rebanho, monte da filha de Sião, a ti virá, sim, 
a ti virá o primeiro domínio; o reino da filha de Jerusalém. E 
agora, por que farás tão grande pranto? Não há rei em ti? …” 
(Miqueias 4:8-9). Isso está falando do povo morno de Deus. 
Não existe rei entre eles!

Mas entenda bem: Os laodiceianos ainda tem acesso à 
IDF—a porta está aberta se eles apenas tomassem o caminho 
estreito e apertado, e entrassem a porta aqui. Na IDF, existe 
um rei que é liderado e direcionado por Deus! É isso o que faz 
tudo acontecer: O rei não é nada separado de Deus. Nenhum 
de nós é! Porém Deus está dizendo aos laodiceianos que eles 
têm acesso a um rei—se somente eles aceitariam isso!
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Infelizmente, 95 por cento do povo de Deus não querem 
ter nada com isso. O que vai acontecer com estas pessoas? 

“[S]ofre dores, e trabalhos, ó filha de Sião, como a que está 
de parto, … e virás até Babilônia” (versículos 9-10). Eles 
experimentarão um caldeirão de fogo nuclear! Por quê? 
Porque eles não seguem a Deus e o rei.

Não é fácil de seguir Deus. Mas olhe para a calamidade que 
vai atingir aqueles que não querem que Deus os lidere e guie! 
Deus está dizendo a eles, Se você não seguir o Meu governo, 
você não irá para Adulão, e você não será protegido!

Outra vez, em Miqueias 2:13, existe “o rei … e o Senhor à 
testa deles”. A Cabeça de tudo isso é Jesus Cristo, não algum 
homem. Mas você não vê Jesus Cristo. Você sim vê um rei, 
ou um líder humano a quem Deus está usando, e você o 
segue assim como ele segue a Cristo. Os laodiceianos não 
estão dispostos a seguir, e eles como resultado, sofrerão 
horrivelmente.

Quando o Sr. Armstrong estava vivo, muitas pessoas na 
Igreja de Deus olhavam para ele—não Deus. Então, quando 
ele morreu, eles não sabiam o que fazer. É melhor ter certeza 
que isso não acontecerá com você.

Você não deve olhar para um homem.
Lembre-se, os ministros de Deus são “rodeados de 

fraqueza” (Hebreus 5:2)—e isso inclui evangelistas e 
apóstolos. Nós lutamos assim como vocês. Estamos rodeados 
de problemas e dificuldades. Lutamos as mesmas batalhas 
que vocês. Desta maneira estamos todos juntos nisso! É 
melhor não olhar para um de nós porque nós não vamos 
levá-lo para nenhum lugar—a não ser que estamos seguindo 
a Cristo, e então seremos uma grande ajuda para você! Mas 
isso é a sua responsabilidade de saber se nós estamos saindo 
do caminho. Se você olha para um homem, algo poderia 
acontecer com ele, e você poderia ser desviado.
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Agora se você olhar para Cristo, e algo acontece ao homem 
que Ele está usando, você apenas continua seguindo Cristo! 
Todos nós precisamos aprender essa lição profundamente!

TRÊS REVÉSES, E ‘ELA NÃO SERÁ MAIS’
Uma outra Escritura que temos usado bastante no passado se 
torna de longe mais clara na luz desta nova revelação sobre 
o trono.

Ezequiel 21:26-27 leu, “Assim diz o Senhor Jeová: Tira o 
diadema, e levanta a coroa; esta não será a mesma: exalta ao 
humilde, e humilha ao soberbo. Ao revés, ao revés, ao revés 
a porei, e ela não será mais, até que venha aquele a quem 
pertence de direito, e a ele a darei.”

Esta passagem é sobre o trono de Davi e a pedra. Como Sr. 
Armstrong escreveu em Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha 
em Profecia, “Tira o diadema, e levanta a coroa” se refere a 
morte do rei Zedequias na Babilônia. “Esta não será a mesma” 
significa que uma mudança estava a acontecer. Deus abaixou 
a casa de Judá e exaltou a casa de Israel movendo o trono 
para Israel.

O primeiro dos três ao revés (“ao revés, ao revés, ao revés”) 
ocorreu quando Jeremias levou a pedra e o trono para Irlanda. 
Mais tarde foi removido para a Escócia, depois para Inglaterra.

Então, Deus profetiza, que isso não será mais, até Cristo 
chegar. 

O que significa isso?
Repare: Não há um quarto ao revés. Isso porque, depois 

do terceiro ao revés, existe algo novo! Um novo trono e uma 
nova pedra! Foi isso o que aconteceu em 16 de janeiro de 2017. 
Em lugar nenhum Deus diz algo sobre um quarto ao revés—
porque não há um! Ele disse, “Esta não será mais.” O trono 
assim que fora chegará a um fim; aquilo é o seu significado.
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Referente aos três ao revés, o Comentário Barnes diz, “‘E 
ela não será mais’, ou ‘isso também não será mais’; o presente 
estado das coisas não continuará …” Isso é exatamente 
correto! O que mais poderia ser? Haverá três ao revés, e ela 
não será mais. Esse trono é irrelevante agora.

Deus se expressa desta maneira porque é exatamente 
como vai aparecer a qualquer um no mundo. As pessoas 
veem as três ao revés—e então, quando Cristo retornar, Ele 
tem um trono! “Ao revés, ao revés, ao revés a porei, e ela não 
será mais, até que venha aquele a quem pertence de direito, 
e a ele a darei” (versículo 27). É exatamente o que as pessoas 
neste mundo vão ver por que eles não entendem o que Deus 
fez. Eles não vão vê-lo por que estão num estado de rebelião! 
Afinal, o quanto será que as pessoas se preocupam com o 
trono de Davi? Quem dá atenção ao trono de Davi? 

Porém os verdadeiros eleitos de Deus se sentem honrados 
por Deus de terem recebido o trono de Davi e de Deus! E 
Deus não chama isso um quarto ‘ao revés’ porque não é 
um quarto ‘ao revés’, é um novo trono. 

Existe um novo trono de Davi, e tem um rei para assentar 
neste trono. Nós, na Igreja de Deus, que somos reis e 
sacerdotes em embrião, temos agora recebido o trono sobre 
o qual Cristo e a Sua Noiva se assentarão pela eternidade! 
Seremos os administradores desta grande possessão—para 
cuidar sobre ele e protegê-lo e proclamar o significado e a 
esperança do que simboliza! Essa esperança reside dentro 
de nós de uma maneira especial. Que benção!

O JULGAMENTO DE DEUS  
SOBRE A GRÃ-BRETANHA

Deus não está feliz com aqueles que estavam assentados no 
trono de Davi. Em 1996, a Inglaterra devolveu a pedra de Scone—
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então o símbolo do trono de Deus e Jesus Cristo, a Pedra—para 
Escócia. A Inglaterra estava disposta a abandoná-lo! Na 
Trumpet daquela época, eu escrevi, “Eu acredito que esta pedra 
é a coisa mais preciosa física nesta Terra. Também acredito que 
a rainha Elisabete acabou de tomar a pior decisão de sua vida! 
E o governo britânico cometeu o pior erro em sua história! 
As ações [da Inglaterra] tem desprezado o omnipotente Deus 
vivo. E haverá uma penalidade aterradora a não ser que se 
arrependem” (agosto 1996).

Veja a profecia em Jeremias 22: “Assim diz o Senhor: 
Desce à casa do rei de Judá, e anuncia ali esta palavra, E dize: 
Ouve a palavra do Senhor, ó rei de Judá, que te assentas no 
trono de Davi; tu, e os teus servos, e o teu povo, que entrais 
por estas portas” (versículos 1-2).

Herbert W. Armstrong proclamou a sua mensagem 
através dos reinos de três reis no trono de Davi, antes que 
a rainha Elisabete II tenha sido coroada em 1953. O maior 
aviso jamais foi entregue no seu livro Os Estados Unidos e 
a Grã-Bretanha em Profecia. Este aviso é direcionado para 
qualquer rei ou rainha que está no trono de Davi. Porém 
desde 16 de janeiro de 2017, o trono de Davi não mais está 
na Grã-Bretanha.

“Assim diz o Senhor: Exercei o juízo e a justiça, e livrai o 
espoliado da mão do opressor; e não oprimais o estrangeiro, 
nem ao órfão, nem a viúva; não façais violência, nem 
derrameis sangue inocente neste lugar. Porque, se deveras 
cumprirdes esta palavra, entrarão pelas portas desta casa 
[de Davi] os reis que se assentam no lugar de Davi sobre 
o seu trono, em carros e montados em cavalos, eles, e os 
seus servos, e o seu povo. Mas se não derdes ouvidos a 
estas palavras, por mim mesmo tenho Jurado, diz o 
Senhor, que esta casa [de Davi] se tornará em assolação” 
(versículos 3-5). Esta profecia específica está chegando sobre 
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a Grã-Bretanha! Deus está lhes dizendo por que Ele tirou o 
trono deles!

Repare no que Deus diz no versículo 6: “Porque assim diz o 
Senhor acerca da casa do rei de Judá: tu es para mim Gileade, 
e a cabeça do Líbano: mas por certo farei de ti um deserto 
e cidades desabitadas.” Esta é uma profecia aterrorizadora! 
As grandes cidades de Efraim serão esvaziadas dos seus 
habitantes!

“Porque prepararei contra ti destruidores, cada um com 
as suas armas: e cortarão os teus cedros escolhidos, e lançá-
los-ão no fogo. E muitas nações passarão por esta cidade 
[Londres], e dirá cada um, ao seu companheiro: Por que 
procedeu o Senhor assim com esta grande cidade? Então 
responderão: Porque deixaram o concerto do Senhor seu 
Deus, e se inclinaram diante de deuses alheios, e os serviram” 
(versículos 7-9). Esta é uma nação física; seu povo não tem um 
Novo Convênio. Aqui se está falando sobre o convênio que 
Deus fez com Davi! O trono estava localizado em Londres.

A Grã-Bretanha tem se aconchegada à Igreja Católica 
Romana nestes anos recentes. O arcebispo de Canterbury 
visitou o Vaticano e beijou o anel do papa! Ele estava 
colocando o trono de papa a frente do trono de 
Deus! Isso deve ter intensificado a ira de Deus contra a 
Grã-Bretanha. Apesar do fato de que a Igreja Católica tem 
lutado contra o trono de Davi há gerações! O Sacro Império 
Romano sabe sobre o trono, e tem tentado destruí-lo através 
a história!

A Grã-Bretanha abandonou o convênio de Deus com 
Davi! E Deus avisa que sua punição por fazer assim será sem 
paralelas na história do homem!

Nos versículos 18 e 19, Deus diz do rei da Grã-Bretanha, 
“Em sepultura de jumento o sepultarão.” O Sacro Império 
Romano não dará a este homem nenhum tratamento real!

O NOVO TRONO DE DAVI

41



Considere todas as bençãos Deus tem dado a Israel e Judá: 
as bençãos do direito inato e as bençãos do cetro! Porém 
agora, tudo está desmoronando. Deus está cheio de ira por 
causa dos seus pecados—ao ponto onde Ele tem agora tirado 
o trono de Davi e o deu aos Seus verdadeiros eleitos.

PERIODO DE TRANSIÇÃO
A profecia ao redor o trono de Davi tem tremenda profundi-
dade. Trata do nosso nascimento dentro da Família de Deus. 
Tudo isso começa para nós quando nascemos de novo para 
dentro do Reino de Deus, reinando com Jesus Cristo para 
sempre.

Fazemos parte de um movimento de transição aden-
trando o próprio trono de Deus e Cristo reinando a Terra. 
Este é o primeiro passo dentro do reino da sede de Cristo. 
Havendo este trono deveria fazer o reino de Cristo no 
trono de Davi de longe mais significativo e real para nós! 
Nós vamos ser usados para resolver os problemas deste 
mundo. Precisamos pensar assim como pensam os reis 
e sacerdotes de Deus! Temos o trono do qual Cristo 
vai reinar—e estamos no período de transição agora 
mesmo!

Olhe para o período de transição num nascimento físico. 
Esse processo acontece em três etapas. De acordo com o 
BabyCenter, “A primeira etapa começa quando começam 
as contrações que causam mudanças progressivas na sua 
cérvice e terminam quando sua cérvice está completamente 
delatada. Esta fase é dividida em duas fases: Primeiro, 
trabalho de parto inicial: Sua cérvice gradualmente fica mais 
fina e dilata (ou abre). Trabalho de parto ativo: Sua cérvice 
começa a delatar mais rapidamente e contrações são mais 
demoradas, mais fortes e mais próximas umas das outras. 
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Pessoas muitas vezes se referem à última parte ativa do 
trabalho de parto como ‘transição’.”

A fase é chamada de transição porque é logo depois disso 
que a mãe começa a empurrar, o que é o segundo estágio; 
é a transição para o nascimento de fato. O terceiro estágio, 
depois que o bebê nasceu, é o parto da placenta.

Deveríamos pensar seriamente sobre isso porque o 
Sr. Armstrong disse que o parto físico é o tipo do nosso 
nascimento para dentro do Reino de Deus! Acontece da 
mesma maneira, porém em um nível espiritual (João 3:3-6).

A fase de transição do trabalho é a mais curta, 
porém a mais intensa parte do trabalho de parto (ibid). 
É intensa por causa das mudanças importantes que o corpo 
está sofrendo dentro de um curto período para iniciar a 
descida do bebê para fora do útero. “Transição, ao contrário 
de trabalho de parto ativo, é a tempestade antes da calma 
que é o estágio de empurrar. É de longe a parte mais difícil 
do processo de parto, porém também a mais curta” 
(givingbirthnaturally.com). Eu penso que isso é uma boa 
descrição de como Deus vai levar adiante o nascimento dos 
Seus primogênitos e os filadelfinos desta era.

“É bem aqui que o foco da mãe pode fraquejar”, o relatório 
continua. “Esta é a fase onde mulheres podem duvidar sua 
capacidade de dar à luz ao bebê e pedem medicamentos. 
Elas podem se preocupar quanto tempo o trabalho de parto 
vai durar, e quanto mais intenso vai ficar. Mães se tornam 
sugestíveis neste momento e são mais vulneráveis em aceitar 
intervenções que previamente não queriam.”

Essa transição não é exatamente a mesma daquilo pelo 
que estamos passando agora mesmo, mas certamente lhe 
dá uma imagem dramática e hipnotizante. Lembre-se que 
o Sr. Armstrong disse que o nascimento físico reflete o 
espiritual.
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Será que a recepção nossa do novo trono de Davi iniciou a 
nossa descida em sermos nascidos de novo?! Estamos agora 
no estágio de empurrar para o nascimento para dentro 
do Reino de Deus?

Certamente Deus nos daria um sinal dramático de quando 
este ato do empurrar começasse! Guarda este entendimento 
na mente quando você olhar para os males terríveis neste 
mundo e as provações, avançando sobre a nova Família real 
de Deus.

Precisamos ver espiritualmente e reconhecer que estamos 
no estágio da transição! Isso é diferente de tudo aquilo que 
já foi. Nós temos a própria pedra onde Jesus Cristo vai 
assentar-Se e reinar este mundo para sempre! Estamos em 
transição diretamente em nos tornarmos a Noiva de Cristo. 
Nesta hora nós não teremos mais estes problemas físicos; 
seremos seres divinos!

Que imagem maravilhosa, imaginativa do nosso 
nascimento para dentro da Família de Deus! Estamos aqui 
para nascermos dentro da Família de Deus e assentarmos no 
trono de Davi. Daquele trono, vamos ajudar Cristo a salvar a 
humanidade. O que poderia ser mais maravilhoso? Esta visão 
vai nos levar ao nascimento para a glória eterna!

DEUS ESPERA MAIS
Afinal, o trono de Davi é acerca de salvar toda a huma-
nidade! Nós precisamos manter nas nossas mentes essa 
grande esperança! É isso o que estamos aqui para fazer!

Entendemos quem somos? Entendemos para que 
Deus está nos usando? Nós temos uma maravilhosa 
mensagem de esperança, e agora Deus colocou o trono 
bem no meio de nós! Isso é fenomenal e difícil de entender 

– surpreendente!
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Deus levantou o nível consideravelmente. Ele espera 
mais de nós. Ele acredita que podemos fazer mais. Ele 
acredita que com todos colaborando, vamos nos sobressair 
de todas as maneiras—porém, vamos fazer isso nos nossos 
joelhos, assim como fez o Sr. Armstrong diante da pedra de 
oração. Este é o único caminho!

Pense de como somos honrados em ter esse trono. 
Deus verdadeiramente nos honrou com aquilo que 
Ele tem feito! Certamente isso deve significar uma 
mensagem bem mais poderosa e mais impactante do que 
nunca sobre esse mundo.

Precisamos agradecer a Deus e Lhe pedir de nos ajudar a 
subir ao nível que Ele almeja para publicar essa mensagem 
e abrir a porta para o trono de Deus a este mundo!
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TRÊS

O DUPLO 
MILAGRE!

H abacuque 2:11 diz: “Porque a pedra clamará da 
parede, e a trave lhe responderá do madeiramento.” 
Visto fisicamente, este verso não faz muito sentido. 

Porém é um dos versos mais fascinantes no livro de 
Habacuque. Este verso tem se tornado um dos versos mais 
significativos na Bíblia para a Igreja de Deus de Filadélfia.

A “pedra” está clamando! E tem uma resposta a este grito; 
a “trave” providencia a resposta.

Isso é uma profecia para o tempo do fim, nossos dias 
de hoje. Deus diz, “Porque a visão é ainda para o tempo 
determinado, e até ao fim falará …” (versículo 3). Quando 
Deus diz “até ao fim falará”, é melhor você anotar! Deus 
está falando especificamente à idf nestes versículos. Isso é 
revelação que nem mesmo o Sr. Armstrong entendeu. Por 
quê? Porque é reservada para a era de Laodicéia.
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A era laodiceiana é a última das sete eras sucessivas da 
Igreja do Novo Testamento descrita profeticamente em 
Apocalipse 1 a 3. A primeira destas eras da Igreja era a de 
Efésios do primeiro século iniciada por Jesus Cristo quando 
Ele estava na Terra.

Com o retorno de Cristo bem perto, Deus continua a dar a 
Sua Igreja revelações novas! Ele está constantemente falando 
ao Seu povo. 

E com esta nova revelação sobre a pedra e o trono, Deus 
mais uma vez está falando para nós na hora indicada. E 
essa revelação é uma visão ponderosa que pode nos manter 
estimulados e inspirados!

CRISE NA IGREJA: ‘QUANTO TEMPO?’
Esta visão que começa o livro de Habacuque coloca isso bem 
no contexto do nosso dia.

“O peso que viu o profeta Habacuque. Até quando, Senhor, 
clamarei eu, e tu não me escutarás! Gritarei: Violência! e 
não salvarás!” (Habacuque 1:1-2). O que Habacuque viu nessa 
visão do final do tempo o aterrorizou! Ele viu homens maus 
assumindo a Igreja de Deus e a Igreja sendo despedaçada. Ele 
chamou isso um peso! E foi deveras um peso sobre o povo 
de Deus quando isso aconteceu. Quem está por trás desta 
catástrofe? De uma maneira muito direta e pessoal, é Satanás 
o diabo. Depois que Herbert W. Armstrong morreu em 1986, 
membros da verdadeira Igreja de Deus assistiram enquanto 
Satanás e seus capangas simplesmente despedaçaram a 
Igreja! Supostamente homens “justos” vieram e decidiram 
que era seu auto professado “dever cristão” de parar de 
imprimir as escritas do Sr. Armstrong.

Essa crise espiritual cresceu tão severamente, que 95 por 
cento do próprio povo de Deus virou as costas a Ele, e a Obra 

47



parou! Numa guerra, perder 95 por cento dos seus soldados 
é uma catástrofe sem paralela!

Este é o peso que Habacuque viu! Era uma verdadeira 
crise. Como a Igreja pôde sobreviver?

Ela não teria sobrevivido a não ser que o Próprio Jesus 
Cristo tivesse intervindo!

Durante esta crise, Cristo levou um pequeno grupo de 
pessoas que estavam comprometidos com Deus e a Sua 
maneira de vida a se levantarem e lutarem pela verdade. 
A idf entrou numa batalha de seis anos no tribunal com a 
Igreja Mundial de Deus para obter os direitos autorais de 
Mistério dos Séculos. Esta batalha no tribunal prejudicou a 
Obra de Deus; tivemos que reduzir na maioria das nossas 
estações de televisão o programa a Chave de Davi. Mas nós 
acreditamos e tivemos fé que Deus nós ajudaria a sobreviver. 

No meu livro Habacuque, eu escrevi o seguinte sobre a 
luta pela sobrevivência: “O que Deus está preparando para 
nós? Eu acredito que estamos passando por uma mudança 
significativa e dramática nesta Igreja. Nós precisamos obter o 
material escrito do Sr. Armstrong para fazer a Obra de Deus 
e entregar a Sua mensagem. Eu (junto com os sustentadores 
de Deus) precisamos suplicar a Deus e perguntar, Quanto 
tempo isso vai continuar? Eu vejo agora que a resposta está 
bem aqui em Habacuque.”

Se você tem Cristo à frente de sua Igreja, você apenas 
tem que ser paciente e confiar Nele. Se você implorar a Ele, 
poderá ter certeza de que vai receber uma resposta. Talvez 
não venha quando você quer que venha, mas terá a resposta 
no tempo determinado. 

“Por que razão me fazes ver a iniquidade [ilegalidade], e 
ver a vexação? Porque a destruição e a violência estão diante 
de mim; há também quem suscite a contenda e o litígio” 
(versículo 3). Contenda vem de uma palavra significando 
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uma contestação pessoal ou legal—como uma ação jurídica. 
Contestação também vem de uma raiz significando de lutar 
como se fosse em juízo. Pessoas sem lei decidiram que era a 
sua “obrigação cristã” de destruir tudo que o Sr. Armstrong 
escreveu. Durante a nossa luta de seis anos em juízo, o 
julgamento foi pervertido e as cortes foram corruptas.

O Comentário Jamieson, Fausset e Brown diz que “há os que 
levantam conflito e contenda” está falando de um indivíduo. 
Um homem dentro da Igreja de Deus estava levantando 
conflitos e contendas. Ele estava disposto a destruir a 
verdade. Essa é a mentalidade daqueles que combatemos no 
tribunal: Eles tinham uma paixão de ocultar o que Deus tinha 
estabelecido. Por quê? Há apenas uma maneira de explicar 
por que alguém iria querer destruir a preciosa verdade de 
Deus: Satanás estava liderando estes homens! O líder era um 
homem que estava possuído, as vezes pelo menos, tentando 
de destruir tudo que podia e jogar a verdade abaixo!

“Por esta causa a lei se afrouxa, e a sentença nunca 
sai; porque o ímpio cerca o justo, e sai o juízo pervertido” 
(versículo 4). Os perversos cercam os justos. Mas a boa nova 
é que existem algumas milhares de pessoas justas! Estas 
pessoas continuam a fazer a Obra de Deus, mesmo no meio 
de uma apostasia.

A Bíblia Companion diz que dois homens são discutidos 
neste versículo. Um é sem lei. Ele odeia cada centelha 
da lei de Deus. Essa é a epitome do caráter de Satanás. 
É impressionante que uma pessoa pode se virar tão 
completamente contra o grandioso, amoroso Deus. Tudo 
indica que ele é possuído pelo diabo! E ele está liderando o 
que era a própria Igreja de Deus!

Eu fico admirado pelo fato que as profecias para este 
tempo final especificamente descrevem quase todos os 
indivíduos significativos, e você pode saber quem eles 
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são! Isso é bem diferente daquilo que tem sido o caso 
para a maioria da história da Igreja de Deus!

O Comentário Lange diz que durante a batalha no tribunal, 
a justiça foi pervertida. Deus permitiu isso porque Ele queria 
que lutássemos através desta batalha!

Essa crise na Igreja de Deus durou um bocado de 
tempo. Não é de se admirar que Habacuque suplicou a 
Deus, perguntando quando Ele iria fazer algo a respeito. 
Habacuque quase teve um colapso nervoso! Porém Deus 
permitiu que essas condições difíceis continuassem porque 
Ele queria conhecer mais sobre Seu povo. O filho da perdição 
e aqueles que acompanharam com aquele espírito sem lei 
não amaram a verdade de Deus (2 Tessalonicenses 2:10). 
Deus queria saber quantos realmente amavam a Sua verdade!

Pergunte a si mesmo pessoalmente: O quanto é que eu 
amo a verdade de Deus?

É disso que tratava a batalha de seis anos no tribunal. 
Testava o nosso amor pela verdade de Deus. Muitos de nós 
tiveram que aguentar severas provas. É assim que é na Igreja 
de Deus.

Deus sabe que se nós permanecemos fiéis a Ele e temos 
o nosso coração na Obra, então nós amamos a Sua verdade. 
Esse é o compromisso pelo qual Deus está buscando—
mesmo se apenas 5 por cento do Seu povo passa o teste!

Deus escolheu não saber, até que Ele vê os nossos frutos. 
Ele quer saber quem ama a Sua verdade e quem O ama! Ele 
vai descobrir aonde cada um se situa referente a estes dois 
critérios antes Dele aceitar qualquer um na Sua Família!

MILAGRE, MILAGRE
“Vede entre as nações, e olhai, e maravilhai-vos, e admirai-vos: 
porque realizo em vossos dias uma obra, que vós não crereis, 
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quando vos for contada” (Habacuque 1:5). Este é outro 
versículo fascinante em Habacuque. As palavras hebraicas 
traduzem como “admirai maravilhosamente” significam 
milagre, milagre—um milagre duplo. Antes eu pensava 
que isso somente se aplicava a nossa vitória no processo 
judicial. Mas Deus revelou novas verdades sobre este 
versículo, expandindo exponencialmente o “milagre, 
milagre”!

Essa vitória foi uma benção maravilhosa de Deus, mas 
há dois milagres específicos debatidos aqui. Quando você 
combina este versículo com Habacuque 2:11, você está 
falando sobre dois dos maiores milagres discutidos na Bíblia!

Deus prometeu de reavivar a Obra “no meio dos anos” 
(Habacuque 3:2). Durante a crise do processo judicial, a 
Obra de Deus foi reavivada porque virtualmente veio a parar. 
Fomos incapazes de ofertar o material do Sr. Armstrong ao 
mundo. Mas Deus assegurou que Ele iria reavivar a Obra e 
que a literatura do Sr. Armstrong seria enviada novamente.

Deus nós disse que iriamos vencer, porém precisávamos 
olhar para Ele e sermos empoderados pelo Seu Espírito. 
Necessitamos da mesma atitude que Habacuque tinha, 
olhando para Deus pela correção (Habacuque 2:1).

Precisamos daquele espírito de humildade e um desejo 
para mudar.

“Sobre a minha guarda estarei” é linguagem militar. A 
batalha no tribunal foi uma guerra. O fato de que apenas 
5 por cento do povo de Deus estão na IDF hoje, é um 
testamento a este fato! Nós continuamos a lutar mesmo hoje; 
cada dia é uma batalha. Porém quando temos Deus ao nosso 
lado, podemos enfrentar qualquer um ou qualquer coisa e 
emergir vitoriosamente! 

Foi assim que esta Igreja sobreviveu aquela batalha na 
corte, e é assim que continuamos a sobreviver hoje. 
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Versículo 2 realça a urgência na nossa mensagem: A 
pessoa que a lê precisa correr! Ninguém pode se permitir 
a relaxar ou afrouxar.

Quando entramos neste processo judicial no tribunal, 
algumas pessoas abandonaram a IDF. Elas disseram que não 
deveríamos lutar no tribunal. Estes indivíduos não querem 
guerrear por Deus! Eles queriam a vida fácil. 

No entanto, você não vai encontrar a vida mansa na Igreja 
de Deus. Não haverá um tempo quando você apenas pode 
se sentar e relaxar. Neste caso, a verdade de Deus estava 
sendo pisoteada! O povo de Deus não reage de uma maneira 
descontraído quando aquilo acontece! O povo de Deus dará 
a sua vida pela verdade se preciso for!

“Porque a visão é ainda por um tempo determinado, e 
até ao fim falará, e não mentirá: se tardar, espera-o, porque 
certamente virá, não tardará” (versículo 3). Nós não 
compreendemos estas profecias quando o processo na corte 
começou. Este versículo diz que Deus falaria nesta visão. Se 
você ama e está agarrado à verdade de Deus, então Deus 
falará a você. Deus de fato falou conosco, e Ele continua a 
fazê-lo hoje! Ele não cessou de nos dar novas revelações. 

Nós vamos aprender mais sobre estes dois milagres mais 
tarde neste capítulo.

AQUELE UM INJUSTO
“Eis que a sua alma se incha, não é reta nele; mais o justo 
pela sua fé viverá” (Habacuque 2:4). Isso se refere a dois 
indivíduos: um que anda pela fé; o outro que é elevado pelo 
orgulho do diabo e de fato luta contra seu Criador!

Versículos 5-10 focam sobre o homem injusto. “Tanto mais 
que, por ser dado ao vinho, é desleal; um homem soberbo, 
que não se contém, que alarga como o sepulcro o seu desejo, e, 
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como a morte, que não se farta, ajunta a si todas as nações, e 
congrega a si todos os povos” (versículo 5). Este é um homem 
que está tentando a assumir tudo! Satanás o está usando 
para cometer maldades terríveis. Ele tentou ajuntar todos 
os membros e membros prospectivos do mundo inteiro ao 
seu lado e, ao mesmo tempo, destruir a verdade de Deus.

Lembre-se, o foco principal deste livro de Habacuque é 
espiritual.

“Porque a imagem é bem concreta”, a Bíblia Anchor diz 
sobre o versículo 5, “é a morte como um monstro que abre sua 
fuça [boca] … Esta fome insaciável de morte é demonstrada 
pelo fato que sua refeição dos vivos nunca termina.” Trata-se 
de um homem possuído pelo diabo, que está devorando a 
vida eterna das pessoas! É assim como 50 por cento do povo 
de Deus perde a sua salvação! Muita paixão, tempo e dinheiro 
estão sendo devotados para destruir a verdade de Deus.

Versículo 6 nos diz que esse homem trabalhou para 
aumentar “o que não é seu!” Quando fomos para corte, 
lutamos por algo que é nosso. Deus o deu para os Seus 
verdadeiros eleitos para que pudéssemos entregar a Sua 
mensagem ao mundo! Tivemos que lutar por isso! Deus 
queria ver que tipo de amor nos tivéssemos por Mistério dos 
Séculos, por Jesus Cristo e por Deus o Pai!

O mesmo homem que tentou suprimir a verdade em 
Mistério dos Séculos também trabalhou para destruir o 
segundo livro mais procurado do Sr. Armstrong, Os Estados 
Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia. Este livro, mais do que 
qualquer outro, construiu a Igreja Mundial de Deus. Repare o 
que Joseph Tkach Jr. escreveu numa carta de correspondência 
pessoal em 10 de agosto de 1992: “Do plano de vista da salvação, 
na luz do Novo Testamento e da centralidade de Cristo do 
plano de salvação de Deus, como mencionei acima, muito da 
relevância do nosso ensinamento sobre OEGBP é reduzido a, e 
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daí?” Você pode sentir a sua hostilidade. Ele está condenando 
o Sr. Armstrong, tudo que ele ensinou sobre os Estados Unidos 
e a Grã-Bretanha, e o livro que construiu a Obra!

Se você perde a história e identidade de Israel, então você 
perde um terço da Bíblia. Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha 
em Profecia nos dá a maravilhosa visão de Cristo reinando no 
trono de Davi! É este o foco do livro—a parte mais importante 
sendo que Jesus Cristo vai salvar toda humanidade que Ele 
pode e reinar para sempre!

Versículo 9 diz que o homem que se levantou contra Deus 
cobiçou uma casa, uma casa real ou palácio, para si próprio. 
O Léxico Gesenius’ Hebreu-Caldeu define casa como: “uma 
casa real, um palácio”. Outra definição é “a casa de Deus, i.e., 
templo”. Isso está falando sobre a casa de Deus, fisicamente 
e espiritualmente. Esse homem queria os membros da Igreja 
de Deus para o seu ganho egoísta! 

“Vergonha maquinaste para tua casa; destruindo tu a 
muitos povos, pecaste contra a tua alma” (vers. 10). Deus 
tem este homem como culpado de cortar pessoas fora 
Dele. Este é o anticristo  discutido em 1 João 2:18. O que 
está acontecendo aqui é uma imagem de horror! O que 
Deus fará com alguém que está trabalhando com tanto 
fervor para separar pessoas do seu Criador? 

Porém considere isso: O que esse homem fez, mostra 
não apenas o seu intento satânico, mas também a fraqueza 
espiritual do povo! Eles não estavam apaixonados pela 
verdade de Deus. Eles se iludiram pensando que a sua 
dedicação sem convicção era bastante para salvá-los. Mas 
quando este homem vil chegou e jogou a verdade por terra, 
ele conseguiu separar muitas pessoas!

Antes da morte do Sr. Armstrong, líderes da IDF se 
comportaram como se fossem dedicados à Obra. Eles 
apareciam justos.
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Eles falavam tão seriamente sobre obedecer a Deus; 
disseram tantas coisas heroicas. No entanto, quando ele 
morreu, os seus verdadeiros frutos foram revelados.

Nesta crise, seus caráteres reais se manifestaram. Da noite 
para o dia, estes homens se afastaram de toda aquela verdade 
que Deus tinha revelado ao Sr. Armstrong, e deixaram a 
Deus. É impressionante que puderam se levantar e pregar 
durante todos estes anos, e em seguida levantarem-se e ir 
em bora—em alguns casos por mais nada do que um salário!

De repente tivemos um peso nas nossas mãos! 
Inicialmente, eu não podia acreditar que Deus deixaria a 
Igreja desmoronar desse jeito, com 95 por cento do povo de 
Deus se afastando e a maioria do ministério abandonando 
tudo o que tinham ensinado!

Habacuque 2:5-10 descreve uma crise espiritual de 
uma tremenda magnitude! Muitas pessoas pensaram, 
como poderíamos nos afastar de algo pelo qual nós nos 
comprometemos pela maior parte de nossas vidas? Como 
podem pessoas, se elas realmente acreditaram no que o 
Sr. Armstrong ensinou, simplesmente partirem? Como 
Habacuque, nós nos perguntamos, quanto tempo Deus 
permitiria que isso continuasse!

No entanto, isso tudo leva diretamente para a escritura 
central aqui—versículo 11—onde Deus providencia a 
solução!

A PEDRA CLAMA; A TRAVE RESPONDE!
“Porque a pedra clama da parede, e a trava lhe responderá do 
madeiramento” (Habacuque 2:11).

Como escrevi no meu livro sobre Habacuque (peça uma 
cópia grátis), a “pedra” é Deus; Ele é “a rocha de Israel” 
(Gênesis 49:24). Como nosso Líder e Cabeça, Cristo está 
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clamando para a IDF. Esta Rocha está clamando de dentro da 
parede—direto de dentro da casa de Deus, espiritualmente 
e mesmo fisicamente a um certo grau hoje. Pedra, parede, 
trave e madeiramento são todos materiais numa casa física, 
mas essa é primeiramente uma casa espiritual.

A palavra hebraica traduzida “trave” significa juntar com 
ou conectar; é derivada da raiz que quer dizer “de fixar” e 
significa “uma viga de conexão”. O Comentário Jamieson, 
Fausset e Brown diz que é “a trave transversal ou a viga 
principal conectando o madeiramento na parede”. A trave 
junta tudo. Eu escrevi em Habacuque que esta trave é 
Mistério dos Séculos. Ela junta as coisas porque é uma 
sinopse da Bíblia; ela conecta a Bíblia inteira. Nós 
estamos juntos e lutamos juntos porque temos o livro 
mais importante desde a Bíblia! Mistério dos Séculos junta 
tudo—é fundamental para a nossa compreensão! Ele conecta 
o povo de Deus um ao outro, e nos conecta ao mundo inteiro, 
e conecta o mundo a Deus!

Deus revelou a verdade sobre Habacuque 2:11 em torno 
do fim de 2002, justo quando nosso processo judicial 
revolvendo em torno de Mistério dos Séculos estava 
chegando ao auge. Nossa batalha judicial começou 
sobre este livro.

Porém eu cheguei a entender que a “trave” neste versículo 
é mais do que apenas Mistério dos Séculos. Aquele livro é a 
peça central, mas a “trave” inclui tudo que aconteceu com 
este livro—toda a história do processo judicial, incluindo 
todas as outras escritas que obtivemos nele. A Pedra estava 
clamando, e nós ouvimos este clamor no meio daqueles 
anos de crise. Mistério dos Séculos e nossa batalha pelos 
direitos autorais soletra a resposta a esta crise!

Também inclui a espantosa verdade revelada em Amós 
9:1 que Jesus Cristo fez uma aparência pessoal durante 
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a batalha no tribunal! A “Pedra” veio em pessoa; foi uma 
aparência de verdade; não era apenas simbólica. Enquanto 
estávamos lutando na justiça, Deus estava trabalhando em 
algo. Ele estava lá e Ele ganhou aquela batalha por nós! (Nós 
vamos elaborar isso no próximo capítulo.)

Quando diz, “a trava … responderá”, precisamos 
considerar tudo que aconteceu durante o processo 
judicial. Não apenas obtivemos os direitos autorais de 
Mistério dos Séculos, mas nós também recebemos nova 
revelação e tivemos uma aparência pessoal do Próprio 
Jesus Cristo à Igreja!

Por que foi tão importante que Jesus Cristo fez uma 
aparência pessoal quando Ele o fez? Ele estava preocupado 
pelo trono do qual Ele vai reinar para sempre. Isso é algo no 
que precisamos construir a nossa fé. Nós não O vimos, mas 
vimos o que Ele fez!

Deus, a Rocha de Israel, é nosso Pastor (de novo, veja 
Gênesis 49:24). Ele está pastoreando as Suas ovelhas. Deus 
protege o Seu povo se fazemos a nossa parte. Jesus Cristo 
e Deus o Pai cuidam de Suas ovelhas como nenhum outro 
pastor.

Olhe para a cronologia e veja outra benção milagrosa que 
aconteceu em meio do caso judicial: Nós recebemos a posse 
da nova pedra do destino.

OUTRA ‘PEDRA’ QUE CLAMA
Habacuque 1:6-11 debate a ressurreição do Sacro Império 
Romano conquistando os Estados Unidos e a Grã-Bretanha. 
Esse poder europeu unido vai conquistar o povo que tem o 
velho trono de Davi e a velha pedra do destino (Oseias 3:4). 
Esta pedra que está na Escócia está por ser apreendido 
pelo Sacro Império Romano, e não dá para saber o que vai 
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acontecer com ela além daquilo. Mas Deus deu uma nova 
pedra para a Sua Igreja!

Lembre-se, na revista Trumpet de agosto de 1996, eu disse 
que acreditava que a pedra do destino na Escócia era “a 
mais preciosa coisa física nesta Terra. Eu também acredito 
que a rainha Elisabete acabou de tomar a pior decisão de 
sua vida! E o governo britânico cometeu o maior erro na 
sua história! As ações [da Inglaterra] tem menosprezado 
o omnipotente Deus vivo. E haverá uma penalidade 
aterradora a não ser que eles se arrependem.” Eu escrevi 
isso logo antes de entrarmos na nossa batalha judicial sobre 
Mistério dos Séculos.

A pedra de Scone foi removida da Abadia de Westminster 
em 15 de novembro de 1996. Foi oficialmente posta no Castelo 
de Edimburgo em 30 de novembro. Este foi o mesmo mês em 
que meu filho contratou um advogado de direitos autorais 
referente as legalidades de reimprimir Mistério dos Séculos.

Além do mais, o processo de encontrar, adquirir e remover 
a pedra de oração do Sr. Armstrong de Oregon para o nosso 
campus na sede em Edmond, Oklahoma, aconteceu durante 
os anos do processo judicial (barra lateral: “Sequência dos 
Eventos”, página 49).

Habacuque diz que a pedra estava clamando! A revelação 
sobre a nova pedra do destino traz uma outra dimensão 
espiritual a esta profecia. 

Certamente poderá ver que a Pedra, referindo-se à 
Deus, estava clamando pelo Seu povo enquanto estávamos 
lutando no processo judicial. Ele estava clamando para 
que nós agíssemos e batalhássemos pela Sua verdade! Mas 
Deus também está revelando que, enquanto Cristo estava 
lutando a batalha por nós, a pedra literal—a nova pedra 
do destino, a pedra de oração do Sr. Armstrong—estava 

“clamando”. Nós ouvimos aquele clamor e retiramos a 
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pedra. Mesmo não sabendo naquela época, Jesus Cristo 
estava por estabelecer um novo trono e uma nova pedra!

Que benção maravilhosa! Enquanto estávamos lutando 
pelo Mistério dos Séculos, nós estávamos recebendo uma 
nova pedra do destino, o que nos levou a receber um novo 
trono para proclamar a maravilhosa verdade de Deus ao 
mundo! Quando a pedra estava clamando da parede, Deus 
estava nos remexendo e nos preparando para receber o 
trono de Davi!

Deixa-me esclarecer isso muito bem o que é o duplo 
milagre. Enquanto estávamos lutando num processo judicial 
durante seis anos, a nova pedra—a pedra de oração do Sr. 
Armstrong—estava “clamando”. A pedra é a personificação 
de Jesus Cristo. Ele estava clamando para que nós 
retirássemos a pedra de oração, que era de se tornar a nova 
pedra do destino. Esta pedra simboliza o trono de Davi e as 
promessas de Deus para ele, que culminarão na Segunda 
Vinda de Cristo.

Nós também temos um descendente de Davi para assentar 
naquele trono de Davi—o que significa que temos o novo 
trono de Davi. A Grã-Bretanha não tem mais o trono de Davi. 

A nova pedra, que simboliza o novo trono, é o primeiro 
milagre do duplo milagre.

A pedra (também um símbolo de Cristo) clama. Nossa 
vitória no processo judicial nos deu Mistério dos Séculos, o 
que responde à pedra que clama: Este é o segundo milagre 
do duplo milagre. 

Mistério dos Séculos é uma sinopse da Bíblia inteira—o 
Velho e Novo Testamentos. É o único livro na Terra que 
explica a Bíblia; ele tem a resposta ao clamor da pedra. O Sr. 
Armstrong acreditou que Mistério dos Séculos era o segundo 
maior livro na Terra, segundo apenas depois da Bíblia. Nós 
temos a mesma crença.
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Olhe de novo para Habacuque 2:11: “Porque a pedra 
clamará da parede, e a trava lhe responderá do madeiramento.” 
Habacuque 2:11 é a singular maior nova revelação que 
Deus tem dado à Igreja de Deus de Filadélfia até agora!

Não é apenas um milagre—é um duplo milagre!
Deixe-me ser bem claro. Primeiro milagre: a nova 

pedra e o novo trono de Davi que Deus nos deu. Segundo 
milagre: Numa batalha de seis anos num processo 
judicial, Deus nos deu Mistério dos Séculos, o único livro 
na Terra que pode responder o clamor da pedra!

Este é o MILAGRE DUPLO que tem ocorrido nesta Igreja!
Deus está honrando a Sua Igreja de uma maneira 

maravilhosa, maravilhosa!
Nós ouvimos o clamor da pedra—Jesus Cristo se 

assegurou disso.
Nós sabíamos que queríamos a pedra de oração do Sr. 

Armstrong, um símbolo de como Sr. Armstrong construiu 
a maior obra na Terra! Ele a construiu sobre oração, indo a 
Deus continuamente. Ele tinha uma pedra de oração, o que 
é o ponto focal de todo esse simbolismo. E agora, Deus nós 
mostrou que essa pedra simboliza o novo trono do rei Davi.

Essa pedra é ligada ao homem que escreveu Mistério 
dos Séculos .  Deus está colocando um holofote 
dramático sobre o homem que preparou o caminho para 
a Segunda Vinda de Cristo.

Deus está honrando este homem e dizendo para 
seguirmos o seu exemplo.

Não existe nenhuma pedra na Terra como a pedra de 
oração usada pelo tipo de Elias de Deus do tempo do fim. Ele 
preparou o caminho para a Segunda Vinda, e nós estamos 
aqui para levantar as ruínas.

Nós recebemos a pedra de oração em agosto de 2002. 
Cerca de cinco meses mais tarde, o processo judicial 
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LINHA DO TEMPO 
DOS EVENTOS

novembro de 1996
A pedra de Scone é separada 
do trono de Davi e transferida 
para Escócia. No mesmo mês, a 
IDF começa com planos para 
imprimir Mistério dos Séculos.

fevereiro de 1997
A Igreja Mundial de Deus 
apresenta uma ação judicial 
contra a IDF por imprimir 
Mistério dos Séculos.

agosto de 1998
David Todd se muda para Oregon 
e começa a busca por lugares 
relacionados com Herbert W. 
Armstrong, inclusive pela pedra 
de oração.

novembro de 2000
Sr. Todd informa o Sr. Flurry que 
acredita ter encontrado a pedra 
de oração do Sr. Armstrong.

abril de 2002
Gerald Flurry visita Oregon e  
lhe mostram a pedra de oração. 
Mais tarde no mês, o Sr. Todd 
adquiriu a pedra.

8 de agosto de 2002
Um membro e filho saiam  
para Oregon a retirar a pedra e 
trazê-la para a sede. Pedem-se 
orações daqueles que participam 
do Acampamento Juvenil de 
Filadélfia pela sua chegada 
segura.

15 de agosto de 2002
A pedra de oração chega.

agosto de 2002
Deposições chegam ao seu ponto 
alto, provando ser o verdadeiro 
ponto de virada no caso judiciário.

setembro de 2002
Royal Vision publica “Habacuque 
revela o desfecho do nosso caso 
na corte”, por Gerald Flurry, onde 
o significado da pedra e da trave 
são revelados.

16 de janeiro de 2003
(Aniversário da morte de 
Herbert W. Armstrong) Os 
principais termos do acordo 
judicial são concordados; o  
litígio termina.
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terminou! De tantas maneiras, esta Obra continua a girar 
em torno de Herbert W. Armstrong, o “sinete” de Ageu 2:23. 
(Peça o meu livro sobre Ageu grátis para entender.) Afinal, 
é a sua pedra de oração, e era ele a quem Deus usou para 
escrever Mistério dos Séculos. Deus orquestrou estes eventos 
para cumprir Habacuque 2:11 com precisão!

Agora, na era em que os Estados Unidos e a Grã-Bretanha 
estão por morrer, temos a pedra e o governo de Deus unidos.

Agora o trono está combinado com o governo e a lei de 
Deus, justo antes do retorno de Cristo! Isso é uma das 
maiores conquistas na qual esta Igreja será envolvida!

Quando você olhar para o que aconteceu no processo 
judicial em torno de Mistério dos Séculos, é impressionante: 
Nós recebemos os direitos autorais para Mistério dos 
Séculos e 18 outras obras, e recebemos nova revelação. Nós 
recebemos todas as respostas de Deus!

Quando você entende o que Deus fez, você realiza porque 
é um milagre duplo.

Deus nos deu a pedra—um símbolo da própria Cabeça desta 
Igreja, Jesus Cristo—e Mistério dos Séculos, o que devemos 
ensinar ao mundo inteiro. Que presentes! A Pedra clamou, e 
Mistério dos Séculos respondeu. Como estes dois se completam! 
A Pedra é a nossa Cabeça, e se nós não temos o entendimento 
em Mistério dos Séculos, não seguraremos à Cabeça.

Deus orquestrou essa transição para uma nova pedra 
e um novo trono. Estude a cronologia e poderá observar 
como está surgindo. É profundamente significativo que 
a pedra de Scone foi separada do trono de Davi o mesmo 
mês que preparamos para imprimir Mistério dos Séculos. 
A pedra de oração foi adquirida no auge do processo judicial, 
justo antes a sua dramática conclusão—exatamente quando 
Deus estava revelando a verdade sobre a pedra e a trave em 
Habacuque 2:11! A sincronização de todos estes eventos 
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prova que existe um tempo indicado para tudo! Nós 
não entendemos isso na época, porém em retrospectiva, 
podemos ver precisamente o que Cristo estava fazendo. 
Somente Deus poderia juntar toda esta cronologia!

Nota: São exatamente 14 anos de quando o processo 
judicial terminou em 16 de janeiro de 2003 à 16 de janeiro 
de 2017, quando Deus revelou que a pedra de oração era a 
nova pedra do destino! O número sete significa terminação 
ou perfeição. Deus testou a nossa fé no processo judicial, e 
Ele nós deu a nova pedra. Depois Ele nós testou mais 14 anos 
para ver se realmente íamos sair e fazer a Obra. É como se 
Deus dissesse, Está bem, Eu lhe darei toda a maravilhosa 
verdade de Sr. Armstrong—mas Eu não vou revelar a 
verdade sobre a nova pedra e trono até que Eu veja que 
você tenha proclamado aquela mensagem maravilhosa, 
especialmente do Mistério dos Séculos! Ele está nós 
testando, e nós temos que qualificar, passo-a-passo, a fazer 
o que Deus quer que façamos! Cada um de nós tem um papel 
importante na Obra de Deus!

ISAÍAS 22: ‘UM TRONO GLORIOSO’
Durante o reino do rei Ezequias, Sebna era um tesoureiro 
corrupto, parecido com Judas Iscariotes, o discípulo que 
traiu Cristo. Judas era possuído por Satanás. Um tipo do 
tempo final desse homem estava diretamente e pessoalmente 
por trás do que aconteceu com a Igreja Mundial de Deus 
depois da morte do Sr. Armstrong. Satanás o diabo sem 
dúvida possuiu e liderou este homem, fazendo-o o seu 
boneco. Por causa da maldade que este homem cometeu 
contra a Igreja de Deus, Deus passou um julgamento 
aterrador sobre ele (Isaías 22:15-19). O Sebna do tempo final 
está cavando uma sepultura eterna para si mesmo!

O DUPLO MILAGRE!

63



Deus arrancou Sebna da liderança de Sua Igreja e a 
transferiu para Eliaquim (versículos 20-21). Referente a 
este novo líder, Deus diz: “E porei a chave da casa de Davi 
sobre o seu ombro, e abrirá, e ninguém fechará, e fechará, e 
ninguém abrirá” (versículo 22). Isso é tudo sobre a casa de 
Davi—descendentes do próprio Davi! Essa verdade é crítica 
para o nosso entendimento.

Deus está abrindo portas ponderosas para a Sua Obra. 
Ele nós deu vitória no processo judicial. Ele nós deu o 
trono de Davi. Ele nós deu muitas ferramentas ponderosas 
para proclamar a Sua verdade ao redor do mundo—mais 
recentemente, um avião! Como Deus está abençoando o Seu 
povo!

“E fixá-lo-ei como a um prego num lugar firme e será como 
um trono de honra para a casa de seu pai” (versículo 23).

O “pai” aqui é o Sr. Armstrong e aquilo que ele era para 
todos nós.

Eliaquim é o filho de Hilquias. O Sr. Armstrong está 
na imagem o tempo todo. Ele preparou o caminho para 
recebermos a nova pedra e o novo trono.

Mas como será que Eliaquim vai ser por um “trono de 
honra”?

Que “trono de honra” poderia isso possivelmente ser? Isso 
é o trono de Davi—um glorioso trono!

“E dele penderá toda a glória da casa de seu pai, os 
renovos e os descendentes, todos os vasos menores, desde 
as taças, até as garrafas” (versículo 24). Os “renovos” são os 
laodiceianos que se arrependem e retornam para Deus.

O “problema” são os 50 por cento que perdem as suas 
vidas eternas. A Bíblia JFB diz “problema” se refere a “coisas 
vis … rebentos sem valor, excremento”.

Deus diz que são como um excremento sem valor! (Favor 
leia o capítulo 6 da Visão do Tempo final de Isaías para mais 
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informação.) Se nós rejeitamos Deus, então somos como lixo 
espiritual! Deus não vai querer nada conosco.

Durante a batalha no tribunal, nós apelamos à Corte 
Suprema dos Estados Unidos. Os juízes se recusaram até 
mesmo a olhar para o nosso caso. Porém no mesmo dia 
que eles rejeitaram o nosso apelo, Deus começou a revelar 
Isaías 22 para mim. Essa foi a maneira de Deus dizer, Não 
se preocupe sobre a Corte Suprema liderada por homens; 
enfoque na Corte Suprema no céu! Pois Eu lhe darei a vitória!

Isaías 22 leva diretamente para dentro da profecia sobre o 
lugar de segurança: “Naquele dia, diz o Senhor dos Exércitos, 
o prego pregado em lugar firme será tirado: será arrancado, 
e cairá, e a carga que nele estava se desprenderá, porque 
o Senhor o disse” (versículo 25). Isso está se referindo à 
Igreja de Deus indo para o lugar de segurança. É claro 
aqui e por toda Escritura que quando nós vamos para o 
lugar de segurança, nós temos o trono de Davi. Agora nós 
temos aquele trono. Agora não há mais dúvidas de como o 
obteremos.

LIVRO DIDÁTICO DO MUNDO AMANHÃ
No início de 2017, ao mesmo tempo que Deus revelou o 
entendimento sobre a nova pedra, eu comecei uma série 
sobre Mistério dos Séculos para o programa de televisão a 
Chave de Davi. Deus tinha uma forte mão nisso. As profecias 
em Habacuque sobre o processo judicial, a pedra e a trave 
são todos conectados. Deus está nos lembrando quem é a 
Cabeça desta Igreja!

Habacuque 2:17 é sobre a destruição do Líbano, que 
era uma vez a jóia do Oriente Médio. Deus está dizendo 
que o mundo inteiro em breve experimentará esse tipo de 
destruição!
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Os laodiceaianos vão ter que passar por isso porque eles 
são mornos; eles não estão emocionados ou ardentes pelo 
que Deus lhes deu. E alguns deles acabaram brigando com 
Deus tentando destruir a Sua verdade!

Porém repare para onde isso leva: “Porque a terra se 
encherá do conhecimento da glória do Senhor, como as águas 
cobrem o mar” (versículo 14). Estamos nos preparando para 
encher a Terra com a verdade ensinada em Mistérios dos 
Séculos! Depois da Bíblia, este vai ser o principal livro de texto 
no Mundo Amanhã. É o manual de instrução que Deus vai usar 
para ensinar a humanidade! Esse vai ser o livro número um 
que toda a humanidade vai estudar, depois da Bíblia, porque 
ele decodifica a Palavra de Deus! Ele contém a mensagem 
mais maravilhosa que possivelmente poderia ouvir. Como 
reis e sacerdotes de Deus em embrião (Apocalipse 1:6), nós 
estamos preparando para ensinar o mundo inteiro deste livro!

Deus agora deu aos Seus futuros reis o próprio trono ao 
qual Jesus Cristo vai retornar. Nós o estamos preservando 
para o Rei dos reis.

Deus nos deu muitas provas desta verdade. Afinal de tudo, 
somos reis e sacerdotes em embrião, apenas esperando de 
nascermos para dentro da Família de Deus e reinar com 
Cristo como Noiva Dele para sempre! É lógico que os reis e 
sacerdotes de Deus, que estão por assentar no trono de Deus, 
possuiriam a pedra do destino que representa o trono e tem 
um homem nesse trono hoje!

Nossa chamada tem que ser real para nós. Deus quer 
fazer isso real para Seu povo, e Ele o está fazendo! Se nós 
aprendemos desta nova revelação que Ele está nós dando, 
nós vamos perceber isso. E fazendo isso, aquilo vai nós tornar 
consideravelmente mais fervorosos em nossas orações para 
Deus para que possamos emular o maravilhoso exemplo do 
Sr. Armstrong—e preparar pelo retorno de Jesus Cristo!
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O CETRO E O 
LEGISLADOR

G ênesis 49:10 tem mais significado do que 
pensamos previamente. “O cetro não se afastará de 
Judá, nem o legislador dentre seus pés [significando, 

que este homem será um descendente judeu], até que venha 
Siló [Jesus Cristo]; e a ele se congregarão os povos”.

O primeiro versículo de Gênesis 49 estabelece o contexto 
profético do tempo do fim do capítulo: ele descreve “o que 
vos acontecerá nos últimos dias”. Isso é para o tempo do Sr. 
Armstrong e da Igreja de Deus de Filadélfia de hoje.

No entanto, se você entende isso, você vê que ao chegar ao 
versículo 10, é só para a Igreja de Deus de Filadélfia.

Uma tradução melhor para “até que venha Siló” seria “até 
que Ele venha a quem pertence”. O trono de Davi na realidade 
pertence a Cristo! É o trono de Cristo.

Esta promessa do cetro se refere ao trono de Davi—é sobre 
a salvação de toda humanidade. Como disse Jesus em 
João 4:22, a salvação virá a todos através dos judeus—através 
do cetro. Cristo vai sentar-Se naquele trono e governar esta 
Terra. E quando fizer isso, todos se reunirão a Ele. Ele vai 
salvar todas as pessoas que querem ser salvos e estão 
dispostos a se submeter ao Seu governo!

Gênesis 49:10 explicitamente leva ao retorno de Jesus 
Cristo, assim você sabe absolutamente que seu contexto é 
a última era da Igreja de Deus. A promessa do cetro é para o 
próprio período de tempo no qual estamos agora! O tempo 
referido como “até que venha Siló” é esta presente fração de 
tempo levando direto à Segunda Vinda—a última era da 
verdadeira Igreja de Deus.
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Não seria apropriado por Deus de receber o trono das 
pessoas que observam a lei?

UMA MOEDA, DOIS LADOS
A tradução Ferrar Fenton de Gênesis 49:10 é bastante 
fascinante. Formata o texto num estilo poético, como o foi 
no original. Lê-se: 

“O cetro não se afastará de Judá, Ou o Legislador 
dentre seus [Judá] pés, até a paz chegar, e as 
nações o obedecem [Cristo]”.

Repare: Onde a Versão King James diz “nem”, Ferrar 
Fenton diz “ou”. Essa é uma tradução melhor: “O cetro não se 
afastará de Judá, ou o legislador dentre seus pés …” É como 
se as duas partes daquela declaração fossem intercambiáveis, 
como uma moeda com dois lados. Deus está falando do cetro 
e a lei estando juntos. O cetro é sobre o reinado de Deus. 
Como você governa? Com a lei do amor! É disso que trata 
esta Igreja.

A tradução Young Literal, que é uma tradução literal 
hebreia, lê-se, “O cetro não se desvia de Judá, E um legislador 
de dentre os seus pés, Até sua Semente chegar; E Dele é a 
obediência dos povos”.

Ferrar Fenton diz “ou” e Young’s Literal diz “e”, baseado 
na gramática hebraica. Um da nossa equipe que estudou 
hebraico escreveu-me explicando, “A conjuntura ‘e’ é parecida 
ao uso de ‘ou’ sendo que ambos combinam dois sujeitos juntos, 
em vez de separá-los, como ‘nem’ o faz”. Isso indica que os 
dois cargos ou indivíduos de que se fala aqui—o cetro 
e o legislador—não estão separados; eles agora estão 
reunidos em um só. Gênesis 49:10 reuni a lei e o cetro.

Isto está falando de conseguirmos o novo trono e a nova 
pedra com a lei de Deus! Lembre-se, se você tem a lei, 
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Sr. Armstrong disse, isso pressupõe governo—ou, neste 
contexto, o cetro. Agora está tudo junto - o cetro e a lei!!

Essa profecia está se referindo especificamente ao 
tempo quando o novo trono e a lei real foram combinados, 
o que aconteceu em 16 de janeiro de 2017. Quando Deus 
junta o cetro e a lei, as coisas realmente começam a ser 
intensificadas espiritualmente. O cetro deve ser governado 
pela lei real agora, e a lei real deve ser aplicada à promessa 
do cetro—“até que Siló venha”.

Antes que Cristo retornasse, precisávamos ter o trono 
de Davi. Nós precisávamos de um trono novo combinado 
com a lei de Deus para ser apropriado para Jesus Cristo 
aceitar quando Ele retornar. Gênesis 49:10 especificamente 
descreve o fato de que temos o novo trono de Davi em nossa 
posse quando Cristo chegar!

CONTRASTE COM JEREMIAS 33
Agora compare a promessa de Gênesis 49:10 com o pacto 
duplo de que se fala em Jeremias 33:17-18.

“Naqueles dias Judá será salvo, e Jerusalém habitará 
seguramente: … Porque assim diz o SENHOR; Nunca faltará a 
Davi um varão (ou uma mulher) que se assente sobre o trono 
da casa de Israel” (versículos 16-17). Jeremias escreveu essa 
profecia quando Judá estava sendo destruída. Ele estava 
prestes a transplantar o trono para Israel—não Judá. O Sr. 
Armstrong escreveu sobre essa promessa: “Durante estes 
mais de 2.500 anos, nunca faltará a Davi um homem para 
assentar sobre o trono da casa de Israel …” (Os Estados 
Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia). Durante esse período 
de tempo, o trono de Davi estaria em Israel.

Mas e se Israel morrer – e depois? Neste contexto, Deus 
não disse “até que Siló venha”, ou até Cristo regressar—Ele 
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simplesmente disse o trono de Davi nunca faltará alguém 
para assentar nele.

Lembre-se, Oséias 3:4 fala de um tempo terrível quando 
Israel vai perder seu rei e sua pedra do destino. Porém ainda 
há um bom final “Depois, tornarão os filhos de Israel, e 
buscarão ao SENHOR seu Deus, e a Davi, seu rei; e temerão 
ao SENHOR, e à sua bondade, no fim dos dias” (vers. 5).

Repare também que Jeremias 33:17 é sobre um homem 
no “trono da casa de Israel”—em seguida dois pontos segue, 
e então a narração introduz um segundo pacto: “Nem aos 
sacerdotes levíticos faltará varão diante de mim para que 
ofereça holocausto, e queime oferta de manjares, e faça 
sacrifício todos os dias” (vers. 18). Aqui estão dois sujeitos 
separados, dois convênios separados.

Isso é diferente da maneira que está em Gênesis 49:10, 
onde os dois sujeitos estão juntos.

Antes pensamos que Jeremias 33:17 era uma contraparte à 
Gênesis 49:10. Mas Jeremias 33:17 diz que “Davi nunca faltará 
um homem que se assente sobre o trono da casa de Israel”, 
isso é, enquanto Israel existir—referindo-se a Israel física. 
Mas Gênesis 49:10 se refere a Israel espiritual. Jeremias 
apenas diz que nunca faltará um homem para assentar no 
trono, enquanto Gênesis 49:10 mostra o cetro combinado 
com um “legislador”. Também, o versículo mostra isso levar 
para a Segunda Vinda de Jesus Cristo, o que Jeremias 33 não 
faz.

Em Quem É ‘Esse Profeta’?, eu escrevi isso sobre 
Gênesis 49:10: “Referente à promessa do cetro, nós sempre 
acreditamos que se refere a uma descendência real hoje que 
reinaria até a Grande Tribulação”. Sendo assim eu somente a 
coloquei até o momento da Grande Tribulação por causa das 
profecias, que Deus nos dará o trono no lugar de segurança. 
Mas quando irá Deus o dar para nós?
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Isaias 16:1-5 mostra que iremos ter o trono de Deus na 
altura que chegaremos no lugar de segurança. Diz que 
o homem assentado no trono assentará “em verdade” e 

“acelerando justiça”—portanto, é óbvio que estará na Igreja 
de Deus a essa altura; o legislador tem que assentar no trono. 
A pergunta é, quando o receberemos e como? Gênesis 49:10 
nós dá mais da resposta.
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QUATRO

SATANÁS ATACA  
O TRONO DE DAVI

S atanás o diabo está repleto de ódio, raiva, 
amargura e ira contra o trono do rei Davi. E não é de 
se admirar! Aquele trono vai substitui-lo e o seu reino 

sobre a Terra!
Quando Jesus Cristo se sentar naquele trono, Satanás vai 

ser jogado na mais profunda escuridão. Ele sabe que o fim 
do seu reino está extremamente próximo, então a sua fúria 
contra o aquele trono está apenas aumentando.

Nós temos testemunhado uma grande intensidade 
daquela ira nos anos passados.

E isso está certo de aumentar ainda mais.
A boa notícia é que, por mais que esse trono seja importante 

para Satanás, é de longe mais importante para Deus! Mesmo 
que o povo de Deus pode esperar pela pressão sobre nós a 
intensificar porque agora possuímos o trono de Davi, também 
podemos esperar mais ajuda miraculosa de Deus.
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De fato, existe muita evidência na Bíblia de que 
Jesus Cristo mesmo já está se tornando mais envolvido 
pessoalmente ajudando essa Obra para proteger aquele 
trono! 

DECLÍNIO DA FAMÍLIA REAL
Olhe mais uma vez para o quadro do tempo dos eventos 
relacionadas à mudança no trono. 

Em novembro 1996, a idf começou com planos para 
imprimir Mistério dos Séculos. Esse mesmo mês—em 15 de 
novembro—a pedra de Scone foi transferida para Escócia. 
Mistério dos Séculos estava subindo, e a pedra do destino 
estava vacilando e hoje não é mais a pedra do destino.

Cerca de 10 meses mais tarde, em 31 de agosto de 1997, a 
princesa Diana foi morta numa batida de carro.

Será que a família real do trono de Davi perdeu um 
pouco de sua proteção de Deus? Não sei com certeza, mas 
é interessante que isso aconteceu dentro de um ano que a 
Inglaterra entregou a pedra. Deus de fato dá proteção especial 
aos que tem o trono de Davi. Ele também os puni pelos seus 
pecados mais agudamente do que Ele faria com outros.

Quando Deus deu a revelação sobre a nova pedra em 16 
de janeiro de 2017, a família real da Inglaterra foi removida 
como família real do trono de Davi. Isso foi um sinal de 
coisas terríveis chegando sobre a Inglaterra, assim como 
um declínio agudo sobre a América e Judá. Também foi uma 
indicação que íamos ver um declínio rápido na família real 
na Inglaterra.

Repare no que começou a acontecer à família real da 
Inglaterra quase imediatamente depois desta mudança.

A Rainha estava com 91 anos de idade na época e 
obviamente perto do fim do seu reino. Seu marido anunciou 
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em maio de 2017 que estaria se retirando de suas obrigações 
reais mais tarde no ano. Na edição de 30 de junho de 2017, 
Newsweek publicou uma reportagem sobre o príncipe Harry, 
no qual ele disse que quando a sua avó morrer, ninguém 
quer assumir o trono. “Será que há alguém que quer ser rei 
ou rainha nesta família? Eu penso que não, mas nós vamos 
cumprir as nossas funções na hora certa”, ele disse.

Bem—Deus os aliviou desta responsabilidade!
O artigo da Newsweek foi escrito por um repórter que 

recebeu livre acesso ao príncipe Harry pela maior parte do 
ano—como parte do esforço da família real de atualizar a sua 
imagem pública. O artigo revelou a direção perturbadora que 
a monarquia está tomando.

“Nós estamos envolvidos em modernizar a monarquia 
britânica”, disse o príncipe Harry. As realezas estão 
quebrando com muitas tradições do passado.

Eles estão apoiando casos socais populares, tentando 
se relacionar com o público mostrando que são “pessoas 
normais”. Eles estão trabalhando para aumentar a sua 
popularidade esfregando os ombros com celebridades 
imorais e de outras maneiras que aviltam o trono.

Eles também estão minando ensinamentos bíblicos.
Em abril de 2017, príncipe William apareceu com a 

pop star americana Lady Gaga num vídeo Heads Together 
intencionando a normalizar problemas de saúde mentais 
como depressão, ansiedade e pensamentos de suicídio. Ele 
também processou uma revista francesa por £1.3 milhões 
por publicar imagens de sua esposa, topless. Sua irmã, Pippa, 
casou-se com o irmão de uma estrela da tv reality. O British 
Spectator chamou a realeza de “a maior tv reality show da 
Inglaterra”.

Será que a Lady Gaga é o tipo de companhia que a família 
real da Inglaterra deveria manter?

O NOVO TRONO DE DAVI

74



Em 12 de maio, príncipe William foi nomeado o “aliado 
hétero do ano” na Premiação LGBT da Inglaterra. “É tão 
importante de ter orgulho da pessoa que você é”, ele disse 
num vídeo ao aceitar o prêmio.

O artigo da Newsweek insistiu bastante sobre o esforço 
do príncipe Harry de viver uma vida “normal”. “Ele me diz 
várias vezes que ele aches de ser ‘algo outro do que príncipe 
Harry’”, o autor escreveu. Ele descreveu várias maneiras 
como tentou essencialmente fugir de ser uma realeza.

“A determinação de Harry de ser normal parece se refletir 
na sua vida amorosa”, o artigo diz. “Sua namorada, Meghan 
Markle, pode ser uma atriz famosa, mas ela também é uma 
divorciada, uma vocalista feminina e americana, nenhum 
deles conforma ao estereótipo de uma consorte real.” 
Quando o príncipe Harry ficou noivo de M. Markle em 2017, 
todo mundo acolheu isso como algo maravilhoso.

Ela decidiu ser batizada e confirmada antes deles se 
casarem. Será que isso vai supostamente tornar o trono de 
Davi justo?

O Guardian de fato imprimiu um artigo dizendo, “Eu não 
sei se a impressionante Meghan Markle acredita que ela 
está entrando numa família conto de fadas. Me preocupo 
levemente que a introdução do glamour de Hollywood na 
família real servirá apenas para reforçar o tipo errado de 
monarquia, a versão pão-e-circo.”

“As realezas mais jovens estão interessados demais 
no mundo induzindo a bajulação (cringe-inducing) da 
celebridade e da popularização de sua própria imagem”, o 
the Spectator escreveu. “Fomos informados que eles estão 
reinventando o conceito da monarquia para a idade digital 
etc. Mas isso não quer dizer que é uma boa ideia. … Depois 
de 30 anos, historiadores reais poderiam olhar para trás para 
a campanha de Heads Together, na associação ansiosa com 
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estrelas pop, e o romance florescendo entre príncipe Harry 
e Srta. Markle, e perguntar: Foi esse o momento, em que 
tudo começou a dar errado?” (13 de maio de 2017; ênfase 
minha ao longo).

Não é impressionante que uma fonte de notícias do 
mundo perceberia que algo foi seriamente errado que 
poderia mudar severamente o futuro da monarquia? E isso 
aconteceu apenas meses depois do povo de Deus ter recebido 
esta nova revelação.

A IMPORTÂNCIA DA FAMÍLIA
Quando a mãe de William e Harry, Lady Diana, casou o 
príncipe Charles em 1981, o mundo ficou mesmerizado. Na 
revista a Pura Verdade, Herbert W. Armstrong chamou o 
seu espetacular casamento “A Última Arfada de Alegria e 
Esplendor da Inglaterra”.

O Sr. Armstrong observou que o Reino Unido era um reino 
em declínio.

Ele estava na Grã-Bretanha naquela época, e ele 
reparou em particular que, na cerimônia de casamento, as 
referências à esposa de obedecer a seu marido—baseado 
nas Escrituras como em Efésios 5:22-24, Colossenses 3:18 
e Tito 2:5—foram removidas. Ele comentou, “Então, vamos 
observar e ver se isso vai durar ou não.”

Isso não durou! Ambos Charles e Diana acabaram 
tendo casos de adultério. Esse casamento foi o evento mais 
assistido na televisão na história até esse ponto. O mundo 
inteiro estava focado no romance e casamento “conto de 
fadas”. E o que eles receberam era um exemplo claro de 
infidelidade, imoralidade e traição! Podemos realmente 
fazer de conta que o seu exemplo não teve um efeito sobre a 
sociedade britânica?
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A família é o relacionamento mais importante que 
existe! Se você o estudar na Bíblia, você percebe que é um 
relacionamento nível Deus!

Ensina-nos verdades espirituais sobre o próprio Deus. 
Efésios 5, por exemplo, revela que o casamento é um tipo 
de relacionamento entre Jesus Cristo e a Sua Igreja. Esse 
casamento Cristo-Igreja nos inspira a ver que o casamento 
entre um homem e uma mulher é um relacionamento ao 
nível de Deus!

Como é preciosa uma família forte, produzindo crianças 
consagradas!

Qualquer um pode reconhecer que instituição 
maravilhosa e bela a família é. Não há nada igual! (Para 
saber mais sobre essa verdade, peça uma cópia grátis de Why 
Marriage—Soon Obsolete? Porque o Casamento -- Em Breve 
Obsoleto?)

Por isso é tão trágico quando jogamos fora o que Deus 
criou. Veja só o que aconteceu com o primeiríssimo 
casamento—Adão e Eva—ao rejeitar as instruções de Deus. 
Eles acabaram com um filho que assassinou seu próprio 
irmão! Certamente aquilo deveria tê-los acordado para que 
erro eles fizeram! Mas infelizmente, não o fizeram. Pessoas 
muito raramente olham para os verdadeiros frutos de suas 
decisões.

O casal real pelo qual muitas pessoas estão apaixonados 
hoje, William e Kate, moraram juntos por um bom tempo 
antes de se casarem. E agora ele está apoiando direitos 
transgêneros. Eles deveriam ser exemplos para o seu povo!

O artigo da Newsweek anotou: “Ao perguntar sobre a sua 
família, Harry fala prontamente sobre a Rainha … e sua fale-
cida mãe …. Ele fala menos sobre William e Kate, e quase nada 
sobre seu pai e sua madrasta. O mundo sabe agora o quanto 
esse relacionamento deixou a sua mãe infeliz, e seus filhos.”
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Que tipo de família ele terá?
O artigo diz que o príncipe Harry está tentando continuar 

o legado de sua mãe. “Vinte anos atrás, quando o medo 
irracional de se contagiar com sida estava no auge, Diana 
foi fotografada tocando um homem hiv/aids-positivo, e 
este único gesto alterou atitudes públicas. (‘Eu gostaria de 
ser a rainha do coração do povo’, disse Diana uma vez à um 
entrevistador da tv; o bordão colou, especialmente após 
sua morte.) Dezembro passado Harry fez um exame hiv em 
Barbados diante um grupo de fotógrafos.”

O que é que a família real está tentando conseguir 
associando-se com esse tipo de causas? A sociedade está 
abraçando vis perversões destruidoras de famílias como 
gênero-fluidez, “casamentos” do mesmo sexo e transgêneros. 
A família real está dando seu apoio atrás deste movimento. 
Mesmo uma geração atrás, Diana estava promovendo um 
estilo de vida Sodoma-e-Gomorra! É esse o legado que você 
quer sustentar? A família real não está promovendo 
casamentos ao nível de Deus, mas imoralidade ao nível 
de Sodoma!

Como é triste ver tudo isso acontecer. Ninguém na 
Igreja de Deus está se agradando nisso. Esse foi o trono 
de Deus—e é nisso que ele tem se degenerado no Reino 
Unido! Parece que isso não significa nada mesmo para 
todos eles!

A família real do Reino Unido não é mais real nos olhos 
de Deus, e eu acho que eles não são muito reais nos olhos de 
ninguém. Eles são a ex-família real do trono de Davi—o 
próprio trono do qual Cristo vai reinar para sempre!

Esse é um evento que abala o universo! Com certeza os 
anjos se abalaram por isso. E é um evento muito comovente e 
agitado para Deus Pai e Jesus Cristo. Essa é a realidade—não 
um reality show, mas a realidade!
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A Igreja de Deus de Filadélfia agora é a família real 
do trono de Deus! Isso é algo a se ponderar!

Você e eu, de todas as pessoas, devemos manter o padrão 
do trono de Deus, espiritualmente! Se nós somos membros 
batizados na Igreja de Deus, temos o Espírito Santo, e 
devemos mostrar isso ao mundo, o mais que podemos, como 
em breve as coisas serão em torno do trono de Deus na Terra!

CRISTO APARECE PESSOALMENTE!
Durante o nosso processo judicial, o Wall Street Journal nos 
entrevistou e muitas pessoas na IDM. Jess Bravin, o jornalista, 
disse que os muitos membros das Igrejas dissidentes da IDM 
estavam colados ao caso. Por que elas deveriam se importar? 
Nenhum desses membros veio à nossa ajuda. Elas esperavam 
que falhássemos.

Como você pode se deixar chegar ao ponto como tantos do 
povo de Deus—tão amargurados que decidiram lutar contra a 
verdade de Deus que haviam sido instruídos por muitos anos?

Nós estávamos lutando por Mistério dos Séculos porque 
amamos a verdade de Deus e porque sabíamos que não 
poderíamos terminar a obra de proclamar a mensagem 
de Deus a não ser que o tivéssemos! Porém havia pessoas 
lutando contra isso. Elas estavam contra o que foi revelado 
à Herbert W. Armstrong que registrou isso então em suas 
escritas.

Amós 8 termina falando de pessoas que irão “cair, e nunca 
mais se levantar”. Isso poderia somente se referir a pessoas 
imbuídos do Espírito. Outras profecias mostram que 50 por 
cento dos laodiceianos nunca mais se levantarão. Isso inclui 
o anticristo, que lutou contra nós tão veementemente no 
tribunal para destruir a verdade de Deus, inclusive todos 
que o seguiram.
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É uma coisa deixar a Igreja de Deus, mas é outra de 
voltar e lutar contra ela e tentar destruir a verdade 
de Deus!

Certamente podemos ver por que Deus está tão 
aborrecido!

Amós 9:1 começa com a quinta visão de Amós. O número 
cinco é o numeral bíblico por julgamento. “[Eu] vi o Senhor, 
que estava em pé sobre o altar, e me disse: fere o capitel, e 
estremeçam os umbrais, e faze tudo em pedaços sobre a 
cabeça de todos eles; e eu matarei à espada até o último deles: 
o que fugir dentre eles não escapará, nem o que escapar 
dentre eles se salvará” (Amós 9:1).

Amós não diz que Deus lhe mostrou algo. Nessa visão, 
Amós disse, “eu vi o Senhor”! Amós não disse isso nas 
outras quatro visões. Aqui ele de fato viu Deus numa visão. 
De acordo com a Bíblia Companion, no manuscrito original 
a palavra hebraica para “Senhor” é combinada com “-eth”, 
significando Deus Mesmo.

A Bíblia Anchor diz sobre versículo 1: “A presença de [Deus] 
no santuário, onde normalmente os sacerdotes estariam 
em pé ou oficiando, indicaria que algo fora do comum, 
algo ameaçador, estava por acontecer.” Algo ameaçador 
certamente aconteceu!

O “altar” é um símbolo do ministério na Igreja de Deus 
(peça meu livro grátis sobre Amós para mais explicações). 
Deus golpeou os pilares o topo do teto, postes, pilares e 
ministério foram sacudidos! É uma coisa assustadora cair 
as mãos do Deus vivo!

Como expliquei no meu livro de Amós, essa profecia 
foi cumprida na nossa batalha judicial. Sabemos dessa 
passagem—e dos frutos do processo judicial—que Deus 
apareceu! Essas pessoas abandonaram Deus e lutaram 
contra Mistério dos Séculos. E olhe o que aconteceu com 
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elas! Jesus Cristo veio pessoalmente para golpeá-los. Deus os 
sacudiu, que significa agitar, tremer ou abalar. Ele sacudiu os 
postes e pilares—tudo que tinha substância dentro da IDM.

Dessa visão, Amós disse, eu vi o Eterno! Ele estava na Terra 
com o povo de Deus! Nós não O vimos, mas com certeza vimos 
os frutos de Sua visita! Cristo pessoalmente providenciou que 
recebêssemos justiça, preparando-nos para uma pedra 
nova e um trono novo.

Jesus Cristo tinha muito a fazer quando Ele veio a Terra. 
Cristo, a Pedra, estava clamando e avisando o Seu povo morno 
através de nós! Se eles estavam “grudados” no processo 
judicial, então eles sabiam o que estávamos ensinando. Cristo 
estava clamando para eles, tentando a conseguir que eles 
pusessem a suas vidas em ordem e retornarem ao verdadeiro 
Deus. Mas eles não se arrependeram, e agora estão numa 
condição espiritual grave. Apenas 50 por cento deles voltarão. 
Esses não arrependidos e não dispostos a mudarem, perderão 
suas vidas eternas e serão pó debaixo dos nossos pés.

Essas profecias são para nós hoje! Se nós não os 
entendemos, então nós não somos os verdadeiros eleitos 
de Deus! Certo, nós cometemos erros aqui e lá, mas os 
verdadeiros eleitos de Deus entenderão estas profecias.

Nós mostramos antes que Amós 9:1, 11-12 são sobre o caso 
judicial. Mas Deus tem revelado que isso é sobre muito mais 
do que aquilo.

Também é sobre um novo trono e nova pedra.

‘EU REERGO O TABERNÁCULO DE DAVI’
“Naquele dia tornarei a levantar a tenda de Davi, que caiu, e 
taparei as suas aberturas; e tornarei a levantar as suas ruínas, 
e a edificarei como nos dias da antiguidade” (Amós 9:11). O 

“tabernáculo de David” raramente é usado para referir-se à 
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Igreja de Deus, especialmente no Novo Testamento. Lucas 
usou essa expressão em Atos 15:15-16, cotando Amós 9:11, 
para mostrar o que vai acontecer no milênio. Mas nós 
estamos erguendo o tabernáculo antes do milênio!

A expressão “tabernáculo de Davi” implica que temos o 
trono do rei Davi hoje na Igreja de Deus! Está se referindo 
a um trono temporário dentro da Igreja. Você vê a mesma 
coisa em Isaías 16:5: Um homem na Igreja está assentado 
naquele trono no contexto do “tabernáculo de Davi”—um 
cenário temporário, entretanto, o trono de Davi.

Foi isso que Deus tem revelado. Deus retirou o trono 
de Efraim, ou Grã-Bretanha, e o deu para a Sua própria 
verdadeira Igreja. Isso é uma grande honra para nós! Deus 
está nos dando uma incrível oportunidade.

Nós precisamos erguer as ruínas—e não apenas do 
trabalho do Sr. Armstrong. Nós também estamos erguendo 
as ruínas do trono de rei Davi! Necessitamos lutar a 
restaurar a liderança sagrada do rei Davi!

No processo judicial, nós enfrentamos um homem do qual 
a Bíblia indica é possuído por Satanás. Era bem no início da 
rebelião laodiceiana que ele parou a publicação de Os Estados 
Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia, que explicou totalmente 
o trono de Davi—a livro líder em construindo a Igreja Mundial 
de Deus debaixo de Sr. Armstrong. Uma das primeiras 
mudanças que ele fez era destruir um livro sobre o trono de 
Davi! Isso comprova, o quanto foi satânica aquela aquisição.

Amós 9:12 diz que a Igreja de Deus vai “possuir 
os remanescentes de Edom”—falando dos edomitas 
laodiceianos que irão perder suas vidas eternas. Foi o que 
fizemos! Nós lutamos pelas escritas do Sr. Armstrong e 
tomamos posse deles—e recebemos um duplo milagre no 
processo. Cristo lutou bem ao nosso lado através da prova 
toda.
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Repare, porém, o que versículo 11 diz, “Naquele dia 
tornarei [Deus] a levantar a tenda de Davi, que caiu, e taparei 
as suas aberturas; e tornarei [Deus] a levantar as suas ruínas, 
e a edificarei como nos dias da antiguidade.” Faz Ele isso 
também em pessoa?

Isso faz você refletir: Será que Cristo veio apenas durante 
os anos de crise no tribunal, ou tem mais do que apenas isso? 
Ele não disse, Eu vou enviar Amós para erguer as ruínas, ou 
Eu vou fazê-lo através dele. Olhe para Mateus 17:11, onde 
Cristo disse, “Elias virá primeiro, e restaurará todas as 
coisas.” Não é assim que está escrito em Amós 9:11.

Cristo veio para nos ajudar no processo judicial. Está Ele 
ainda aqui, operando pessoalmente de algumas maneiras? 
Será que Ele volta periodicamente, ou está Ele ficando aqui? 
Versículo 11 é muito parecido com o versículo 1: Ele estava 
em pé ao lado do altar—Ele mesmo fez o trabalho.

Talvez Ele pense que é necessário de estar aparecendo 
mais vezes para nos ajudar porque estamos na era quando 
Satanás foi abatido, e ele e os seus demónios estão confinados 
à Terra. Talvez nessa era totalmente louca com Satanás e 
os demônios lançados à Terra, nós precisamos da presença 
de Cristo mais do que no passado.

E agora, temos o trono mesmo de Deus, o que nos faz um 
alvo mais óbvio!

A VISÃO DE HABACUQUE 
O profeta Habacuque discutiu estes mesmos eventos.

O contexto de Habacuque 3 é o nosso processo de 
tribunal, “no meio dos anos” (versículo 2)—significando 
os anos de crises, quando estávamos batalhando sobre se 
continuar proclamando Mistério dos Séculos e a verdade 
fundamental.
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Em meio dos anos de crise, Deus veio pessoalmente! 
Versículo 3 diz, “Deus veio de Temã, e o Santo do monte de Parã. 
Selá.” Compare isso com Deuteronômio 33:2, uma profecia de 
quando Cristo vai voltar desta mesma área com 10.000 santos.

Mas em Habacuque 3:3, Cristo não tem 10.000 santos com 
Ele.

Esse versículo está descrevendo os mesmos eventos que 
se desdobram em Amós 9!

Em Habacuque 3:3, o verbo “veio” em hebraico está no 
presente do indicativo. Cristo vem do Monte Parã no meio 
do processo judicial. Ele está em ação! Ele está fazendo algo! 
Ele vem a esta Terra, Ele está em pé no altar, e ele fere os 
laodiceianos na cabeça.

Versículo 13 diz a mesma coisa: “… tu feriste a cabeça da 
casa do ímpio, descobrindo os fundamentos até ao pescoço.” 
Eles foram feridos na cabeça, como em Amós 9:1.

Habacuque 1 e 2 é sobre dois homens num processo 
judicial. Mas em Habacuque 3, Deus aparece! Deus Mesmo, 
aparece para ajudar a verdadeira Igreja de Deus!

É importante que nós entendemos que a nossa 
necessidade pela ajuda e proteção de Deus vai aumentar 
mais nos tempos a vir.

GUERRA ENTRE DOIS TRONOS
Habacuque 1 começa falando sobre o nosso processo judicial, 
e a ansiedade que esta injustiça nos causou. Descreve um 
homem possuído por Satanás dentro da própria Igreja de 
Deus, destruindo a Família de Deus.

Num sentido, existe uma dualidade entre os primeiros 
quatro versículos e os versículos que seguem.

Versículo 5 descreve o milagre duplo miraculoso que 
vivenciamos. Imediatamente depois disso, versículo 6 diz: 
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“Porque eis que suscito os caldeus, nação amarga e apressada, 
que marcha sobre as larguras da terra, para possuir moradas 
não suas.” Isso se refere ao velho sistema babilônico da 
Europa, liderado pela Alemanha, que está emergindo ao 
poder mais uma vez agora mesmo.

A divisão da Igreja de Deus aconteceu em dezembro de 
1989, um mês após a derrubada do Muro de Berlin. Essa 
passagem mostra que enquanto a Igreja de Deus estaria 
crescendo em proeminência, assim também estaria essa 
aliança ímpia.

Existe uma guerra entre o trono de Davi e o trono dessa 
grande Igreja falsa; a última é um trono político guiado por 
um trono espiritual mal. Nessa passagem em Habacuque 
1, Deus está colocando a Sua Igreja diretamente ao lado da 
religião babilônica, expondo a falsificação do trono de Davi 
pelo que é! 

Repare, Deus diz, “Eis que (EU) suscito os caldeus”! Pode 
você imaginar Deus fazendo aquilo? Será que Ele é tão 
furioso que Ele levantaria o Sacro Império Romano para 
punir os britânicos, os americanos e os judeus—as nações 
do direito inato e a nação do cetro? Será que Deus faria isso, 
Ele Mesmo? Bem, Apocalipse 17:17 diz que Ele colocou isso 
nas suas mentes.

Habacuque 1:7-8 menciona “lobos da tarde”, que dormem o 
dia inteiro e então saiam a noite e comem o que podem caçar, 
não apenas a carne, mas os ossos, também—simplesmente 
brutal! Versículos 9 e 10 descreve esse poder bestial 
conquistando e capturando todas as outras nações. Elas são 
pessoas destrutivas; é assim que elas operam.

Deus repete essa verdade aterradora de novo e de novo. A 
destruição que essas pessoas desencadearão será pior do que 
qualquer coisa que você possa imaginar, porque ninguém 
jamais tem visto algo tão horrível!
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“(Então a sua mente mudará), então passará como um 
vento e pisará, e se fará culpada, atribuindo este poder ao 
seu deus” (versículo 11). O líder desse Sacro Império Romano 
moderno será guiado por um poder religioso que tem 
fornicado com os reis da terra.

Ele imputará seu poder de fazer guerra “ao seu deus”—
Satanás o diabo. Esse homem vai adorar Satanás de uma 
maneira que outras pessoas não fazem: diretamente e 
pessoalmente! Nenhuma outra Igreja adora o diabo da 
maneira que essa grande falsa Igreja o faz.

No seu livro Inglaterra: O Remanescente de Judá e a Israel 
de Efraim, Frederick Glover usa essa passagem para dizer o 
seguinte sobre o líder espiritual com o qual esse imperador 
moderno vai se alinhar:

“[Um] bispo cristão foi encontrado a se magnificar à, e 
encontrou outros para fazerem dele, um rei dos reis, e 
senhor dos senhores, e ainda teve coragem de representar, 
o poderoso regente de príncipes.” Esse homem se faz “rei 
dos reis e senhor dos senhores”, tentando se produzir como 
Jesus Cristo! Isso não vem da mente de um ser humano. Esse 
é o pior tipo de mal!

Glover também citou Jeremias 1:10, onde Deus disse a 
Jeremias, “Olha, ponho-te neste dia sobre as nações, e sobre 
os reinos.” Ele explicou, “As palavras assim aplicadas por 
[Deus] ao cargo do profeta Jeremias foram aqueles sobre 
os quais os bispos de Roma estabeleceram as suas farsas 
de onipotente poder sobre reis, imperadores e estados na 
Terra: como é óbvio do Preambulo à Bula do papa Pio v, pelo 
qual aquele bispo de Roma pensou em despojar a Rainha 
da Inglaterra de seu trono e poder: ‘Pio, bispo, servo dos 
servos de Deus. Ele, que reina nas alturas … cometeu a mim, 

…Igreja … a um único na Terra, … o bispo de Roma, de ser 
governada em plenitude de poder.’”
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Esse poder religioso queria assumir o trono do Rei 
Davi! Tem feito esforços poderosos para dominar esse 
mundo. Porém seu objetivo principal é de subjugar o povo 
de Deus! Esse é o diabo incarnado!

O alvo principal da Igreja Católica através das idades 
foi de fato destruir o trono de Davi. Ela não aguenta o pensa-
mento de alguém outro tendo o preeminente trono na terra! E 
ela mata pessoas que discordam com ela, se tiver o poder.

Ela fez isso de novo e de novo e de novo ao longo do tempo, 
contudo, as pessoas ainda não entendem como aquela Igreja 
é perigosa.

A Bula de Pio V contra a rainha Elizabeth foi publicada 
em 3 de maio de 1570, e declarou a soberania do papa: “A ele 
somente fez Ele príncipe sobre todos os povos, e todos os 
reinos, para arrancar, destruir, espalhar, consumir, plantar 
e construir.” Esse líder religioso se apropriou da missão de 
Jeremias 1:10. A Igreja Católica acredita que pode desenraizar, 
construir e plantar o trono de Davi. Como você gostaria de 
viver debaixo daquele sistema corrupto?

Quando o trono de Davi estava na Grã-Bretanha, Satanás 
era extremamente ocupado. Porém agora podemos esperar 
as condições se tornarem bem piores rapidamente. Deus 
movendo o trono de Davi é um dos grandes sinais que o 
tempo de Satanás é muito, muito curto!

Glover continuou a escrever sobre uma época em que a 
Inglaterra teria lutado até a sua morte para defender a pedra 
do destino ou o trono de Davi! Mas isso certamente não é o 
caso hoje. Agora, casualmente os mandam de volta à Escócia. 
A Inglaterra é tão degenerada hoje, que não fará nada para 
lutar por esse trono. O antigo arcebispo de Canterbury 
Rowan Williams prostrou-se e beijou o anel do papa. Isso é 
adorar a religião de Satanás! Essa é o tipo de degeneração 
acontecendo nas nações de Israel hoje.
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Você lutaria até a morte pelo trono que temos na Igreja de 
Deus hoje? Nossa pedra é bem mais importante do que o que 
está lá na Escócia.

A Igreja de Deus tem uma nova pedra e um novo trono. 
Nós somos um império espiritual, e nós temos um trono 
que está por iniciar uma nova civilização que durará para 
sempre! Nós somos reis e sacerdotes em embrião, servindo 
debaixo do verdadeiro Rei dos reis! Deus vai querer a Sua 
Igreja fazer algumas coisas impressionantes no futuro. Isso 
deveria realmente nos emocionar.

Se nós entendemos quem somos, Podemos ver por que 
Deus abrirá portas para esse pequeno grupo de pessoas. 
Faremos coisas que até a nós surpreenderão! Temos apenas 
um período curto para fazer essa Obra, e não há ninguém 
mais que vai fazer isso.

Satanás está cheio de ira porque ele sabe que cristo está 
por retornar e se assentar no trono de Davi! Ele nós odeia 
ainda mais porque temos o trono que vai substituí-lo e o 
seu reino na Terra! Poderá ver isso em Apocalipse 12, onde 
Satanás vai atrás do povo de Deus. Versículo 1 mostra que 
a Igreja leva uma coroa de 12 estrelas, que simboliza as 12 
nações de Israel. Isso é onde encontrará o trono de Davi. 
Versículo 3 retrata a ressurreição do Sacro Império Romano. 

“E a mulher fugiu para o deserto, onde já tinha lugar prepa-
rado por Deus para que ali fosse alimentada por mil duzentos 
e sessenta dias” (versículo 6). Esta é a história da Igreja de 
Deus e a sua guerra de 1.260 anos com o Sacro Império 
Romano. (Peça o meu livro grátis A Verdadeira História da 
Verdadeira Igreja de Deus, para aprender mais.)

Você quer saber como será o future, e como o poder bestial 
vai se comportar? Leia Habacuque 1:14-17—os líderes daquele 
sistema matarão as nações! Como pescadores pegando 
peixes, eles vão apreciar isso muito! Seres humanos, feitos 
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à semelhança de Deus, são para eles apenas como peixes e 
coisas rastejantes, sem valor nenhum. Estas pessoas estão 
no espírito do diabo!

Versículo 17 da tradução Moffatt diz, “Continuarão eles a 
desembainhar a espada, matando pessoas sem piedade?” As 
pessoas perguntarão, Não haverá fim a esse horrível, satânico 
Sacro Império Romano? Continuarão eles simplesmente a 
desembainhar a espada e a assassinar pessoas?

Pegue o enredo da história em Habacuque 3, bem nos 
calcanhares da nossa batalha judicial: “Porquanto, ainda 
que a figueira não floresça, nem haja fruto na vide; o produto 
da oliveira minta, e os campos não produzam mantimento; 
as ovelhas das manadas sejam arrebatadas, e nos currais 
não haja vacas” (Habacuque 3:17). Isso é sobre bombas 
nucleares decimando a Terra! Não haverá uvas no vinhedo, 
nem azeitonas nos olivais, nem ovelhas no pasto, nem gado 
nos estábulos. Habacuque tremeu apenas vendo em uma 
visão a destruição que este império caldeu-babilônica 
a surgir vai infligir (versículo 16).

Essa é uma imagem horripilante que Habacuque está 
desenhando, mas nós não precisamos ficar deprimidos. 
Habacuque estava perturbado, mas ele não permitiu que isso 
o abatesse. “Todavia eu me alegrarei no Senhor: exaltarei no 
Deus da minha salvação. JEOVÁ, o Senhor é a minha força, 
e fará os meus pés como os das cervas, e me fará andar 
sobre as minhas alturas. Para o cantor-mor sobre os meus 
instrumentos de música” (versículos 18-19).

Em vista de todo terrível  mal  atual  e  iminente 
turbulências, podemos regozijar no que Deus está fazendo! 
O mundo finalmente vai ver para onde o caminho do 
homem nós leva. É horrível de muitas maneiras—mas é isso 
que é preciso para trazer pessoas para dentro da Família 
de Deus!
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NOVA REVELAÇÃO  
SOBRE SAMARIA E JERUSALÉM

Miqueias 1:5 lê, “Tudo isso por causa da prevaricação de Jacó, e 
dos pecados da casa de Israel: qual é a transgressão de Jacó? 
não é Samaria? E quais os altos de Judá? Não é Jerusalém?”

Jacó era o nome de Israel antes de sua conversão. Esta 
é terminologia profética para a Israel física—as nações 
de Israel—em vez da Israel espiritual, a Igreja. E qual é a 
transgressão de Jacó? “não é Samaria?” Esta resposta 
é interessante. É uma mensagem codificada. Deus a está 
decodificando e nos deixa saber o que significa.

Samaria era a área que se tornou a capital do reino de 
Israel, as dez tribos nortenhos, depois que a nação se dividiu.

O grande pecado de Jeroboão era de rejeitar a casa de 
Davi, onde estava o trono de Davi (e.g. 1 Reis 12:16, 19, 26). 
Ele removeu as dez tribos da casa de Davi e do trono de Davi. 
(Poderá ler muito mais sobre isso no meu livro The Former 
Prophets (Os Antigos Profetas): Como Se Tornar um Rei e no 
primeiro capítulo do meu livro Great Again (Grande Outra Vez.)

“O filho de Davi, Salomão, se tornou o homem mais sábio 
que já viveu (exceto Cristo). Mas ele colocou um imposto 
muito alto, e quando ele morreu, seu filho Roboão se tornou 
rei”, O Sr. Armstrong escreveu em Mistério dos Séculos 

“O povo mandou uma delegação com um ultimato para 
Roboão. Se ele reduzisse seu imposto, ele ia servi-lo. Senão, 
o rejeitariam como rei. Pelo conselho dos homens mais 
jovens entre os seus conselheiros, Roboão disse ao povo que 
colocaria impostos ainda maiores sobre eles.

“Baseado nisso o povo decidiu contra a casa real de 
Davi.” É disso que os livros de Samuel e Reis tratam de fato: 
da casa de Davi. O Sr. Armstrong continuou, nomearam 
como rei, a Jeroboão, que havia ocupado o cargo que nós 
chamaríamos hoje de primeiro ministro, sob Rei Salomão. 
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Sendo que Roboão estava assentado no trono em Jerusalém, 
o povo de Israel escolheu uma nova capital a alguma distância 
ao norte de Jerusalém. (Sob um rei mais tardio, Onri, eles 
construíram uma nova capital nortenha em Samaria.)”

1 Reis 12:16 mostra que foi contra a casa de Davi que o 
povo de fato estava se rebelando! Versículo 19 diz, “Assim se 
desligaram os israelitas da casa de Davi até ao dia de 
hoje.” O povo não estava rebelando apenas contra Roboão, 
Judá ou Jerusalém. Deus diz que eles rebelaram contra a casa 
de Davi! Aquilo é sobre a promessa do cetro que Deus fez a 
Davi. Esse foi o grande pecado dos nossos ancestrais—e 
é o grande pecado da Grã-Bretanha e da América hoje!

Deus está muito aborrecido com as nações proféticas de 
Israel hoje, América e Grã-Bretanha. América lidera, por 
causa do seu status de superpoder. E não é Samaria? Não é 
sobre os pecados de Jeroboão? A Israel moderna está imerso 
em pecado, e Deus se torna bem específico sobre quais são 
esses pecados: São os mesmos pecados que devastaram 
Samaria antigamente—e tudo isso remonta a Jeroboão.

Antigamente, Jeroboão estabeleceu uma religião que tinha 
uma forma de justiça. Ele ordenou sacerdotes, estabeleceu 
cultos de adoração, e proclamou dias santos—mas tudo isso 
foi uma falsificação mortal.

Na América de hoje, a “religião de Jeroboão” é proeminente. 
Evangélicos encontraram um forte advogado no atual 
presidente. Desde o início de sua administração, uma forte 
maioria de evangélicos aprovou o seu desempenho no trabalho, 
a maioria “fortemente”. Eles ajudaram a elegê-lo à presidência, 
e ele precisa deles para se manter politicamente por cima.

Existe muita conversa sobre religião na América, porém 
é extremamente superficial. Muitas pessoas religiosas 
afirmam crer na Bíblia, mas não querem obedecê-la! Elas 
querem dias santos diferentes e um “sábado” diferente 
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daquilo que Deus estabeleceu. Elas são sem lei. Deus jamais 
poderia abençoar isso.

2 Reis 17:5-6 mostram como Deus permitiu o reino do 
norte de Israel a ser conquistado por causa de sua maldade 
em seguir Jeroboão.

Versículos 20-22 leiam, “Pelo que o Senhor rejeitou a 
toda a semente de Israel, e os oprimiu e os deu nas mãos dos 
despojadores, até que os tirou de diante da sua presença. 
Porque rasgou a Israel da casa de Davi; e fizeram rei a 
Jeroboão, filho de Nebate: e Jeroboão apartou a Israel de 
seguir o Senhor, e os fez pecar um grande pecado. Assim 
andaram os filhos de Israel em todos os pecados que 
Jeroboão tinha feito: nunca se apartaram deles.”

E “nunca se apartaram deles” mesmo hoje! A América, 
o superpoder, e a Grã-Bretanha tem o mesmo problema. 
Jeroboão está de volta, e as pessoas terão que ver como a sua 
religião é depravada.

“[E] quais os altos de Judá?” pergunta Miqueias 1:5. Judá 
é a tribo através da qual Deus prometeu preservar o cetro 
(Gênesis 49:10), o que Ele fez através da linhagem real de 
Davi. Antigamente, Jeroboão odiava aquele trono. As nações 
modernas de Israel rejeitaram-no também. Eis porque Deus 
removeu aquele trono da Grã-Bretanha para a verdadeira 
Igreja de Deus.

Precisamos fugir da transgressão de Samaria!

PUNIÇÃO SOBRE ISRAEL
A rebelião na América se tornou tão atroz que Deus é forçado 
a enviar terrível correção. “Porque eis que o Senhor sai de 
seu lugar, e descerá, e andará sobre as alturas da terra. E 
os montes debaixo dele se derreterão, e os vales se fenderão, 
como a cera diante do fogo [nuclear], como as águas que 
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se precipitam num abismo” (Miqueias 1:3-4). Isso é uma 
correção muito dura! A Terra nunca tem visto tal destruição!

Que aviso terrível de Deus. Aqueles que deixam de ouvir 
enfrentarão fogo nuclear!

“Por isso farei de Samaria um montão de pedras do campo, 
uma terra de plantar vinhas, e farei rebolar as suas pedras no 
vale, e descobrirei os seus fundamentos” (versículo 6).

Deus está falando sobre Samaria desta maneira por causa 
da urgência do tempo e quão pouco resta antes que a punição 
vai começar! Ele quer que vejamos que tudo termina com 
Jeroboão. Jeroboão e Samaria datam essa profecia. 
Essa é uma realidade arrepiante sobre o tempo: Existe um 
prazo final! Isso está falando sobre a atual administração do 
presidente da América!

Olhe para a América hoje. O que há de errado com essa 
nação? Estamos perigosamente divididos. A esquerda 
radical está travando uma campanha agressiva para 
semear rebelião e caos. Pessoas estão usando a linguagem 
de revolução e insurreição; elas estão contando cada vez 
mais com a violência como instrumento político; elas estão 
ameaçando e tentando derrubar o governo. Elas acusam 
seu oponente político continuamente de serem racistas; 
alguns jorram teorias de conspiração perigosas para incitar 
guerras racistas! Dizem, por exemplo, que policiais estão 
deliberadamente atirando em homens negros num tipo de 
genocídio sancionado pelo governo!

Considerando toda essa retorica inflamatória da esquerda, 
é de se admirar que mais e mais pessoas estão ficando 
agitados e odiosos, sentindo como se estivessem lutando 
pelas suas vidas? Existem algumas pessoas realmente 
mentalmente perturbadas na América!

“Pode uma América Dividida Sobreviver?” comentador 
Victor Davis Hanson perguntou em junho de 2017 numa 
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coluna. Ele indicou de muitos problemas que a nação está 
enfrentando uma: imigração desenfreada.

“Presentemente, alguns 27 por cento de todos os califor-
nianos não nasceram nos Estados Unidos”, ele escreveu. 

“Mais do que 40 milhões de imigrantes nascidos no 
estrangeiro moram atualmente nos E.U.A.—o mais alto 
número na história da nação. …

“A história não é muito gentil para com o caos multicul-
tural—em oposição a uma sociedade multirracial unida por 
uma cultura nacional única. Os destinos de Ruanda, Iraque 
e a antiga Jugoslávia deveria lembrar-nos da nossa atual 
trajetória desastrosa.”

“Os Estados Unidos são atualmente a democracia mais 
antiga do mundo”, ele escreveu. “Porém a América não é mais 
imune a um colapso do que foram alguns dos mais estáveis e 
impressionantes consensuais governos da história. Atenas 
do quinto século, republicanos de Roma, Florença e Venezia 
Renascentista, e muitos dos governos eleitos nos Estados 
da Europa do Oeste no início do século 20 com tempo se 
destruíram, faliram, ou foram invadidos por invasores” 
(National Review, 15 de junho de 2017).

Isso é a realidade! Se as pessoas realizam isso ou não, a 
sobrevivência da nossa república está ameaçada! A América 
está à beira de uma guerra civil que vai incendiar as nossas 
cidades mesmo antes das bombas caírem e o nosso pais ser 
tomado por invasores.

O mesmo está acontecendo na Grã-Bretanha. Lá, uma fé 
irracional nas glórias do multiculturalismo permitiu que 
um segmento virulento do Islamismo radical crescesse. 
O Reino Unido abriga milhares de terroristas suspeitos! 
Nem de longe precisaria de tanta gente para despedaçar 
a sociedade se eles fossem todos amarrados com  
bombas!
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Deus chama a Grã-Bretanha uma “pomba enganada” por 
sua ingenuidade e fraqueza auto infligida (Oseias 7:11).

A ordem do mundo anglo-americano criou estabilidade 
por mais de 200 anos. Duas vezes no século passado essas 
nações se levantaram para erradicar esforços violentos, 
brutais para conquistar o mundo! Como a história seria 
diferente, se eles tivessem falhado!

Hoje, porém, podemos ver várias nações ponderosas 
reconhecendo a fraqueza na América e Grã-Bretanha. Estão 
fazendo movimentos agressivos e engolindo territórios. Quanto 
mais fraca a América se tornar, mais ousado estes inimigos se 
tornarão. E desta vez não haverá ninguém para os impedir!

Miqueias 1:9 diz, “Porque a sua chaga é incurável …” 
Reconhece você que a ferida de Samaria é incurável? Muitas 
pessoas ainda têm fé no presidente para inverter as coisas. 
Mas você acredita realmente que um ser humano pode 
resolver estes problemas destruidores de nações? Se é o caso, 
sua fé discorda com Deus!

O  p re s id e nte  D o n a l d  Tr u m p  te m  d i to,  “ M i n h a 
administração está sitiada.” Isso é verdade—mas a realidade 
é que toda Israel está sitiada! Nenhum homem pode resolver 
estes problemas. Os tempos dos gentios estão sobre nós! 
Ataques contra as nações de Israel estão aumentando em 
freqüência e intensidade. Deus está dando mais latitude à 
Satanás o diabo, que está espumando de raiva porque sabe o 
quanto é curto o seu tempo (Apocalipse 12:12).

Precisamos viver a nossa vida cotidiana plenamente 
cientes da brevidade chocante do tempo. Precisamos ser 
urgentes com respeito às nossas orações, estudos bíblicos e 
diligências espirituais. Olhe como o profeta Miqueias estava 
empenhado emocionalmente e espiritualmente, fazendo o 
trabalho que Deus lhe deu! (Miqueias 1:8). Precisamos estar 
consciente de quão pouco tempo nos resta!
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Repare de novo, versículo 5 fala sobre “a transgressão de 
Jacó”—a Israel que não é convertida—e “os pecados da casa 
de Israel”—falando da Israel espiritual, os santos mornos 
de Deus. Existe dualidade aqui. Os laodiceianos caíram nos 
mesmos pecados como a nação!

Eles acabarão experimentando montanhas derretendo 
e vales se transformando em cera! Profecia mostra que 
50 por cento deles perderão a sua salvação inteiramente! 
Deus é muito sério sobre a necessidade de fugirmos da 
transgressão de Samaria!

Embora nossas nações sofram de uma ferida incurável, 
a oportunidade ainda existe para indivíduos de voltarem à 
Deus em arrependimento, antes que seja tarde demais.

Estas profecias chocantes sobre a destruição nuclear 
da América, estão no mesmo contexto como Miqueias 2:13, 
que fala sobre Deus levando Seu povo para um lugar de 
segurança. Em breve chegará o tempo quando nós temos 
que fugir! Com essa profecia Deus está deixando bem claro 
a urgência do tempo!

ONRI
Miqueias 6:16 tem uma profecia relacionada que pode nos 
ajudar a ver mais profundamente essa realidade espiritual: 

“Porque se observam os estatutos de Onri, e toda a obra da 
casa de Acabe, e vós andais nos conselhos deles; para que eu 
faça de ti uma desolação, e dos seus habitantes um assobio: 
assim trareis sobre vós o opróbrio do meu povo.”

Hoje, essa profecia é para nós. Onri era o pai de Acabe, um 
dos mais vis reis que Israel já teve. E o que representava Onri?

“E fez Onri o que parecia mal aos olhos do Senhor; e fez 
pior do que todos quantos foram antes deles. E andou em 
todos os caminhos de Jeroboão, filho de Nebate, como 
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também nos seus pecados com que tinha feito pecar a Israel, 
irritando o Senhor Deus de Israel com as suas vaidades” 
(1 Reis 16:25-26). Onri tentou seguir a Jeroboão de todas as 
maneiras! Ele sabia que estava fazendo mal, e amava isso!

Em Miqueias 6:16 Onri é apenas uma outra versão de 
Jeroboão. É uma outra maneira de expressar os pecados de 
Jeroboão que flagelam Israel hoje. Deus traz Onri para a cena 
para nos ajudar a melhor entender a natureza do problema. 
Aqui ele está falando sobre tornar os habitantes sob o reino 
de Onri uma desolação!

“O reino de Samaria ou as dez tribos, a cabeça do qual foi 
a cidade de Samaria, que foi estabelecida por Onri”, o Léxico 
Gesenius diz sobre esse versículo em Miqueias. “Onri era o 
sétimo rei de Israel.” O primeiro rei do reino nortenho de 
Israel era Jeroboão. Onri, o sétimo, continuou a dinastia 
Jeroboão em espírito. Todos esses reis seguiram nos passos 
maus de Jeroboão. É como se eles o adorassem! Você poderá 
ver por que Deus finalmente tinha que destruí-los com os 
Assírios.

O Dicionário da Bíblia Unger diz: “Depois de uma guerra 
civil de quatro anos, Onri ficou sendo o mestre indisputável 
do trono …. Tendo morado seis anos em Tirza, ele se mudou 
para a montanha de Shomron (Samaria), o qual ele comprou 
de Shemer por dois talentos de prata.” E ele fez de Samaria 
a capital. Miqueias denuncia isso! Ele fala ironicamente dos 

“estatutos de Onri”, e de seu filho Acabe.

AS SEPULTURAS DOS REIS
A Bíblia fala “das sepulturas dos reis”—tumbas onde os justos 
reis de Judá foram enterrados junto com Davi e Salomão. Nós 
acreditamos que estas tumbas são localizadas debaixo do 
palácio de Davi ou perto dele.
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No Segundo século a.C. um sumo sacerdote chamado pelo 
nome de John Hyrcanus sabia onde essas tumbas estavam e 
saqueou muita riqueza de dentro deles. Mais tarde, Herodes 
o Grande fez a mesma coisa. Ele encontrou alguma mobília 
de ouro e a pegou. Mais tarde, ele decidiu pegar mais. Ele 
enviou dois guardas a entrar, e a história é que uma chama 
explodiu, matando ambos. Aparentemente, Herodes estava 
com tanto medo, que construiu uma porta impenetrável 
bloqueando o acesso. Desde aquele dia em diante, não houve 
registro de alguém encontrando os túmulos.

Mas, há uma profecia que diz que as tumbas serão 
encontradas.

Jeremias 7:32-34 fala de um tempo horripilante a chegar 
em breve, quando corpos mortos estarão empilhados tão 
alto que não há mais onde enterrá-los. Toda alegria e gozo 
cessarão. Então, repare o que vai acontecer em seguida.

“Naquele tempo, diz o Senhor, tirarão os ossos dos 
reis de Judá, e os ossos dos seus príncipes, e os ossos dos 
sacerdotes, e os ossos dos profetas, e os ossos dos habitantes 
de Jerusalém para fora das suas sepulturas” (Jeremias 8:1).

Eles terão que saber exatamente onde estão aqueles 
túmulos para desenterrá-las. “E expô-los-ão [aqueles ossos] 
ao sol, e à lua, e a todo o exército do céu …” (versículo 2).

A descoberta dos sepulcros dos reis poderá criar uma 
sensação mundial em breve. O Sacro Império Romano 
destrói esses ossos porque adora o dragão (Apocalipse 13:4; 
Apocalipse 17). Satanás odeia o trono de Davi mais do que 
qualquer outro trono nesta Terra porque ele está por 
substituir seu trono para sempre!

Jeroboão tinha um ódio feroz contra os justos reis. Esse 
ódio vem de Satanás, o deus deste mundo. Ele tem desprezo 
pelo trono de Davi, especialmente agora que há um novo 
trono!
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Olhe o que estas pessoas inspiradas por Satanás farão 
apenas aos ossos dos reis justos do trono de Davi! Pode você 
imaginar o que eles gostariam de fazer ao povo de Deus que 
possui aquele trono?

Poderia dizer que isso vai aborrecer a Deus, mas estes reis 
serão ressurretos logo depois disso. Ossos não significarão 
nada para nós no futuro. Vamos poder visitar pessoalmente 
com homens como Davi e Salomão—que diferença farão 
seus ossos então? Em breve vamos chegar ao ponto onde não 
haverá mais ossos!

O que Satanás quer apagar acima de tudo é a promessa 
do cetro. É sobre a raça dos reis que assentam naquele 
trono—e sobre Jesus Cristo assentado naquele trono e 
trazendo salvação ao mundo. Satanás está na sua maior ira 
porque ele sabe que seu tempo é curto (Apocalipse 12:12), e 
ele quer apagar tudo que tem qualquer coisa a ver com o 
trono de Davi.

Logo vamos ajudar essas pessoas de se livrarem do seu 
ódio. Poderá ver o ódio que essas pessoas têm se ler o Salmo 
83: O Sacro Império Romano e os Árabes vão se aliar para 
apagar o nome de Israel! Eu penso que eles entendem parte 
dos nossos ensinamentos sobre Israel; eles sabem quem é 
Israel. Eles querem matar cada descendente de Israel e 
apagá-los da história! Entenderá por que Deus as vezes tem 
que agir tão severamente com pessoas!

Precisamos ter um forte senso de quanto Satanás odeia 
a Igreja, e quanta violência que ele gostaria de nos causar! 
Contudo Deus não deixa que ele nos atinge—à não ser pelo 
nosso próprio bem as vezes, para construir o nosso caráter.
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FOCO SOBRE 
JERUSALÉM

I saías 22:21 diz que Eliaquim é “um pai para os habitantes 
de Jerusalém e para a casa de Judá”. Eliaquim é um tipo 
do cargo meu. Nossa mensagem alcança os habitantes de 

Jerusalém (Igreja de Deus) e a casa de Judá (o povo judeu). 
Nós temos um trabalho a fazer no Estado judeu.

A profecia bíblica indica que vamos ter um trabalho 
poderoso em Jerusalém. Nós estamos proclamando 
às cidades de Judá que Deus está chegando muito em 
breve! Mas esperamos aquela mensagem a intensificar-se 
(Isaías 40:9). Os judeus estão vivenciando severas provações—
mas o Messias está vindo para governar este mundo desde o 
trono de Davi em Jerusalém! Precisamos fazer tudo que 
podemos para levar esta mensagem de esperança a eles.

Em parceria com a arqueóloga Dra. Eilat Mazar, fizemos 
um volume considerável de trabalho arqueológico dentro de 
Jerusalém. Ela nós contou que pode nomear apenas mais um 
outro arqueólogo na Universidade Hebraica que respeita a 
Bíblia como fonte fidedigna no seu trabalho. A Dra. Mazar 
disse, “Você precisa ter visão para fazer uma escavação em 
Jerusalém. Você precisa ver o quadro geral de como as coisas 
encaixam no quadro bíblico”. Essa é a maneira como ela vê 
isso, arqueologicamente.

“Os arqueólogos de hoje carecem desta visão”, continua 
ela, “embora muitas destas pessoas comuns ainda tem isso 
firmemente em mente” (ênfase minha). Esta é uma afirmação 
chave. São estas as pessoas que precisamos alcançar. Nós 
estamos trabalhando para explorar todas as ferramentas que 
podemos. As “pessoas comuns” são uma tremenda audiência!
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A arqueologia que ocorre em Jerusalém está repleta de 
com visão! As escavações das quais já participamos tem 
desenterrado mensagens poderosas para os judeus sobre a 
sua história e mesmo sobre o seu futuro!

Isaías 22:22 diz que temos “a chave da casa de Davi”. Como 
já escrevemos no passado, a Bíblia muitas vezes se refere 
às “sepulturas dos reis”, que provavelmente são divisões 
dentro um grande túmulo. A história fala precisamente da 
existência de tal túmulo. A profecia bíblica declara que estes 
túmulos dos reis serão descobertos muito em breve. Estes 
são reis que se sentaram no trono de Davi. Porque a Igreja 
de Deus tem esta “chave”, eu acredito que Deus iria querer 
que fizéssemos parte desta descoberta.

A Dra. Mazar acredita que a maior parte dos acadêmicos 
perderam a visão correta necessária para contar a 
história de Jerusalém e de chamar atenção ao significado 
das descobertas arqueológicas. Quem nesta Terra 
pode realmente contar às pessoas sobre a visão de 
Jerusalém? Esta Igreja tem uma visão daquela cidade para 
além de qualquer coisa que alguém neste mundo possa 
alguma vez compreender!

Em 2009 e 2010, nossos estudantes trabalharam ao lado de 
outros que estavam peneirando sujeira do Monte do Templo 
que árabes tinham despejado no Vale do Kidron depois de 
terem construído ilegalmente uma mosca subterrânea perto 
da Mosque al-Aqsa. Os trabalhadores judeus tinham uma 
Escritura como seu lema: Salmos 102:14, que se lê, “Porque 
os teus servos têm prazer nas suas pedras, e se compadecem 
do seu pó”.

Olha para o contexto deste versículo. Onde está o foco? 
Qual é o quadro do tempo?

Versículos 13 diz, “Tu te levantarás e terás piedade de Sião, 
pois o tempo de te compadeceres dela, o tempo determinado, 
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já chegou”. Deus terá misericórdia de Sião e favorecerá Sião, 
Sua Igreja fiel, que agora tem o novo trono de Davi.

Depois, versículos 15 e 16: “Então as nações temerão o 
nome do Senhor, e todos os reis da terra a tua glória. Quando 
o Senhor edificar a Sião, e na sua glória se manifestar”. 
Primeiro Ele ergue Sião—depois Ele retorna em glória. Então 
isso realmente data este Salmo como uma profecia para 
agora mesmo! Isso é para hoje!

É neste contexto que versículo 14 diz que os servos de 
Deus tem prazer nas pedras de Jerusalém “e se compadecem 
do seu pó”.

Isso é pouco antes da Segunda Vinda de Cristo. Depois de 
Cristo retornar, nós não estaremos mais escavando o pó em 
Jerusalém; teremos coisas mais emocionantes a fazer. Mas 
para nós hoje, isso é emocionante!

A Bíblia Anchor afirma, “Temos várias indicações do 
caráter real do salmista”. Isso pode ter sido escrito por um 
rei. Poderia muito bem ter sido o rei Davi.

Então o versículo 13 diz, “Tu te levantarás e terás piedade 
de Sião, pois o tempo de te compadeceres dela, o tempo 
determinado, já chegou”. O tempo definido significa uma 
temporada devidamente designada, um momento definido. 
Novamente, isso é antes da Segunda Vinda de Cristo!

Esta Igreja terá uma parte em alguns eventos espeta-
culares! Deus vai terminar a Sua Obra, e nós precisamos 
construir a nossa fé e acreditar em cada palavra de Deus!

“Porque os teus servos têm prazer nas suas pedras, e se 
compadecem do seu pó”. Você tem prazer nestas pedras? 
Você ama aquele pó?

Isso é uma Obra de levantar-se as ruínas. Deus disse, 
“Naquele dia tornarei a levantar a tenda de Davi” (Amós 9:11). 
Deus diz que Ele vai levantá-lo, e Ele certamente vai ser muito 
ativo nisso! Quem vai impedi-Lo de fazer a Obra? Ninguém!
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A escavação de Jerusalém é também se levantando as 
ruínas! O Sr. Armstrong participava nestas escavações, e 
nós continuamos com isso—e Deus tem nos abençoado 
com descobertas ainda maiores do que foram encontradas 
nos dias do Sr. Armstrong! Todos estes projetos foram 
profetizadas a acontecer.

Nós realmente precisamos construir a nossa visão de 
Jerusalém! Precisamos ter prazer nas pedras e favorecer 
o pó! Nós somos os reis e sacerdotes de Deus em embrião! 
Quando olhar para o que estamos escavando em Jerusalém, 
há ali uma magnifica visão nestas pedras e no pó! Somos 
abençoados de saber isso. É uma visão do futuro!

É a visão mais maravilhosa que pode ter antes de Cristo 
voltar. Ele então vai sentar-se no trono de Davi e reinar para 
sempre. 
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CINCO

NOVA REVELAÇÃO 
SOBRE A MISSÃO 

DE JEREMIAS

O profeta Jeremias tinha uma missão “estranha”. 
Como Herbert W. Armstrong ensinou durante todo 
o seu ministério, ela focalizava no trono de Davi.

Há, porém, uma dimensão na missão de Jeremias que nós 
não tínhamos entendido, que apoia a nova revelação sobre o 
novo trono de Deus. Deus tem revelado nova compreensão 
sobre a missão de Jeremias!

Repare no quadro do tempo da profecia em Jeremias 1:3. 
Esse leva direto para o fim do reino do rei Zedequias, que 
muitas pessoas acreditam erroneamente era o fim do trono 
de Davi.

Mas repare na missão de Deus para Jeremias no 
versículo 10: “Olha, ponho-te neste dia sobre as nações, e 
sobre os reinos, para arrancares, e para derribares, e para 
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destruíres, e para arruinares; e também para edificares 
e para plantares.” Isso é um tanto confuso na Versão King 
James. A mensagem aqui é diferente daquilo que pensamos.

Deus disse essa missão incluía “nações” e “reinos”. Há 
uma distinção entre uma nação e um reino. Um reino é 
um território regido por um rei. Nós não colocamos muita 
ênfase sobre isso, mas tem um significado importante nesse 
contexto.

Quando Jeremias iniciou a sua missão, o trono de Davi 
existia em Judá, que tinha um rei. Aquilo foi um reino. 
Depois foi para Irlanda, que era um outro reino, governado 
por um rei.

De lá ele foi removido para uma área colonizada da Escócia 
que não era governada por uma monarquia—portanto, era 
uma nação. Depois foi para a Inglaterra, que tem um rei ou 
rainha.

O Sr. Armstrong mostrou como Ezequiel 21:27 profetizou 
que o trono de Davi seria derrubado três vezes: “Ao revés, ao 
revés, ao revés a porei, (“eu a revirarei” a King James Fiel 
1611 escreve) e ela não será mais, até que venha aquele a quem 
pertence de direito, e a ele a darei.”

Agora aquele trono foi transferido para a Igreja de Deus, 
com sede em Manassés, que é uma nação—os Estados 
Unidos. Jeremias 1:10 fala de “nações e reinos”—ambas 
palavras são plural. Foi só quando chegou aos Estados Unidos 
que você tinha, neste contexto, “nações”, plural!

Olhe mais uma vez para Jeremias 1:10: Podemos ver que 
atualmente isso se refere a estes três reveses de Judá para a 
Inglaterra.

A Versão Revised Standard colocou desta maneira: 
“Vê, ponho-te neste dia sobre as nações e sobre os reinos, 
para desarraigares e para demolir, para destruíres e para 
derribares, para construíres e para plantares.”
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A tradução Ferrar Fenton se lê, “Vê, ponho-te neste dia sobre 
as nações e sobre os reinos; para desarraigares e para demolir, 
para destruir, e para apagar; assim como para construir e para 
plantar.” Isso é escrito de modo bem simples. “Desarraigar”, 

“demolir”, “destruir”—estes são os três derribadas. O que 
acontece depois? Aquele trono é apagado! A palavra hebraica 
aqui significa de derribar, derrubar, abater, quebrar, destruir, 
arrancar, demolir, arruinar e demolir completamente. O 
Theological Wordbook of the Old Testament (O Livro de Palavras 
Teológicas do Velho Testamento) diz que significa arruinado ou 
totalmente destruído. Quando o trono é totalmente destruído, 
é diferente daquelas primeiras três derribadas.

Aquele trono, do jeito que era, acaba. As três derribadas 
são completas e depois o trono é apenas apagado—não há 
mais derribadas.

Depois disso, há construção e plantio. Como você constrói 
e planta algo que foi apagado—destruído completamente? 
Você não teria mais nada sobrando para construir ou 
plantar—a não ser que tenha um novo trono! Se não há 
mais derrubadas, precisa ter um novo trono chegando aí.

Essa é uma percepção crítica.
Deus quer enterrar o que está acontecendo com aquele 

trono na Inglaterra hoje! Ele não quer ter mais nada com ele 
de novo! Estes versos exigem um novo trono! E é o que temos!

Jeremias 1:10 abrange a história inteira da missão de 
Jeremias. Descreve a história completa daquele trono—algo 
que não entendemos no passado. Se olhar para esse versículo 
como sendo a história inteira, então tem que ter um novo 
trono. A pergunta é, onde está o novo trono? Onde será 
construído e plantado?

Gênesis 49:10 profetiza o que vai acontecer “até Silo 
chegar”, ou Cristo voltar. Nós vamos estar aqui quando Cristo 
voltar, e estaremos em poder do cetro—ou do trono—e da lei!
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‘O QUE VOCÊ VÊ?’
Nos versículos que seguem imediatamente a declaração 
sobre a missão de Jeremias, Deus claramente está Se 
dirigindo à Sua Igreja. 

Comentários dizem que essa é uma visão a parte, mas não é.
“Ainda veio a mim a palavra do Senhor, dizendo: Que é que 

vês, Jeremias? E eu disse: Vejo sobre a minha palavra para a 
cumprir” (Jeremias 1:11-12). Deus diz que Ele vai acelerar 
eventos—Ele vai apressar a executar a Sua Palavra! Deus 
enfatiza pressa e não mais demora. Eventos vão se mover bem 
rápido.

Recebendo o trono de Davi demostra, tanto como estamos 
perto de partirmos para um lugar de segurança, e o quanto 
Deus quer nos empoderar para levarmos a Sua mensagem 
mais rapidamente para fora e com mais força! Esta Obra 
está por acelerar a sua advertência como nunca! Se 
fazemos a nossa parte, isso tem que acontecer!

Deus diz, “Eu vou apressar.” Assim como com outras 
ações que estudamos nesse livro, isso sugere que Deus está 
executando esse ato aqui em pessoa!

Agora que Deus nos deu o novo trono, Sua Obra está 
avançando com uma velocidade muito maior. É crítico 
para o povo de Deus de entender isso. Nos agora estamos 
na última volta da corrida à Segunda Vinda de Cristo. Nesse 
ponto, eventos no mundo estão acelerando num passo 
vertigino. Deus vai apressar a execução de Sua Palavra. E Ele 
quer nos motivar para a nossa velocidade máxima na fase 
final de Sua Obra neste mundo. Ele quer que expandamos 
toda nossa energia para terminar Sua Obra—a volta final da 
corrida!

Não é essa a razão principal que Deus nos deu um jato 
Gulfstream G450 corporativo ao mesmo tempo que Ele 
nos deu o novo trono de Davi?
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“E veio a mim a palavra do Senhor uma segunda vez, 
dizendo: que é que vês? E eu disse: vejo uma panela a ferver, 
cuja face está para a banda do norte. E disse-me o Senhor: do 
norte se descobrirá o mal sobre todos os habitantes da terra. 
Porque eis que convoco todas as famílias do reino do norte, 
diz o Senhor; e virão, e cada um porá o seu trono à entrada 
das portas de Jerusalém, e contra todos os seus muros em 
redor e contra todas as cidades de Judá” (versículos 13-15).

A “panela a ferver … da banda do norte” é um Sacro Império 
Romano liderado pela Alemanha que vai destruir as nações de 
Israel e Judá! Poderá ver isso formando—verá uma panela a 
ferver—agora mesmo na Europa. Deus perguntou a Jeremias 
duas vezes: “O que você vê?” Isso é algo que você pode ver. 
Você vê o que está acontecendo na Europa? É uma panela a 
ferver de ódio e vingança contra Israel! Eles estão procurando 
pelo seu homem forte para que possam usar todo aquele 
poder econômico, político e militar para alcançar alturas sem 
paralelas! Esse é uma panela a ferver de guerra nuclear!

O caldeirão está quase a transbordar sobre a América e 
Grã-Bretanha, pior do que qualquer coisa que você já viu! Há 
homens específicos que em nossos dias farão coisas terríveis 
a Israel como punição.

Pense sobre isso antes que se aventure naquele pecado 
que parece tão tentador! Se você conhece o poder maligno 
que está por trás daquela besta, você sabe que aquilo vai 
infligir o pior sofrimento jamais conhecido—tão ruim como 
Deus permitirá a Satanás de fazê-lo—sobre Israel e Judá!

Onde quer que encontre o rei do norte, encontrará sempre 
o povo de Deus! Precisamos expor aquele império maligno! 
Como pode ver em Apocalipse capítulos 12 e 17, sempre há 
um confronto entre a verdadeira Igreja de Deus e a grande 
falsa Igreja. Estamos numa guerra, e Satanás sempre está 
tentando de usurpar a autoridade de Deus!
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Em Isaías 47, o Sacro Império Romano basicamente diz, é o 
nosso trono que reina na Terra—não o seu! (e versículos 7-8). 
Essa falsa Igreja coloca o povo de Deus a fugir há 1.260 anos! 
Eles precisaram fugir pelas suas vidas ou morrerem! Nós 
precisamos expor esse império pelo que ele é! Precisamos 
expor Satanás e o profano Império Roman! Que Deus chama 
de a “grande meretriz” (Apocalipse 17:1).

Precisamos usar o Espírito Santo de Deus para conquistar 
Satanás. No final de Apocalipse 12, quando a Igreja está 
expondo aquela religião inspirada por Satanás, o povo de 
Deus mais uma vez precisa correr pela sua vida. Aquela 
Igreja vai nos caçar, e Deus vai engolir o seu exército com 
um terremoto. Em seguida Ele vai providenciar um lugar 
de segurança para nós por 1.260 dias. No final, apenas um 
trono vai ficar de pé!

Satanás sempre está atacando o trono de Davi e a quem 
o detém! Olhe o que Satanás tem feito à Grã-Bretanha. Ele 
conseguiu que o arcebispo de Canterbury a prosternar-se e 
a adorar o papa—o trono de Satanás. O arcebispo rejeitou o 
trono de Davi, que é na verdade o trono de Deus! O que Deus 
pensa disso? Algo tinha que ser feito! O novo trono teve que 
ser plantado em outro lugar!

É fenomenal o que Deus tem dado a essa Igreja! Nós 
realmente somos a verdadeira realeza nessa Terra e 
temos o trono de Davi. Não um tipo dele—nós temos o 
trono de Davi e um rei para assentar-se naquele trono!

DEUS DÁ AUTORIDADE
“[A]qui e agora te dou autoridade sobre as nações e reinos”, 
Deus disse a Jeremias (Jeremias 1:10; Moffatt). Jeremias 
realmente tinha autoridade para profetizar sobre a derrota 
de Judá. Ele tinha muita autoridade profética—e ainda a 
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tem sobre nós hoje. Muita orientação nossa ao fazer essa 
Obra vem de Jeremias. Precisamos submeter à autoridade 
de Jeremias! Cristo apoia as profecias de Jeremias a 100 por 
cento.

Deus tem um grupo de pessoas proclamando a verdade 
sobre o rei do norte. Nós nos submetemos à autoridade de 
Jeremias, e nós contamos ao mundo a verdade sobre a panela 
a ferver. Estamos vendo a sétima e última ressurreição do 
Sacro Império Romano.

Nós somos os únicos a proclamar isso ao mundo. 
Precisamos de autoridade ao enfrentar esse poder!

Nunca fique indiferente sobre essa verdade! Nós temos 
sabedoria que mesmo os grandes homens da Bíblia não 
tiveram! Deus nos deu porque Ele vai nos usar para ensiná-la 
com autoridade.

No próximo capítulo, vamos ver como Esdras, em 
terminando e canonizando o Velho Testamento, chamou 
atenção especial para Jeremias.

Ele concluiu com o livro de Crônicas, e ele terminou esse 
livro nós relembrando de como Jeremias tinha profetizado 
sobre a derrota de Judá e de como Ciro possibilitaria aos 
judeus de retornar à Jerusalém (2 Crônicas 36:20-23). Com 
certeza Esdras reconheceu e respeitou a autoridade profética 
de Jeremias.

Jeremias ainda tem muita autoridade profética sobre 
nós. Temos o novo trono e muita de nossa orientação vem 
de Jeremias.

‘A VARA DA ÁRVORE VIGILANTE’
A missão em Jeremias 1:10 flui diretamente dentro do verso 
seguinte. Versículo 11 não começa com uma visão nova. 
Você pode ver a continuidade. O que começa no versículo 11 
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é ligado ao versículo 4: “Assim veio a mim a palavra do 
Senhor dizendo.” Depois, o versículo 11 estabelece: “Ainda 
veio a mim a palavra do Senhor, dizendo …” Tudo é uma só  
visão.

O contexto é sobre as três derrubadas e a mudança no 
trono de Davi discutido no versículo 10. Versículo 12 no 
Ferrar Fenton lê, “Quando o Sempre-Eterno me respondeu, 
‘Viste bem! Porque Eu velo sobre a Minha palavra para a 
cumprir.’”

Deus está cuidando disso pessoalmente! Ele está aqui, 
e coisas estão se movendo muito rapidamente na Igreja 
de Deus. Deus está velando sobre isso de uma maneira 
especial pois existe uma grande mudança aqui. Ele teve 
que imprimir isso enfaticamente na minha mente, ou eu 
não teria entendido isso! Cristo está fazendo aparições 
pessoais para certificar-Se que isso está sendo feito da 
maneira correta. Afinal, é o trono Dele! (barra lateral: 

“Como Deus Deu Essa Nova Revelação”, página 117).
Deus acabou de profetizar sobre três derrubadas. Que 

“promessas” está Ele discutindo no versículo 12? Devem ser 
as promessas associadas com a missão de Jeremias—mais 
importantemente, a promessa de construir e plantar um 
novo trono depois que o velho foi apagado!

“Jeremias, o que tu vês?” Deus pergunta. Jeremias 
responde, “Eu vejo uma vara de uma amendoeira” 
(versículo 11; Versão King James Fiel 1611). “Eu vejo a vara 
da árvore Vigilante!” (Ferrar Fenton). Jeremias viu um galho, 
unido a uma árvore, que estava brotando e florescendo 
e produzindo amêndoas. Isso é uma imagem muito 
interessante. Precisamos olhar para isso espiritualmente.

Está a família real britânica produzindo fruto? A qualquer 
tempo que a família real tem o trono nesse mundo, não 
brotará ou florescerá espiritualmente. Antes da mudança, 
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esse galho estava vazio—sem folhas verdes, flores ou 
amêndoas. Depois da mudança, esse galho de amêndoas 
começou a florescer com frutos espirituais. Por quê? 
Ele está florescendo—com uma forte mensagem, nova 
revelação e uma mudança dinâmica na Obra de Deus, que 
agora está proclamando a mensagem do trono de Davi!

“As amendoeiras florescem ao final de janeiro ou no 
começo de fevereiro, a primeira árvore que floresce na 
primavera”, a Bíblia Anchor explica.

Eis por que eu expliquei antes que essa “amendoeira” é um 
vigilante, atalaia. Esse sentido ainda está aí, mas não é disso 
que se trata em primeiro lugar.

Se você tem uma vara de amendoeira, onde está a árvore? 
Tem que ter uma árvore.

Olhe para o contexto. A passagem inteira trata da missão 
de Jeremias olhando o trono de Davi. A árvore tem que ser a 
missão de Jeremias. Isso é uma árvore inteira—uma visão, 
não duas. O trono foi ao revés, ao revés, ao revés—depois 
apagado. Havia uma vara que estava vazia e, francamente, 
não estava fazendo o que deveria, até mesmo num nível 
carnal. Espiritualmente, a família real não ia florescer e 
produzir frutos. Depois o trono foi plantando em outro lugar, 
e agora está florescendo espiritualmente!

Depois do versículo 10, Jeremias começa imediatamente a 
falar sobre o novo trono. Ele tinha toda a imagem em mente. 
Ele entendeu que a sua missão não terminava depois de 
uma derrubada ou três derrubadas—ela continuava até a 
Segunda Vinda de Jesus Cristo! O livro de Jeremias aponta 
para o tempo do fim! (Jeremias 30:1-3). Esse grande homem 
de Deus entendia o trono novo.

A visão então flui para dentro da imagem da panela a 
ferver (Jeremias 1:13-14). Desse novo trono de Davi, deixamos 
o mundo saber que a panela está por transbordar sobre os 
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Estados Unidos, a Grã-Bretanha e Judá por causa dos seus 
pecados abomináveis.

Temos uma mensagem de aviso de Deus para a 
Grã-Bretanha. Precisamos avisar os britânicos que a 
Alemanha está chegando. Um sentimento antibritânico e 
antiamericano está crescendo rapidamente na Alemanha! 
Estas são emoções com as quais Satanás pode trabalhar e 
agitar. E a profecia mostra explicitamente o quão grave vai 
ficar! Agora Deus está avisando Efraim, Manassés e Judá 
diretamente do trono de Davi e diretamente através 
do vigilante de Deus. Não há nenhum Winston Churchill 
para avisá-los desta vez—este é um aviso direto de Deus 
(Ezequiel 33:7). Agora temos o trono de Davi para apoiar e 
amplificar ainda mais a mensagem.

Essa nova revelação mostra por que a missão de Jeremias 
referente ao trono de Davi leva diretamente para o trabalho 
do vigilante. Não é mais um outro revés; é uma nova pedra 
do destino, um trono novo de Davi e um novo rei! Tudo agora 
é novo e diferente! Nós apenas pulamos das derrubadas 
diretamente para as pessoas que agora tem o trono de Davi!

Jeremias 1:15 mostra como os 10 reis deste império 
europeu, “as famílias dos reinos do norte”, atacarão 
Jerusalém e todas as cidades de Judá. Jerusalém era a antiga 
capital de Israel. Na Bíblia, essa cidade muitas vezes é usada 
para representar Israel.

Aqui Jerusalém é um tipo  das nações da América 
e  Grã-Bretanha,  que receberam o nome de Israel 
profeticamente nesse tempo final (Gênesis 48:14-16; 49:1). 
Estas são as duas nações da primogenitura. (Tudo isso 
é explicado no nosso livro grátis Os Estados Unidos e a 
Grã-Bretanha em Profecia.)

As cidades de Judá também são mencionada aqui. Judá é 
hoje a moderna nação de Israel no Oriente Médio.
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Essas três nações cairão juntas (Oséias 5:5). Serão 
conquistadas pelo rei do norte—o Sacro Império Romano.

“E eu pronunciarei meus juízos contra eles a respeito 
de toda a sua perversidade, porque me abandonaram e 
queimaram incenso a outros deuses, e adoraram as obras 
das suas próprias mãos” (Jeremias 1:16). A maior parte do 
próprio povo de Deus—Sua Igreja—O abandonaram bem 
antes que Cristo volte. Assim, a Israel espiritual, a Igreja de 
Deus, é a maior pecadora de todas. Mas existem três nações 
aqui que abandonaram o Deus dos seus antepassados de 
forma massiva. Desta maneira Deus está punindo todos 
eles perante o mundo inteiro por sua gritante rebelião. Deus 
mandou Sua Igreja e estas três nações de dar o exemplo a 
este mundo. Eles fizeram justamente o oposto, mesmo que 
todos eles receberam as bençãos especiais de Deus.

Quem será protegido da panela transbordando? Aqueles 
que estão levando a cabo a fase final da missão de Jeremias 
debaixo da autoridade do Pai e do Filho—apenas 5 por cento 
da própria Igreja de Deus.

Existe um novo trono que não deixará a grande falsa Igreja 
prosseguir dizendo que ela é o trono de Deus! Se nós fazemos 
o nosso trabalho, esse novo trono não se submetera à grande 
falsa Igreja, a mais sangrenta da história!

Deus quer que esse trono floresça e traga frutos! Ele nos 
deu o trabalho para fazer justamente isso: para crescer flores 
e produzir algumas amêndoas de verdade nesse galho! Mais 
uma vez, a Igreja de Deus agora tem o cetro e a lei unidos, 
imediatamente antes da chegada de Siló (Gênesis 49:10)—
antes da Segunda Vinda—e Deus vai dar poder a essa 
Obra como nunca antes! Não há esperança nesse mundo, 
porém há esperança sem fim no trono de Davi! Esse mundo 
precisa ver isso. Deus assegurará que nosso trabalho será 
consideravelmente mais poderoso. Deus promete de nós 
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tornar numa coluna de ferro, e muros de bronze, uma cidade 
protegida e mais (Jeremias 1:18).

Se você seguir o exemplo de Jeremias, se submeter a 
sua autoridade profética, e permitir a Deus de te inspirar e 
empoderar como ele o fez, então você fará tudo que puder 
para aproveitar dessa oportunidade para ajudar a declarar 
uma mensagem poderosa a este mundo—e nada poderá te 
reter!
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A CRIAÇÃO ESPERA

O último astronauta americano a pisar na lua, 
Gene Cernan, morreu em 16 de janeiro de 2017, ao 
mesmo tempo que Deus transferiu o trono de Davi 

à Sua Igreja.
Cernan era o capitão da Apollo 17, a missão americana 

final para a lua. Ele também viajou para o espaço em maio 
de 1969 a bordo da Apollo 10, chegando a oito milhas da 
superfície da lua num “ensaio geral” para a Apollo 11, a 
primeira aterragem lunar.

“Encontramos alguns problemas que, se não fossem 
corrigidos, Neil [Armstrong] provavelmente não teria 
pousado”, disse Cernan. “Gosto de dizer ao Neil que sou o cara 
que pintou a linha branca no céu para que ele não se perdesse”. 

As viagens espaciais de Cernan serviram como fonte de 
inspiração e provaram a existência de Deus para ele. “Você 
pode deixar sua imaginação vagar, colocar-se lá fora, um 
quarto de milhão de milhas no espaço na varanda de Deus”, 
disse ele. “Foi assim, olhando para trás, para a Terra. É uma 
experiência espiritual”.

Cernan também disse, “A Terra se move com lógica e 
propósito. Eu posso lhe dizer, existe um Criador deste 
universo porque eu vi uma pequena parte daquela criação, 
e é lindo demais para ter acontecido por acidente. … Quem 
me dera poder levar todos no mundo de volta à lua comigo 
e deixá-los olhar para trás, para a Terra. Se eu pudesse 
fazer isso, acho que o mundo de hoje seria um lugar muito 
diferente. … [O espaço é] um investimento muito barato no 
future desta nação e mais importante, no futuro das nossas 
crianças, e estas coisas andam de mãos dadas. É isso tudo 
que o espaço é para mim”.
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Quando ouvimos histórias como as de Gene Cernan e 
vemos imagens do universo, o nosso futuro entre as estrelas 
torna-se mais real para nós. Neste momento, o universo está 
num estado de decadência. Em breve vamos mudar isso. 

Numa carta para os colaboradores datada 20 de julho de 
1976, o Sr. Armstrong escreveu:

Esta manhã às 5:12 horas (Horário Diurno 
do Pacífico), eu sentava no nosso Ambassador 
Auditorium aqui em Pasadena, olhando para 
dentro da sede do Controle de Missão, localizada 
apenas a uma distância que se pode percorrer 
a pé, enquanto os cientistas manipulavam 
no [Laboratório Jet Propulsion de Caltech] a 
aterragem segura da Viking 1 em Marte.

Os cientistas do JPL tinham cooperado com o 
Ambassador College para que tudo no Controle 
de Missão - enquanto os cientistas manobraram 
a aterragem em Marte - fosse mostrado num 
grande ecrã no nosso auditório. Nós tínhamos 
aberto o auditório ao público. Estavam lá mil ou 
mais. …

M a s  e u  t i n h a  qu e  p e n s a r —  m o s t ro u 
precisamente o que eu esperava do que é 
revelado pelo Deus da criação na Bíblia. Era 
uma superfície seca e árida de decadência e 
futilidade—improdutividade total.

Deus criou todas as coisas bom (Gênesis 1:31). O universo 
não parece bom neste momento, embora ainda seja inspirador. 
Ele se tornou “sem forma e vazia” (vers. 2). Qual foi a causa? O 
arcanjo Lúcifer rebelou contra a lei de Deus e causou confusão, 
caos, desperdício e vazio. Ele se tornou sem lei. Olhe para 
o presente estado do universo. É isso que acontece quando 
pecamos! Causa estragos! O Sr. Armstrong continuou, 
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Às vezes parece fútil que muitas das melhores 
mentes humanas são dedicados a uma vida 
inteira de especulações vãs baseadas em 
hipóteses erradas totalmente falsas.

Eu tinha que perceber que deste laboratório 
científico, aqui mesmo em Pasadena, grandes 
mentes são, na verdade, descobrindo fatos 
de fato revelados no livro que eles não 
entendem e provavelmente não aceitam—os 
revelados fatos e verdades do eterno Deus 
vivo!

A Bíblia revela que Deus vai colocar a Terra inteira e 
universo sob o domínio do homem, depois que nós nos 
tornamos filhos nascidos do Espírito de Deus (Hebreus 2). 
Deus nos deu um tremendo potencial e um futuro 
incrível!

O apóstolo Paulo escreveu, “Porque nós sabemos que 
toda a criação geme, e uníssono sofre dores de parto até 
agora; E não só ela, mas nós mesmos também, que temos 
as primícias do Espírito, também gememos em nós mesmos, 
esperando a adoção, a saber, a redenção do nosso corpo”. 
(Romanos 8:22-23; BKJ-Fiel).

A BKJ-Fiel incorretamente usa a palavra adoção em vez de 
nascimento. Nós vamos nascer na Família de Deus! A criação 
inteira espera por nós a governar com Jesus Cristo no trono 
de Davi. Os verdadeiros eleitos estarão na sede com o nosso 
Marido, ajudando a embelezar o universo e de reverter a 
terrível deterioração e desolação que Satanás causou.

Cientistas não entendem as suas descobertas no universo 
porque eles zombam da Bíblia, que é o manual de instrução 
de Deus para o homem. Eles poderiam entender se parassem 
de rebelar contra a lei de Deus. Rebelião leva à escuridão 
e ignorância; obediência resulta em luz e entendimento. 
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Tudo funciona belissimamente quando observamos a lei e 
seguimos o governo.

“O que era desde o princípio, o que ouvimos, o que 
vimos com os nossos olhos, o que temos contemplado, e 
as nossas mãos apalparam, da Palavra da vida; (Porque a 
vida foi manifestada, e nós a vimos, e fomos testemunhas, 
e vos anunciamos a vida eterna, que estava com o Pai, e foi 
manifestada a nós”); (1 João 1:1-2).

A  c r i a ç ã o  é  i m p re s s i o n a nt e,  p o ré m  b e m  m a i s 
impressionante é o fato que o nosso Salvador veio a Terra e 
morou no meio dos homens! Os discípulos de Cristo falavam 
com Ele e O tocaram diariamente. Cristo era a Palavra de 
Deus que existiu antes da criação, antes dos anjos, o universo 
e da humanidade. Os seres humanos interagiram com este 
Deus perfeito na carne! A Palavra tinha vivido por toda 
eternidade em perfeita paz e unidade com Deus. Os que 
seguem o Seu exemplo vão experimentar a mesma paz e 
unidade, que vem de observar as leis de Deus.

De que fazemos parte, que Deus mandaria Seu Filho 
unigênito para a Terra para morrer por nós?

 “E ao anjo da igreja que está em Laodiceia escreve: Isto 
diz o Amém, a testemunha fiel e verdadeira, o princípio 
da criação de Deus” (Apocalipse 3:14). Deus urge os 
laodiceianos de voltar ao início da criação. Melhor ainda, 
voltar ao tempo quando nada existia exceto Deus e a Palavra. 
Ore fervorosamente para entender o plano de Deus para 
você.

Todas as primícias de Deus, Seus verdadeiros eleitos, 
vão poder andar na lua em breve. Nosso futuro é real! 
Mas primeiro, precisamos aprender algumas lições sobre 
a maravilhosa lei de amor de Deus. Esta nova revelação 
sobre a nova pedra e o novo trono de Deus deveria ajudar 
imensamente.

NOVA REVELAÇÃO SOBRE A MISSÃO DE JEREMIAS
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SEIS

ESDRAS E O 
NOVO TRONO

A tradução Ferrar Fenton da Bíblia tem esse 
subtítulo para os livros 1 e 2 de Crônicas: “História 
da Casa de Davi”. Vários comentários concordam. Um 

diz até, “Para entender Crônicas, é preciso entender seu foco 
sobre Davi e o seu trono.” Aquilo é uma boa percepção.

Essas pessoas reconhecem que Crônicas é uma história do 
trono de Davi. No entanto, se entende de verdade Crônicas 
espiritualmente, perceberá que, mesmo mais do que história, 
esse livro é profecia da casa de Davi!

Deus nos revelou o livro de Crônicas logo antes de Ele nós 
dar a nova pedra e o novo trono, para nós preparar a receber 
aquele trono. Esse entendimento condicionou nossas mentes 
para esse grande evento.

Crônicas foca em Davi e seu trono—que é na verdade o trono 
de Deus, o trono que o Pai vai dar ao seu Filho para governar 
o mundo! Capítulos 10 a 29 de 1 Crônicas são todos sobre o 
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trono de Davi—20 capítulos! É tudo sobre a visão da chave de 
Davi—a maior visão da Bíblia—e a tremenda esperança que 
Deus nos deu. Crônicas é o último livro no Velho Testamento 
(de acordo com a ordem inspirada dos livros), e se olhar para 
ele espiritualmente, é uma mensagem chave de Davi para 
concluir o Velho Testamento. Certamente é a profecia mais 
maravilhosa que esse mundo poderia jamais ouvir!

Além disso, Crônicas é uma link maravilhoso para o livro 
de Esdras-Neemias, que também aumenta a sua relevância 
e impacto profético. Muitas vezes eu pensava que havia mais 
ao livro de Esdras-Neemias do que tínhamos percebido, mas 
eu não sabia o que estava faltando. Mas agora, com o novo 
trono e uma melhor compreensão do livro de Crônicas, o 
significado é claro.

Crônicas traz o novo trono de Davi para dentro de 
Esdras-Neemias. Mostra que essa profecia do novo trono 
precisa entrar diretamente na mensagem daquele livro.

A CONEXÃO COM CRÔNICAS
Considere Esdras o homem. Ele era o autor de Crônicas, e ele 
também escreveu Esdras-Neemias. (A Bíblia de Estudo Chave 
Hebreu-Grego diz que Esdras e Neemias eram originalmente 
um volume. A tradução Sacra Vulgata das Escrituras foi a 
primeira edição da Bíblia a separá-las. Naquela época eram 
chamados “Primeiro e Segundo Esdras”. Neemias ajudou 
Esdras a escrever e compilar Esdras-Neemias. Porém Deus 
usou principalmente a Esdras para escrever Crônicas.) Quando 
estudar realmente estes livros e começar a entendê-los, 
poderá ver com são ligados proximamente um ao outro, o que 
prova que Esdras escreveu ou pelo menos os editou a ambos.  
Também poderá dizer isso pela nova revelação que deus nós 
deu e pelo que está acontecendo nessa Obra.
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Nós na verdade poderíamos ver Crônicas e Esdras-
Neemias como uma só obra. Porém isso faz sentido apenas 
quando olhamos através do Espírito Santo de Deus.

Esdras escreveu durante o período Persa para pessoas 
de mentes carnais. No entanto, a sua mensagem foi 
dupla. Apesar de que o livro de Esdras-Neemias possa ser 
compreendido num nível carnal, sua mensagem primária é 
profundamente espiritual.

Noventa por cento do Velho Testamento é profecia para 
hoje. Isso certamente é verdade dos livros que Esdras 
escreveu. A maior parte da história em Crônicas é tirada dos 
antigos profetas, que são proféticas. Isso sozinho demostra 
como o livro de Crônicas é profético.

E pense nas personalidades em Esdras-Neemias: 
Zorobabel, Josué, Ageu, Zacarias. Essas personalidades todas 
se relacionam a importantes profecias do tempo final. Com 
esse entendimento sabe com certeza que esses livros são 
para o nosso tempo.

E é especialmente a conclusão do livro de Crônicas que 
revela tanto. Quando vinculamos os dois, entendemos 
Esdras-Neemias melhor.

2 Crônicas 36:20 lê, “E os que escaparam da espada levou 
para a Babilônia; e tornaram-se seus servos e de seus filhos 
até o império do reino da Pérsia;”

Este é o cenário histórico: Babilônia levando Judá em 
cativeiro e depois Pérsia conquistando Babilônia.

“Para que se cumprisse a palavra do Senhor pela boca de 
Jeremias, até que a terra se agradasse dos seus sábados; todos 
os dias da desolação repousou, até que os setenta anos se 
cumpriram” (versículo 21).

Esdras trás o profeta Jeremias para dentro disso. Ele 
se refere à profecia de Jeremias dos 70 anos de cativeiro 
(Jeremias 25:11-12), que é um tipo do que está por acontecer 
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aos Estados Unidos, Grã-Bretanha e a nação judaica. Isso 
é plenamente explicado no meu livro sobre Jeremias. 
Antigamente, Jeremias avisou a Judá que o cativeiro estava 
chegando, mas ele também predisse que voltariam a 
Jerusalém para servir novamente a Deus. O livro de Esdras-
Neemias mostra como essa profecia se cumpriu.

Jeremias é intricadamente ligado à chave de Davi. Ele 
transplantou o trono de Davi para Irlanda quando Judá foi 
ao cativeiro, do qual ele tinha profetizado. Como vimos no 
último capítulo, ele até profetizou especificamente sobre o 
novo trono e a nova pedra que Deus tem dado a essa Igreja!

Os últimos dois versículos em 2 Crônicas 36 leem, 
“Porém, no primeiro ano de Ciro, rei da Pérsia, (para que 
se cumprisse a palavra do SENHOR falada pela boca de 
Jeremias), despertou o SENHOR o espírito de Ciro, rei 
da Pérsia, o qual fez passar pregão por todo o seu reino, 
como também por escrito, dizendo: Assim diz Ciro, rei 
da Pérsia: O SENHOR Deus dos céus me deu todos os 
reinos da terra; e me encarregou de lhe edificar uma casa 
em Jerusalém, que está em Judá. Quem há entre vós, de 
todo o seu povo? O Senhor seu Deus seja com ele, e suba”  
(versículos 22-23).

O livro de Esdras-Neemias começa, “No primeiro ano 
de Ciro, rei da Pérsia, (para que se cumprisse a palavra do 
Senhor por boca de Jeremias) …” Isso liga Esdras-Neemias 
à nova revelação sobre o trono de Davi.

Esdras concluiu Crônicas repetindo os dois versículos 
com os quais ele início Esdras-Neemias, os quais tinha 
escrito bem mais cedo. Nenhum comentário nesse mundo 
entende por quê. Lange, entre outros comentários, diz que 
não há “conclusão satisfatória” para Crônicas. Não poderá 
compreender sem olhar espiritualmente para isso. Isso 
necessita do Espírito de Deus.
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Esdras queria relacionar a mensagem da chave de 
Davi de Crônicas com o projeto da reconstrução de 
Jerusalém descrito em Esdras-Neemias. É tudo sobre 
levantar as ruínas profeticamente—para esse tempo final! 
É uma mensagem especificamente para a Igreja de Deus 
de Filadélfia hoje.

Quando Zorobabel estava reconstruindo o templo na 
época de Esdras, os construtores precisavam ter uma espada 
em um mão e uma pá na outra. Eles tiveram que trabalhar e 
lutar uma batalha ao mesmo tempo! (Neemias 4:17). O povo 
de Deus precisa construir assim hoje.

Nós sempre somos obrigados a construir a Obra de 
Deus. E enquanto construímos, precisamos ter a espada, 
ou a preciosa verdade de Deus (Efésios 6:17; Hebreus 4:12), 
para lutar contra os ataques de Satanás e do mundo, assim 
como os judeus o fizeram, apenas fazemos isso num nível 
espiritual. Não temos uma espada físicas, mas uma espada 
espiritual. Nós não vamos simplesmente ficar de lado e não 
lutar! Deus apenas nos dará vitória quando lutamos 
espiritualmente. Nós tivemos que lutar na caso judicial 
para preservar as escritas de Herbert W. Armstrong. 
Precisamos continuar a lutar para guardar a verdade de 
Deus, não importa quem vem contra nós! Nós não estaremos 
com medo de homens que não amam a Deus. Nós não vamos 
desistir da verdade que Deus nos deu!

Esdras-Neemias é a conclusão do livro de Crônicas. Esdras 
concluiu o Velho Testamento de uma maneira que nos 
ajudaria espiritualmente a captar toda a imagem do filme. 
Ele concluiu num projeto de reconstrução—um como você 
nunca viu ou até imaginou; terminou levantando-se as ruínas!

A conexão entre Crônicas e Esdras-Neemias tem tudo a ver 
com a visão que Deus está colocando diante de nós. Esdras-
Neemias é na verdade sobre um programa de construção que 

O NOVO TRONO DE DAVI

124



continuará até que terminamos de restaurar e embelezar o 
universo inteiro! E quando você traz o governo eterno de Cristo 
sobre o trono de Davi para dentro deste livro, isso faz com que 
esse projeto de construção é ainda mais pessoal para nós.

O projeto de reconstrução em Esdras-Neemias aconteceu 
em Jerusalém—onde o trono de Davi será reestabelecido. 
Esdras-Neemias é sobre assentarmos no trono de Davi e se 
levantando as ruínas na Terra e através todo o universo. Deus 
está estabelecendo uma família de construtores para Lhe 
ajudar a levantar essas ruínas. Ele quer que as nossas mentes 
concentradas sobre Jerusalém, onde Cristo está por reinar 
daquele trono pela eternidade! 

Que visão fenomenal! Ter essa visão em sua mente faz 
toda diferença no mundo. 

A CONEXÃO DE  
CRÔNICAS AO NOVO TESTAMENTO

Você pode ter certeza que Crônicas, sendo o último livro do 
Velho Testamento, precisa ter uma mensagem especial. É 
como o último capítulo de um livro que ata todos os pontos.

O último livro do Velho Testamento tem uma mensagem 
Chave de Davi. Essa é a única mensagem mencionada em 
Apocalipse 3 que Cristo deu aos filadelfinos.

Como conclusão do Velho Testamento, Crônicas também 
nos leva diretamente para o Novo Testamento. As últimas 
palavras de Crônicas são, “Quem há entre vós, de todo o seu 
povo? O SENHOR seu Deua seja com ele, e suba”—signifi-
cando, subir a Jerusalém. Isso flui diretamente para dentro 
do Novo Testamento. “Quem há …?” pergunta—e o primeiro 
versículo em Mateus responde: “… Jesus Cristo, o filho de 
Davi …” Aponta diretamente para o Rei que vai finalmente se 
sentar naquele trono, governando de Jerusalém. 

ESDRAS E O NOVO TRONO
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O primeiro versículo no Novo Testamento começa falando 
sobre “o filho de Davi”. Jesus qualificou para substituir 
Satanás e reinar sobre esse mundo, e Ele vai reinar do trono 
de Davi para sempre! “E, eis que em teu ventre conceberás e 
darás à luz um filho, e pôr-lhe-ás o nome de Jesus. Este será 
grande, e será chamado Filho do Altíssimo; e o Senhor Deus 
lhe dará o trono de Davi, seu pai; e reinará eternamente na 
casa de Jacó, e o seu reino não terá fim” (Lucas 1:31-33). É tudo 
sobre família: o Pai, o Filho e muito mais filhos!

O início do livro de Crônicas também aponta você para 
esse Rei. A primeira palavra nesse livro é “Adão”, que leva 
você de volta à Adão e Eva e a árvore da vida. Não obstante 
se olhar para isso espiritualmente, isso é de fato sobre o 

“último Adão”—Jesus Cristo (1 Coríntios 15:45). O primeiro 
Adão rejeitou a árvore da vida, a lei de Deus e o Espírito 
Santo. Ele queria fazer as coisas do seu jeito, assim como 
a humanidade. O primeiro Adão não vai nos levar a lugar 
algum—o segundo Adão vai. Ele comeu perfeitamente 
da árvore da vida. Ele quer ajudar todas as pessoas a 
entenderem, que a única maneira que eles resolverão seus 
horríveis problemas é de comer da árvore da vida, não da 
árvore da morte. Nós vemos a prova dessa verdade todo ao 
redor de nós, mas o mundo está terrivelmente enganado. 
Esse é um problema que precisamos corrigir. 

O NOVO TRONO EM ESDRAS-NEEMIAS
Crônicas profetisa muito sobre o trono de Davi, que 
possuímos agora. O que está faltando de Esdras-Neemias, 
quando olhamos espiritualmente para isso, é o trono de 
Davi. Mas Esdras traz o trono de Davi para dentro de toda 
a construção acontecendo em Jerusalém. Isso é um tipo 
daquilo que vamos fazer através do Milênio.
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Deus nos deus a revelação sobre Crônicas primeiro, e 
agora temos o trono de Davi. Uma vez que entendemos 
Crônicas, podemos entender melhor Esdras-Neemias. 
Levando o trono de Davi para o livro de Esdras-Neemias o faz 
isso um livro totalmente diferente e muito mais significativo! 
A conclusão em Crônicas nos dá esse foco espiritual.

Deus está nos dando um outro nível de conhecimento e 
compreensão de que em breve seremos capazes de passar 
para o resto dos santos de primícias de Deus ressuscitados, 
que ainda não foram ensinados isso!

Esdras-Neemias mostra como Esdras trouxe a lei de 
Deus de volta do cativeiro. Depois que Zorobabel edificou 
o Segundo templo, Esdras restabeleceu a lei em Jerusalém 
(e.g. Esdras 7:6-12; 10:1-4; Neemias 8:1-18). Nada funcionará 
sem a lei. Os judeus estavam tendo muitos problemas sérios. 
Esdras sabia que se esses assuntos fossem para ser corrigidos, 
o povo tinha que aprender a amar a lei de Deus como Davi 
o fazia. Finalmente, depois de estar em cativeiro por 70 
anos, eles eram receptivos à lei! Temos de experimentar 
a Grande Tribulação como os laodiceianos vão fazer antes 
de estarmos prestes a nos submeter-nos ao governo e a lei  
de Deus?

Esdras realmente sabia como construir uma fundação 
para levantar as ruínas! Ele amava verdadeiramente o 
governo de Deus. É assim que devemos pensar também.

Com este entendimento, vemos como Esdras-Neemias tem 
o cetro e a lei combinados—assim como o trono de Davi é 
combinada com a lei na Igreja de Deus hoje (Gênesis 49:10). 
Para ter o trono de Deus, precisamos ter a lei de Deus. 
O trono e a lei tinha sido separados, porém agora isto mudou. 
Isso faz com que tudo relacionado ao trono de Davi funciona 
de maneira muito diferente. Agora Deus realmente espera 
que governemos a partir deste trono com a lei real.
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Esta é a maneira de Deus nos tornar mais qualificados 
para o nosso magnífico futuro. É assim que Ele nós prepara 
para o nosso lugar no Seu trono eterno. Temos de saber como 
viver e como ensinar essa lei! Cristo vai sentar-Se no trono 
de Davi e governar com a lei. Ele vai mostrar à humanidade 
má como ser feliz. As pessoas terão a oportunidade de ver 
claramente que não há outro modo de vida que funcione. É 
surpreendente que Cristo tenha que forçar a felicidade e esse 
modo de vida abundante na humanidade!

O Comentário Lange tem esse maravilhoso discernimento: 
“O autor de Crônicas confine a sua atenção a Davi e o reino 
fundado sobre a promessa feito a ele em 2 Samuel 7.” 2 Samuel 
faz parte dos antigos profetas, e poderá ler mais sobre aquela 
promessa através desses livros proféticos, que são principal-
mente para esse tempo final. Contudo os comentários focam 
rotineiramente sobre a história do trono de Davi, sem discutir a 
profecia desse trono. Eles não entendem, mesmo que 2 Samuel 
7 claramente diz que o trono de Davi durará para sempre! 
(versículos 13, 16). Eles supõem que Deus cometeu um erro!

O livro de Crônicas gira em torno da promessa do cetro. 
Esdras sabia que o trono de Davi não terminou com Zedequias. 
Ele até referenciou os “filhos de Davi” em Esdras 8:2. Esdras 
era literalmente um “filho de Zadoque” (Esdras 7:1-2). Eu não 
acredito que seja uma coincidência. Ele era um filho físico e 
espiritual de Zadoque. Deus também dá esse título ao Seu fiel 
povo hoje, que nos conecta à Esdras (barra lateral, “Filhos de 
Zadoque”, página 130). E, como pode ver, em ambos Esdras-
Neemias e em Crônicas, Esdras permaneceu profundamente 
leal a Davi. Davi vive através de Esdras-Neemias!

2 Samuel 7:14 lê-se, “Eu lhe serei por pai, e ele me será 
por filho...” Jesus Cristo governará sobre esse trono familiar. 
Lembre-se que existe o Pai, a Cabeça da Família, e Ele vai 

continua na página 132
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FILHOS DE 
ZADOQUE

D urante anos a Igreja de Deus de Filadélfia tem 
focada nas profecias em Ezequiel que se referem ao 
povo fiel de Deus na era Laodicéia como “filhos de 

Zadoque” (Ezequiel 40:46; 44:15; 48:11). Nós continuamos a 
nós inspirar do exemplo bíblico de Zadoque, o sacerdote que 
se manteve leal ao trono de Davi do início ao fim do reino de 
seu reino—mesmo no meio de terrível traição. 

Essa verdade se torna ainda mais inspiradora e especial 
no contexto do novo trono de Davi.

Davi era um guerreiro que combateu o mal, e ele se 
cercou com guerreiros os quais ele treinou. Zadoque era um 
guerreiro corajoso e um poderoso homem de valor antes 
de ser ordenado um sacerdote. Homens como Zadoque 
cercaram Davi. A Bíblia chama estes homens, “homens de 
guerra aptos para a batalha” (1 Crônicas 12:8). Estes são o 
tipo de pessoas Deus quer em Sua Família: guerreiros como 
Zadoque e líderes como Davi. Davi era um verdadeiro líder 
de líderes! Ele passou por muito e ele provou ser um grande 
guerreiro! E era tudo por Deus. Precisamos ser guerreiros 
por Deus e pelo trono de Davi. Isso significa que precisamos 
passar muito tempo de joelhos, nos aproximando de Deus.

Se você é um filho de Zadoque, você pensa como Davi, 
e você pensa como Zadoque. Ele nunca abandonou o 
trono de Davi, e seus filhos seguiram o seu exemplo. Não 
importa quais foram os pecados de Davi e quantas pessoas 
o rejeitaram, Zadoque e seus filhos sabiam que Deus ainda 
estava por trás de Seu rei. Eles eram leais ao Deus por trás 
de Davi.
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Os filhos de Zadoque tem um chamado especial. Deus diz 
através do profeta Ezequiel que por causa de sua lealdade 
enquanto outros O traíram, eles irão chegar perto Dele no 
Mundo Amanhã.

Olhe como Deus vai galardoar os filhos de Zadoque que 
enxergam o Deus por trás do trono de Davi! Esse é o segredo 
do seu sucesso e a razão que irão estar na sede para sempre! 
Deus está profundamente comovido e estimulado pelo que 
mantemos tão bem o foco Nele e na Sua Obra. Não se trata 
de olhar para os homens—é tudo sobre Deus! Como o seu 
Pai está comovido por essa lealdade. Isto impressiona a Deus.

Em Os Antigos Profetas, eu dei sete razões pelas quais 
pessoas fiéis são chamadas os filhos de Zadoque. Eu vou 
listá-los aqui e acrescentar um oitavo. Isso vai lhe ajudar a 
manter seu foco no trono de Deus.

1.  Nós nos agarramos a Os Estados Unidos e a 
Grã-Bretanha em Profecia.

Os líderes na Igreja Mundial de Deus se livraram deste 
livro nos anos 1970. O Sr. Armstrong o trouxe de volta. Após 
a sua morte, eles o arquivaram de novo, e as pessoas apenas 
seguiram. Mas os filhos de Zadoque defendem a verdade de 
Deus! Somos leais ao trono de Deus! Travamos uma batalha 
judicial de seis anos para ganhar os direitos autorais a este 
livro e outros.

2. Nós continuamos a escavação em Jerusalém. Faremos 
bem mais do que isso antes que de acabar, tenho certeza. Isso 
tudo está relacionado com o trono de Davi, no qual os filhos 
de Zadoque tem as suas mentes fixadas.

3. Nós somos judeus espirituais que nunca perdem a 
visão da chave de Davi.

Esta é a única visão dada aos filadelfinos (Apocalipse 3:7).
4. Nós continuamos a deixar Deus aprofundar aquela 

visão.
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5. Nós continuamos a seguir o Sr. Armstrong, quem 
nós ensinou a verdade sobre a trono de família e Davi. 
Sua pedra de oração se tornou o símbolo do trono de Davi! 
Que honra para o Sr. Armstrong—para sempre! Ele não sabia 
que isso ia acontecer, mas eu tenho a certeza que será uma 
surpresa agradável para ele quando for ressuscitado em 
breve.

6. Nós apresentamos musicais sobre Jeremias e Davi, 
e ambos estão centrados no trono de Davi. No Armstrong 
Auditorium em 2012, apresentamos Jeremiah: A Musical and 
Step-Dancing Extravaganza (Jeremias: Um Musical e uma 
Extravagância Stepdance), um musical com uma mensagem 
sobre o trono de Davi. Um ano depois produzimos David: The 
Endless Throne Begins (Davi: O Trono Sem Fim Começa).

7. Nós fazemos tudo para proclamar a mensagem da 
chave de Davi à Israel e ao mundo inteiro.

8. Nós temos o novo trono de Davi. Não é uma grande 
parte do porquê somos chamados de filhos de Zadoque? 
Pense neste nobre título! Esta é uma tremenda honra que 
Deus nos deu. Certamente Ele fez isso porque sabia que nós 
teríamos o trono de Davi neste fim do tempo.

Que recompense maravilhosa por permanecer fiel a Deus 
e permanecer leais ao trono de Davi! Esta é a hora! Esta é a 
nossa hora para nos erguermos e darmos tudo a esta Obra! 
As recompensas são enormes!
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dar este presente, o trono de Davi, para Jesus Cristo. As 
pessoas que são apegados a esse trono tem um Pai, e esta 
família durará para sempre! Estamos prestes a nascer filhos 
de Deus—num espaço de tempo muito curto! Isto é quase 
demasiado grande para a mente humana compreender!

O FOCO DE ESDRAS SOBRE DAVI
O grande respeito de Esdras pelo rei Davi, e pelo trono de 
Davi, é evidente ao longo de suas escritas. A presença de 
Davi nos livros de Esdras é omnipresente. De certa maneira, 
é um fenômeno estranho—quase como um paradoxo. Esdras 
escreveu tanto sobre Davi, rei de Israel, mesmo não tendo o 
trono de Davi naquela época! Contudo se olhar para Esdras-
Neemias profeticamente, tem o trono de Davi.

Em 1 Crônicas 29:29 Esdras escreveu, “Os sucessos pois do 
rei Davi, assim os primeiros como os últimos, eis que estão 
escritos nas crônicas de Samuel, o vidente, e nas crônicas 
do profeta Natã, e nas crônicas de Gade, o vidente.” Nós não 
temos estes livros, mas Esdras foi estudá-los para entender 
melhor a sua história e profecia sobre o trono de Davi. 
Esdras queria nos dar uma grande história do trono de Davi 
de verdade. (Ele também conhecia as profecias de Ezequiel 
sobre os filhos de Zadoque—e.g. Ezequiel 40:46; 44:15; 48:11. 
Estas profecias encaixam perfeitamente.)

Toda esta história pode ser trazida para Esdras-Neemias! Ao 
olharmos nisso espiritualmente com o trono de Davi começa 
de fato, a ser inspirador além de tudo que já vimos antes!

Vamos examinar as referências de Esdras a Davi na sua 
história da reconstrução do templo.

Esdras estudou como Davi tinha organizado o serviço do 
templo, e ele o restaurou da melhor maneira possível como 

“Davi … tinha ordenado” (e.g. Esdras 8:20).
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Enquanto os judeus estavam construindo o muro em 
torno de Jerusalém, eles estavam cientes do palácio de Davi 
e da cidade de Davi—quase como se aquele grande rei de 
Israel estivesse lá em espírito! Um grupo construiu “também 
o muro do viveiro de Sela, ao pé do jardim do rei, mesmo até 
aos degraus que descem da cidade de Davi” (Neemias 3:15). 
Um outro grupo consertou “até defronte dos sepulcros de 
Davi” (versículo 16). Isso se refere aos túmulos dos reis profe-
tizados a serem descobertos, como discutimos no capítulo 
4. Isso é profético.

Neemias 12:37 mostra como os judeus “subiram as escadas 
da cidade de Davi, pela subida do muro, desde cima da casa 
de Davi, até a porta das águas da banda do oriente.” Eles 
estavam familiarizados com a Cidade de Davi e a casa de Davi. 
Esdras e seus ajudadores estavam ensinando-os sobre isso. 
Esdras e Neemias sabiam onde o palácio de Davi ficava—e 
nós também, graças à Dra. Eilat Mazar e suas atividades 
arqueológicas em Jerusalém.

Esdras falou muito sobre Davi. As pessoas no seu dia 
podem bem ter se perguntado por que ele focava tanto em 
Davi quando o seu trono nem existia aí. Bem, primeiramente, 
não era para eles. Isso é para nós. Nós temos o trono, assim 
há todos os motivos para estarmos falando acerca de Davi. 
Precisamos da perspectiva de Esdras. Precisamos ter o trono 
de Davi nesta imagem.

LOUVA A DEUS—AGRADEÇA A DEUS!
Neemias 12:23 se refere ao “livro das crônicas”. Essa é talvez 
uma referência que Esdras adicionou depois que ele escreveu 
Crônicas mais tarde para juntar mais estes dois livros.

Agora repare no versículo seguinte: “Foram pois os chefes 
dos levitas … e seus irmãos estavam defronte deles, para 
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louvarem e darem graças, segundo o mandado de Davi, 
homem de Deus …” (versículo 24).

Davi louvou e agradeceu a Deus continuamente! 
Ele disse, Nós precisamos sempre estar louvando a Deus e 
agradecendo a Deus por tudo que Ele nos dá. Isso reflete um 
pensamento muito espiritualizado. O fato que Davi louvou e 
agradeceu tanto a Deus mostra plenamente que ele era um 
homem de acordo com o próprio coração de Deus (Atos 13:22).

Um homem de acordo com o próprio coração de 
Deus constrói a sua vida em torno louvar e agradecer 
a Deus! Ao louvar e agradecer a Deus continuamente, 
realiza você o quanto isso faz você convertido? Ao pensar 
apenas normalmente, você não agradece e louva a Deus 
continuamente; não é uma maneira natural de pensar. Mas 
se vamos ser homens e mulheres de acordo com o próprio 
coração de Deus, precisamos pensar de uma maneira que é 
muito pouco natural!

Pense de como é pouco natural fazer o que Davi fez. Ele 
não era um homem de pensamento normal. Ele era um 
homem de acordo com o próprio coração de Deus. Ele queria 
pensar e agir como Deus de toda maneira. E quanto mais ele 
conheceu a Deus, mais ele O louvou.

Isso é ser centrado em Deus! Que problemas temos 
quando somos centrados em nós mesmos. Se você está 
envolvido com você mesmo, simplesmente não poderá ser 
um homem de acordo com o próprio coração de Deus. Deus 
está envolvido com a Sua Família.

Davi podia comandar enormes coros de pessoas, e ele 
comandou louvor e agradecimento a Deus. Isso é instrução 
direta. Mas você não pode legislar a maneira que as pessoas 
pensam. Eis onde entra o caráter. Cada indivíduo precisa 
tomar suas próprias decisões e dominar seus próprios 
pensamentos.
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Mesmo assim, Davi usou sua autoridade para ter certeza 
de que louvor e agradecimentos a Deus estavam emanando 
de Israel—porque é assim que Davi acreditou e pensou! Ele 
tinha milhares de pessoas atuando em coros simplesmente 
louvando e agradecendo a Deus!

Todo mundo tinha que estar envolvido e aprender como 
louvar e agradecer a Deus! Ele comandou-o, e Esdras usou 
esse exemplo vezes sem conta. Estes judeus realmente 
estudavam a forma como Davi fazia as coisas e procuraram 
imitá-lo. Eles queriam replicar seu exemplo.

“Quando pois os edificadores lançaram os alicerces do 
templo do Senhor, então apresentaram-se os sacerdotes, já 
revestidos e com trombetas, e os levitas, filhos de Asafe, com 
saltérios, para louvarem ao Senhor, conforme à instituição 
de Davi, rei de Israel” (Esdras 3:10). Estes judeus seguiram as 
ordenanças de Davi e o seu exemplo em louvar a Deus.

Eles não tinham o trono de Davi, porém eles enfatizaram o 
seu exemplo. Seguindo as ordenanças de Davi, os judeus nos 
dias de Esdras estavam aprendendo sobre Deus em termos 
de letra da lei—mas isso na verdade é para nós hoje. O fato 
que Esdras-Neemias referência Davi continuamente é mais 
uma prova que este livro, como Crônicas, é especificamente 
para a idf.

Nós estamos aqui para aprender a louvar e agradecer 
a Deus como um modo de vida! Nós não cantamos louvor 
e agradecimentos ocasionalmente. Davi não queria que os 
coros cantassem apenas disso: Ele queria isso dentro de suas 
mentes e nos seus corações. Louvando e agradecendo a Deus 
é uma vida centrada em Deus!

Davi verdadeiramente institucionalizou o louvor a Deus 
e dando graça a Deus! Eis porque devemos estar muito gratos 
por isso. Isto é algo que precisamos examinar mais de perto. 
Nós precisamos estar agradecendo a Deus pela tremenda 
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honra de termos o trono de Davi! Esta é a mais preciosa, 
inspiradora mudança que já tivemos nesta Igreja—por isso 
devemos ser muito gratos por isso. 

Isso não quer dizer que devemos andar por aí cantando e 
entoando todo o tempo cantando. Se trata de louvar e agradecer 
a Deus na sua mente, sua crença, e em sua fé. Davi queria que 
pensássemos desta maneira! Isso mostra a profundidade de 
conversão que precisamos estar elaborando e melhorando. 
Você honestamente louva e agradece a Deus o bastante? Eu 
certamente que não. Nós todos precisamos crescer nisso.

Davi perguntou, Quem sou eu para que seja capaz de 
oferecer, tão voluntariamente a Deus? (1 Crônicas 29:14). Esta é 
a atitude que Deus quer de nós. Ele quer que Lhe agradecemos 
pela compreensão e a oportunidade de fazer parte de Sua 
Obra. Ele quer que Lhe agradecemos que podemos ser Seus 
filhos e filhas e Ele pode ser o nosso Pai. Nós que estamos na 
chamada das primícias temos a oportunidade de sentar-nos 
no trono de Davi na sede para sempre! Que recompensa! 
Quem somos nós para receber tal honra e tal bençãos?

Há incontáveis coisas pelas quais podemos agradecer a 
Deus. Se você realmente conhece a Deus, Lhe agradecerá 
apenas por ser chamado! Sim, somos provados e testados, 
mas agradeça a Deus por isso também! Estas provações 
são mais preciosas do que ouro! É fácil de raciocinar 
carnalmente que não deveríamos sofrer deste jeito. Porém, 
se estamos profundamente espirituais como Davi, iremos 
louvar e agradecer a Deus sempre—mesmo pelas nossas 
provas mais duras! É assim que você se torna um homem ou 
uma mulher de acordo com o coração de Deus.

Estes são dois dos grandes blocos de construção 
para mostrar como Davi era um homem de acordo com o 
Próprio coração de Deus. Estas duas doutrinas—louvando 
e agradecendo a Deus—estão no coração e no cerne de ser 
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centrado em Deus. Se nós todos seguimos nos passos de Davi 
desta maneira, esse pensamento vai preencher as nossas 
vidas! Nós O louvamos nas nossas mentes e da maneira como 
nós pensamos. Nós O agradecemos por cada prova, teste ou 
problema porque Ele está fazendo o que é necessário para 
nos colocar no trono de Davi por toda eternidade. É disso que 
se trata! Este é o amor de Deus! Deus é amor, assim Ele não 
pode fazer nada a não ser te amar. Davi compreendeu isso. 
Ele pecou, mas ele se arrependeu de verdade e deu a volta à 
sua vida e se tornou um homem de acordo como o próprio 
coração de Deus. Ele queria se livrar de qualquer mancha da 
natureza humana, e encher seu coração e a mente com Deus! 
E Deus ficou realmente impressionado com isso! Ele fez Davi 
rei sobre toda Israel. Que honra para um homem pecador, 
porém arrependido!

Nós temos o trono de Davi, e precisamos encher a casa de 
Deus com louvores a Deus e agradecimentos a Deus. Mais 
ainda, precisamos pensar desta maneira e amar a Deus do 
jeito que Davi o fez.

Precisamos do Espírito de Deus para entender isso. 
Quando Salomão foi coroado, ele foi levado para a Fonte Giom 
(1 Reis 1:38-39), cujas águas eram um tipo do próprio Espírito 
de Deus. Como estas aguas, o Espírito de Deus precisa estar 
fluindo nas nossas vidas. É assim que nós pensamos como Davi 
e nos tornamos centrados em Deus. Não há outra maneira de 
louvar e agradecer a Deus exceto através do Espírito de Deus. 
Mesmo Cristo disse que Ele não fazia nada por Ele mesmo 
(João 5:30). O Espírito do Pai Lhe deu todo este poder.

SACERDOTES FIÉIS E LEVITAS
Quando os judeus dedicaram o muro de Jerusalém, eles 
celebraram com música louvando a Deus (Neemias 12:27-29). 
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Versículo 36 diz que eles usaram “os instrumentos musicais 
de Davi, homem de Deus.”

Esdras também documenta, “E purificaram-se os 
sacerdotes e os levitas; e logo purificaram o povo, e as 
portas, e o muro” (versículo 30). Nós também precisamos ser 
purificados! Isso quer dizer centrados em Deus, e limpos de 
maldade e de pecado. Os ministros deram o exemplo para o 
povo seguir.

“Então fiz subir os príncipes de Judá sobre o muro, e 
ordenei dois grandes coros e procissões [para dar 
graças] ...” (versículo 31). Neemias mandou que duas grandes 
companhias simplesmente dessem graças a Deus!

“Então ambos os coros pararam na casa de Deus; …. E 
faziam-se ouvir os cantores ..." (versículos 40, 42). Estas 
pessoas cantaram bem alto! Em hebraico significa “fizeram 
suas vozes a serem ouvidos”! Eles realmente queriam dar 
graças a Deus.

O único problema era que eles não pensaram desta 
maneira até depois de 70 anos de cativeiro. Deus não quer 
que passemos por sofrimentos assim! Uma e outra vez ao 
longo desta história, o povo é chamado “os filhos do 
cativeiro” (e.g. Esdras 4:1; 6:16, 19-20; 10:7, 16). Deus não 
quiz que eles se esquecessem sua história. O cativeiro é 
uma horrível maneira para ganhar motivação! Deus quer 
que desenvolvamos esse amor por Ele e desejo de louvá-Lo 
sem tendo de aguentar tal sofrimento! Se nós queremos nos 
dedicar a Ele e fazer o que Ele manda, podemos fazer isso.

“E sacrificaram no mesmo dia grandes sacrifícios, e se 
alegraram, porque Deus os alegrara com grande alegria; e 
até as mulheres e os meninos se alegraram, de modo que a 
alegria de Jerusalém se ouviu até de longe” (Neemias 12:43). 
Dar e alegria verdadeira andam juntos. Os judeus 
tinham grande alegria por causa de todo seu louvor e 
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agradecimentos e sacrifícios a Deus. Homens e mulheres, até 
crianças pequenas, estavam regozijando. Todos na família 
estavam tão felizes em agradecer e louvar a Deus que eles 
podiam ser ouvidos longe de lá!

“E, tanto os cantores, como os porteiros, mantinham a 
guarda do seu Deus, e a guarda da purificação, de acordo 
com o mandamento de Davi, e de seu filho Salomão” 
(versículo 45; da Bíblia King James Fiel). Precisamos ser 
puros! Davi certamente fez tudo que pude para alcançar 
estas pessoas de mentes carnais.

“Porque já nos dias de Davi e Asafe, desde a antiguidade, 
havia chefes dos cantores, e cânticos de louvores e ação de 
graças a Deus” (versículo 46). De novo, louvores e ações de 
graças são reiterados. Aqueles nos dias de Esdras e Neemias, 
somente entendiam a letra da lei. Precisamos lembrar que 
isso é para nós! Como isso é relevante para nós hoje em dia! 
Nós temos mais a louvar e agradecer a Deus do que Seu povo 
alguma vez teve! Podemos gritar de alegria porque temos o 
trono e a nova pedra de oração! Estes são bençãos magníficos 
para a realeza de Deus!

O  f i n a l  d o  ve r s í c u l o  4 4  d i z  que  o  p ovo  e s tava 
verdadeiramente contente pelos sacerdotes e levitas. 
Eles amavam os ministros e diáconos, para colocá-lo na 
terminologia do Novo Testamento. E por quê? Porque estes 
líderes espirituais “mantinham a guarda do seu Deus, e a 
guarda da purificação” (versículo 45; Ferrar Fenton). Estes 
judeus amavam seus ministros porque eles guardaram 
a verdade de Deus! Eles ficaram contentes por terem 
sacerdotes e levitas em que eles pudessem confiar a Palavra 
de Deus e que não iriam se perder e rejeitar os ensinamentos 
de Deus.

Se você tem um ministro assim—alguém que vai se 
levantar e preservar a pureza e os mandamentos de Deus—
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então você tem o melhor que possivelmente possa ter! Um 
ministro assim é especial!

Você realmente ama os ministros que guardam os 
mandamentos de Deus? Tem que ser assim, se vamos dividir 
o trono de Davi com Jesus Cristo!

Olhe onde os laodiceianos estão: Eles seguiram homens 
que não guardaram a verdade de Deus. Eles seguiram a 
homens que não seguiram a Deus!

Os sacerdotes debaixo de Esdras colecionaram dízimos 
de acordo com a lei de Deus (versículo 44). Esta é uma 
doutrina que a IDM eliminou quase imediatamente depois 
que o Sr. Armstrong morreu! Eles viram isso como antigo 
e ultrapassado. Mas antigamente esses judeus aprenderam 
a regozijar em dar a Deus. Eles adoravam que um ministro 
fizesse o que fosse necessário para evitar que fossem para 
o cativeiro. Eles conheciam o valor de um ministro assim!

Nós precisamos amar os fiéis ministros de Deus antes 
do cativeiro para que possamos escapar a tal cativeiro! 
Precisamos aprender esta lição hoje e não seguir o caminho 
daqueles antigos judeus antes do cativeiro—o caminho que 
os laodiceianos estão seguindo hoje. As nações modernas de 
Israel hoje, estão prestes a serem levadas em cativeiro—o 
pior cativeiro que a humanidade já experimentou!

Isso era tudo “de acordo com o mandamento de Davi, e de 
seu filho Salomão. Porque nos dias de Davi e Asafe, desde a 
antiguidade, havia chefes dos cantores, e cânticos de louvor 
e ações de graças a Deus” (versículos 45-46; rsv).

Versículo 47 diz que isso se refere a “todo o Israel, 
nos dias de Zorobabel”—que era um tipo de Herbert W. 
Armstrong no tempo do fim. (Nosso livro grátis, sobre 
Zacarias vai provar isso a você.) Esta é uma colocação 
interessante —dirigindo-se a toda Israel. Na verdade, está 
se referindo a Israel espiritual de hoje.
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ELEVAR O NÍVEL!
O trono de Davi não estava mais em Jerusalém, no entanto, 
Esdras realmente tinha o foco em Davi e naquele trono. 
Eu penso que você pode ver que, trazendo o trono de Davi 
para o livro de Esdras-Neemias muda tudo! Agora podemos 
realmente entender isso! Faz com que Esdras-Neemias eles 
ganham vida como nunca.

Esdras-Neemias é um dos melhores livros—talvez o 
melhor livro—na Bíblia sobre como reerguer as ruínas. 
Precisamos olhar para isso espiritualmente: Pense no nosso 
trabalho e nas ruínas que precisamos erguer—não apenas os 
da Igreja, mas agora, até as ruínas do trono de Davi! E quando 
olhamos a imagem maior, nós precisamos também erguer as 
ruínas criadas muito tempo atrás por Lúcifer e sua rebelião, 
destruindo o universo! Temos de ir lá fora e construí-lo! O 
universo está gemendo e esperando pela liberdade dos filhos 
de Deus! (Romanos 8:18-23).

Nossa Obra hoje realmente dá uma visão sobre o que 
Cristo vai fazer no Mundo de Amanhã e como Ele o fará! 
Tendo o trono e a lei nos dá uma profunda visão do que está 
por vir!

Nós estamos aqui para construir o templo espiritual ao 
aprender a sermos centrados em Deus—sempre tentando a 
pensar como Davi, a pensar como Deus e de ter um coração 
como Deus em todos os pormenores. Esse deve ser o nosso 
padrão espiritual. E agora que temos o trono de Davi, Deus 
está nós dizendo que precisamos levantar o nível! Ter o 
trono de Davi requer um alto padrão. 

Nós precisamos ser diferentes. Nós não podemos ser 
fracos como o somos agora e nós sentar no trono de Davi. 
Nós somos reis e sacerdotes em embrião, e estamos prestes 
a sentar-nos naquele trono para sempre! Certamente é 
apropriado estar a elevar o nosso padrão! Nós precisamos 
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realmente elevar o nosso padrão a um nível de Deus (ou 
divino).

Os nossos casamentos, estão eles realmente num nível de 
Deus? Que tal a educação dos nossos filhos e nossas crianças 
e família—estão eles num nível de Deus? Isso é o que Deus 
diz que tem que ser!

Precisamos continuar a levantar o nível! É o Próprio Jesus 
Cristo Aquele que levanta o nível. Se nós vamos compartilhar 
este trono com Cristo, precisamos da mente de Cristo. Se 
nós vamos ser a Noiva do todo poderoso, brilhante Deus 
de Ezequiel 1 e Apocalipse 1, então precisamos ser seres de 
Deus! Precisamos de um foco tipo laser em construindo o 
caráter de Deus, e seremos julgados pelo quão bem o fazemos.

As apostas estão tão maravilhosamente elevadas agora 
mesmo! Nós estamos vivendo num momento distinto! 
Precisamos agarrar essa visão. Houve uma mudança 
magnífica e maravilhosa na Igreja de Deus! Será de 
longe mais emocionante do que jamais tem sido, quando 
entendemos isso tudo espiritualmente.

Vamos fazer tudo o que pudermos para subir a este nível 
espiritual!
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COMO DEUS 
DEU ESTA NOVA 

REVELAÇÃO

N o passado, quando Deus me deu nova revelação, 
palavras fluíram dentro de minha mente e entraram 
no meu processo de pensamento, muitas vezes 

levando-me a certas Escrituras. Porém com a revelação sobre 
a nova pedra e trono, foi diferente. Desta vez, eu escutei uma 
voz forte. Era mais poderosa. Acho que mais ninguém teria 
ouvido nada, mas eu certamente ouvi. Assustou-me muito, 
como acho que o faria a qualquer um. Foi a primeira vez que 
eu experimentei algo assim. 

Essa voz deixou-me um pouco abalado, mas de uma boa 
maneira. Assim que a ouvi, comecei a estudar a Bíblia; eu 
queria provar essa revelação da Palavra de Deus. Depois 
de estudar, eu comecei a ver que Jesus Cristo estava 
estabelecendo um novo trono, tal como a voz tinha dito. 
Comecei a encontrar todas as Escrituras e as juntei. Você 
pode fazer a mesma coisa: Esse livro passa por muitas 
Escrituras que provam esta verdade. Você não precisa 
aceitar a minha palavra: Você pode provar que a voz veio 
de Deus.

Eu entendo por que alguns questionariam isso, se eu 
ouvisse uma voz e não teria nenhuma prova da Bíblia. Mas 
quando você junta esta evidência, prova que eu realmente 
ouvi a voz de Deus! A prova está toda exposta na Bíblia. 
Você não vai querer seguir alguém que simplesmente ouviu 
uma voz—eu certamente não! Isso requer estudo, oração e 
meditação da sua parte. Há também vozes que vem do diabo. 
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Pessoas falam que ouvem estas vozes o tempo todo, depois 
do que eles fazem coisas terríveis!

Isso obviamente é extremamente importante para 
Deus. Se Ele vai vocalizar que há uma nova pedra e um 
novo trono, isso tem muito peso. Eu não sei se Cristo veio 
pessoalmente ou falou pessoalmente, mas eu sei que Deus 
transmitiu essa mensagem para nós. E quando você vê em 
Amós 9:11 onde Deus diz, “Naquele dia tornarei (Eu) a levantar 
a tenda de Davi”, certamente poderia permitir que Cristo 
falasse pessoalmente esta verdade à Sua Igreja. Afinal, é o Seu 
trono! Amós 9:1 diz que Ele veio e apareceu diante do povo de 
Deus algum tempo durante o processo em tribunal. Ele fez 
uma aparição pessoal. Naquele tempo nós não vimos nada, 
porém sabemos que Ele apareceu porque o versículo assim o 
diz. (Poderá ler sobre isso no Capítulo 4 deste livro, e prová-lo 
ainda mais através do estudo de meu livreto sobre Amós.)

Eu acredito mesmo que Deus vai trabalhar mais 
diretamente conosco ao passar do tempo porque estamos 
preparando para a Segunda Vinda de Jesus Cristo. Cristo é 
a Cabeça desta Igreja. Ele pode falar com o Seu líder se Ele 
quiser. Ele vai fazer muito disso a todos nós muito em breve, 
por isso é melhor habituarmo-nos a isso. 

Eu sempre tenho dito que Deus nunca me deu nenhuma 
visão fora da Bíblia, e eu continuo dizendo isso. Essa nova 
revelação está na Bíblia.

Mas houve uma mudança. Quando Deus me deu esta 
revelação, era muitas vezes mais empática do que qualquer 
outra revelação que Deus alguma vez me deu. Pessoas podem 
zombar disso, mas eles não terão muito tempo para fazê-lo! 
Teremos coisas ainda mais dramáticas para mostrar-lhes 
antes que isto acabe. 

Por que a mudança? Por que razão Deus, em vez de 
apenas deixar estes pensamentos entrarem em minha 
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mente, falou isso ou teria falado isso de maneira tão forte? 
Eu acredito que Cristo sabia que Ele tinha que enfatizar isso 
ou eu não teria realizado que pulo radical isso é para nós 
espiritualmente! Isso é sobre o novo trono de Davi! Isso é 
sobre uma promessa que Deus fez a Davi e tem mantido por 
todos estes milhares de anos. Cristo está por voltar, e Ele tem 
uma voz em que tipo de trono estará aqui quando Ele chegar!

Não acredito que Deus poderia ter passado a mensagem 
para mim da maneira que Ele normalmente me alcança. Isso 
foi uma mudança gigantesca precisando ser feita nesta 
Igreja! É a respeito de governar o mundo e até o universo! 
Eu penso que esta mensagem só poderia ter sido transmitida 
por uma voz forte—e em seguida precisamos começar 
provando se era verdade.

Sabemos que Cristo é a Cabeça desta Igreja, mas você sabe 
isso mais profundamente quando ouvi uma voz assim! Isto 
certamente ressalta a importância desta revelação.

A maioria dos lugares na Bíblia onde Deus dá revelações a 
um profeta, está escrito algo como, “A palavra do Senhor veio 

…” Poderá ver isso em Zacarias 6:9, por exemplo: “E a palavra 
do Senhor veio a mim, dizendo”. Mas como podemos ver no 
próximo capítulo, o contexto aqui é sobre o novo trono de 
Davi. E no versículo 12, parece como que tem uma mudança 
aqui: “E fala-lhe, dizendo: Assim fala e diz o Senhor dos 
Exércitos …” Essa parece como uma maneira diferente de 
expressá-lo do que é no versículo 9. Isso está discutindo o 
RENOVO, ou Cristo, que entregou esta mensagem a alguém—
talvez diretamente para mim. Do contexto, parece que Cristo 
mesmo possa ter falado estas palavras.

Muitas pessoas poderiam ouvir isso e pensar que é uma 
grande fantasia. Mas não moverão nenhum dedo a tentar provar 
si o que dizemos é verdade! No entanto, você pode provar isso. 
E é sua responsabilidade de fazê-lo si você vai obedecer a Deus!

ESDRAS E O NOVO TRONO
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SETE

PREPARANDO 
PARA COROAR 
O REI DOS REIS!

D e u s  t e m  r e v e l a d o  nova  e  e m o c i o na n t e 
compreensão de Zacharias 6. Isso demostra como 
Deus está diligentemente preparando para os 

eventos da Grande Tribulação e do Dia do Senhor—e para a 
majestosa coroação que seguirá imediatamente depois!

O livro de Zacharias é sobre o nosso tempo hoje. Zacharias 
6 me intrigou durante anos. Agora Deus removeu o mistério, 
e isso nos dá uma visão espantosa sobre as coisas que estão 
por vir.

O período do tempo de Zacarias 6 é muito sério. É sobre 
o urgente período de preparação justo antes da Grande 
Tribulação e do Dia do Senhor!

Apesar da mensagem alarmante neste capítulo, ainda é 
inspiradora de muitas maneiras porque dá uma mensagem 
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clara sobre o que vai acontecer imediatamente depois 
daquela destruição profetizada.

Deus tem revelado a Sua Igreja que estamos no profetizado 
“fim de Jeroboão”. (Por favor leia Great Again, Grande Outra 
Vez, em inglês para mais informação.) Os eventos descritos 
em Zacarias 6 acontecem logo depois que esse tempo 
começou. Isso nos diz que o tempo é incrivelmente curto! 
Olhe só o que aconteceu nesse mundo desde 16 de janeiro de 
2017, quando Deus transferiu o trono de Davi para a Igreja de 
Deus de Filadélfia. A Grande Tribulação e o Dia do Senhor 
estão nitidamente no horizonte. Nós estamos na contagem 
regressiva para esse tempo. Os Estados Unidos, Grã-Bretanha 
e a nação judia no Oriente Médio estão todos prestes a caírem 
juntos. Ao redor de nos está a evidência que este evento é 
iminente. Infelizmente, demasiadas pessoas permanecem 
cegas a estes sinais.

Deus está preparando agora para estes eventos! Ele 
está tomando medidas muito concretas—algumas delas que 
já podemos ver. Ele vai continuar a fazer muita orquestração 
para garantir que Seu plano prevaleça. 

Nós podemos entender o que Deus revela em Zacarias 6. 
É melhor tomarmos nota. Precisamos nos preparar para as 
fantásticas profecias de Zacarias 6 a se cumprirem! 

QUATRO CARRUAGENS
“E outra vez levantei os meus olhos, e olhei, e vi quatro carros 
que saíram dentre dois montes, e estes montes eram montes 
de metal” (Zacarias 6:1). A Bíblia mostra que uma montanha é 
um símbolo de governo. Estas duas montanhas representam 
o governo dos atuais dois membros da Família eterna de 
Deus: Deus o Pai e Jesus Cristo. Tudo começa a se desdobrar 
dentre estas duas montanhas.
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As quatro carruagens aqui referidas vem do próprio trono 
de Deus. Sempre que algo flui e emana da sala do trono de 
Deus, devemos tomar nota. É fundamental que prestemos 
atenção ao que se segue.

O que representam as carruagens? Geralmente nas 
Escrituras, carruagens significam guerra (e.g. 1 Samuel 13:5; 
2 Reis 6:14-17; Salmos 68:17; Isaías 66:15; Jeremias 46:8-10; 
Daniel 11:40; Apocalipse 9:9). Estes versículos estão nos 
alertando para o fato que no futuro muito próximo, este 
mundo está por vivenciar uma terrível guerra a destruir 
a terra!

GARY DORNING
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“No primeiro carro eram os cavalos vermelhos, e no segundo 
carro cavalos pretos. E no terceiro carro cavalos brancos, e no 
quarto carro cavalos grisalhos e fortes” (Zacarias 6:2-3).

O que tudo isso poderia significar?
“E respondi, e disse ao anjo que falava comigo: Que é isto, 

Senhor meu? E o anjo respondeu, e me disse: Estes são os 
quatro ventos do céu, saindo donde estavam perante o 
Senhor de toda a terra” (versículos 4-5).

É claro que estes quatro espíritos estiveram diante de 
Deus e recebido ordens sobre o que devem fazer. Isso é “dos 
céus”, portanto não pode ser Satanás e seus demônios, que 
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já estão confinados a esta Terra. Procedendo do sala do 
trono de Deus, estas quatro carruagens são instruídas a ir 
aos quatro cantos da Terra. Deus está falando aqui sobre 
um esforço global durante a Grande Tribulação e o Dia 
do Senhor. Seres angelicais estão sendo posicionados agora 
para estes eventos catastróficos!

Os cavalos vermelhos representam uma guerra nuclear 
sangrenta, uma guerra de carnificina sobre toda a Terra. 
Esta guerra devastadora terá a aprovação de Deus, como 
indica versículo 1. Lembre-se, quando Deus fala sobre os 
proféticos “reis do leste”, Ele os chama Seu próprio exército 
(Joel 2:11, 25). Muito em breve muito sangue vai fluir porque 
Deus está tentando chamar a atenção da humanidade!

Os cavalos pretos são um símbolo de violência, fome 
e pestilência que em breve cobrirão a Terra. Estes seres 
angelicais garantirão que essa punição é medida precisamente 
como Deus deseje—não mais, não menos. Os cavalos 
malhados representam uma variedade de propósitos que Deus 
vai cumprir durante a Grande Tribulação e o Dia do Senhor.

Os cavalos brancos, em contrapartida, representam 
Jesus Cristo e Sua Obra diretamente. Lembre-se, todas 
estas carruagens provêm do trono de Deus. Elas viagem ao 
redor da Terra. Durante aquele pesadelo de guerra nuclear 
global, violência e fome, Deus ainda estará orquestrando 
muitos detalhes. Ele providenciará para que o Seu povo seja 
cuidado num lugar de segurança. Ele estará vigiando sobre 
os laodiceianos arrependidos à medida que entregam uma 
mensagem aos gentios e são martirizados. Ele trará a grande 
multidão de Apocalipse 7 para fora da conflagração e vai 
poupá-los. Isso tudo exigirá muito envolvimento angelical.

Deus já deu a esses anjos as suas instruções. Isso já se 
passa há algum tempo. Eles aprenderam como ajudar a Deus 
a orquestrar o Seu plano, o que não é tarefa pequena.

O NOVO TRONO DE DAVI
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Estamos no fim de Jeroboão. Como nunca na história, 
existem neste período carnificina e destruição sem paralelas 
na Terra! O tempo é extremamente urgente. A crise das 
crises está à porta.

O PAIS DO NORTE
“O carro em que estão os cavalos pretos, sai para a terra do 
norte, e os brancos saem atrás deles, e os grisalhos saem para 
a terra do sul” (Zacarias 6:6). Deus se preocupa com o “pais 
do norte”. É ali que o profetizado “rei do norte” é localizado: a 
Europa Católica, liderada pela Alemanha. (Peça o nosso livro 
gratuito Germany and the Holy Roman Empire – A Alemanha 
e o Sacro Império Romano - em inglês, para entender.) Deus 
sabe que haverá uma terrível desolação. Mesmo hoje se 
percebe a sua construção na Europa. O continente inteiro 
está cheio de ansiedade, especialmente na Alemanha.

O Comentário  Crítico Internacional diz isso sobre 
o versículo 6: “A palavra hebraica para o norte indica 
que é concebida como uma região escura e tenebrosa. 
Consequentemente, é apropriado que os cavalos negros 
sejam atribuídos ao país do norte …”

Os cavalos grisalhos vão em direção a terra do sul 
(versículo 6). “E os cavalos fortes saíam, e procuravam ir por 
diante, para andarem pela terra: E ele disse: Ide, andai pela 
terra. E andavam pela terra” (versículo 7).

A violência, pestilência, fome e inanição da Tribulação 
já estão se formando! As terríveis profecias que discutimos 
durante anos estão começando a se cumprirem! E Deus já 
está preparando colocando estes anjos em determinados 
lugares entre as nações. Estes espíritos de Deus estão 
caminhando, indo e voltando sobre a Terra agora mesmo! 
Eles terão que lidar com Satanás em toda a sua ira para ter 
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certeza de que o plano de Deus é executado, e você pode ter 
certeza de que eles serão bem-sucedidos. Em tudo isso Deus 
está ativo.

Se Deus está se preparando para estes eventos agora 
mesmo, então certamente nós deveríamos nos aprontar 
também! Isso não é algo para se considerar com ligeireza!

“E me chamou, e me falou, dizendo: Eis que aqueles que 
saíram para a terra do norte fizeram repousar o meu Espírito 
na terra do norte” (versículo 8). Deus tem uma preocupação 
especial concernente o pais do norte porque aí jaz um 
superpoder que adora o diabo! E Deus está extremamente 
preocupado com isso. Ele precisa manter um controle sobre 
Satanás o diabo para que nenhum detalhe do Seu plano seja 
interrompido.

Deus vai acabar punindo o maligno Sacro Império 
Romano e os reis do leste da mesma maneira que eles 
puniram os outros. (Leia nosso livro grátis em inglês a Russia 
and China in Prophecy - Russia e China em Profecia’.) Será um 
tempo de obscuridade e escuridão sem paralelas!

Deus está pronto para ir à guerra de uma maneira 
que este mundo não entende. Mesmo hoje, Deus está 
preparando para a crise das crises!

No entanto, no meio destas profecias de destruição em 
todos os quatro cantos da Terra, Deus entrega uma mensagem 
inspiradora. É uma mensagem clara sobre o Seu trono.

UMA DUPLA COROA 
“Recebe, digo, prata e ouro, e faze coroas, e põe-nas na cabeça 
de Josué, filho de Josadaque, sumo sacerdote; E fala-lhe, 
dizendo: Assim fala e diz o Senhor dos Exércitos: Eis aqui 
o homem cujo nome é Renovo: ele brotará do seu lugar, 
edificará o templo do Senhor” (Zacarias 6:11-12).

O NOVO TRONO DE DAVI
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Este versículo fala sobre o glorioso reino que está por ser 
estabelecido na Terra! “O “Renovo” é Jesus Cristo. O foco 
aqui é Ele. 

Deus mandou fazer duas coroas—uma de prata, e uma 
de ouro—e colocado sobre a cabeça de Josué. Este versículo 
fascinante é único na Bíblia inteira porque um homem recebe 
uma dupla coroa.

Nós não poderíamos ter entendido esta profecia antes de 
receber a nova revelação sobre o trono de Davi ser movido 
para a Igreja de Deus!

Eu acredito que Deus fez as coroas de ouro e prata por 
causa da distinção entre os dois ofícios. Uma destas coroas 
representa o ofício sacerdotal, e a outra representa o reinado. 
A Bíblia Anchor observa com referência ao versículo 11 que “as 
coroas de ambos do sacerdote e do rei em Israel eram feitas 
de ouro.” Antigamente, o sacerdote tinha uma mitra de ouro, 
e a coroa do rei também era de ouro. Aqui, porém, ao abordar 

GARY DORNING

PREPARANDO PARA COROAR O REI DOS REIS!

153



esta coroa dupla, tanto ouro como prata são mencionados, 
com a prata vindo primeiro. Eu acredito que a prata aqui 
representa a posição menos prestigiosa do sacerdócio. Deus 
revelou este entendimento do novo trono, da nova pedra 
através do sacerdócio, por isso vem em primeiro lugar. Mas 
o rei é aquele que dirige tudo, assim o sacerdote executa um 
papel de menor importância em comparação.

Isto é sobre a promessa do cetro e a lei do sacerdócio—
um rei-sacerdote! Deus está deixando abundantemente 
claro que dentro da Sua Igreja, as promessas do legislador 
e do cetro agora estão reunidos—como mostramos foi 
profetizado em Gênesis 49:10 a acontecer neste mesmo 
tempo do fim. As coroas que são colocadas na cabeça de Josué 
indicam a combinação das promessas do cetro e do legislador.

Existe na verdade um outro lugar na Bíblia onde você vê 
esta combinação, que é com Melquisedeque. O Comentário 
Jamieson, Fausset e Brown comenta isso acerca de Zacarias 6: 

“A coroa dupla colocada na cabeça de Josué, simbolizando 
que o verdadeiro sacerdócio e o reino serão conferido sobre 
o único Messias.” Em seguida se refere a Melquisedeque, “o 
qual de maneira parecida combinava o reino e o sacerdócio 

…” Melquisedeque era o Deus do Velho Testamento, que se 
tornou Jesus Cristo (Hebreus 6:20; 7:1-3).

Assim sendo, as únicas duas referência na Bíblia onde 
encontrará ambas as coroas sendo combinadas são com 
Melquisedeque e aqui em Zacarias 6 com o tipo Josué. Pense 
o que isso diz de como Deus está preparando o trono para a 
Segunda Vinda de Jesus Cristo—e como é próximo estamos 
da coroação do Rei dos reis!

O trono que Deus colocou em Sua Igreja tem tudo a ver 
com o RENOVO, porque Jesus Cristo está prestes a ser 
coroado neste trono! As duas coroas tratam da honra que 
em breve será conferida sobre Jesus Cristo!

O NOVO TRONO DE DAVI
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O povo de Deus são reis e sacerdotes em embrião. Este é 
um chamado fantástica. Todas as primícias também estão 
por receber coroas duplas e partilhar o trono de Cristo 
como Sua Noiva. Mas nós não podemos esquecer que Cristo 
é supremo—Ele é o Rei dos reis e Senhor dos senhores! Reis 
são listados primeiro (ouro), e senhores, ou sacerdotes, são 
listados segundo (prata).

UMA GRANDE RESPONSABILIDADE
Zacarias 6 mostra um mundo em transição. Ele está por 
experimentar o pesadelo horrendo da Grande Tribulação, 
mas isto será rapidamente seguido pela coroação triunfante 
de Cristo, o Rei-Sacerdote de acordo com a ordem de 
Melquisedeque! Este capítulo mostra com que profundidade 
e diligência Deus está preparando para estes eventos que 
abalam a Terra agora mesmo.

E Deus está trazendo Seu povo fiel diretamente no 
meio disto! Nós estamos recebendo avisos avançados, 
detalhados de Deus daquilo que vai acontecer por 
todo o globo. Ele está deixando estas profecias claras, 
mostrando exatamente, como tudo vai se desenrolar. Ele 
está nos envolvendo e mostrando como Ele vai nos usar 
para sustentar Sua causa. E Ele fez Seus primícias fiéis os 
administradores daquele coroa dupla hoje! Estes são 
Seus “filhos de Zadoque” que se agarram ao trono de Davi. 
Eles se mantém leais e fiéis porque entendem que é o trono 
de Cristo!

Nós estamos falando de um novo trono. O que é um trono? 
O Dicionário Oxford define isso como, “A cadeira de estado de 
um rei, príncipe ou bispo; poder real e dignidade, soberania”. 
A palavra também é usada como verbo, significando, investir 
com ou ter a posição ou o poder régio. Um trono não é 
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apenas uma cadeira. É um rei e, neste caso, uma pedra que 
o acompanha. É disto que se trata em Zacarias 6.

Nós somos a família real do trono de Davi, em posse do 
trono que Jesus Cristo está prestes a sentar-se e governar 
para sempre!

Isso é uma verdade impressionante!
Diz aqui que uma coroa foi posta na cabeça de Josué. Isso 

é um tipo do novo trono e da nova pedra, e é tudo um tipo do 
próprio reino de Jesus Cristo. Afinal, Ele é a Cabeça da Igreja.

É Seu trono não o nosso. Nosso trabalho é de proclamar 
isso ao mundo.

Que momento maravilhoso de fazer parte da Obra de 
Deus!

Se nós realmente entendemos a honra que Deus está 
nós dando com a oportunidade de Lhe ajudar a levantar o 
tabernáculo de Davi, temos que perguntar, Quem somos? Que 
chamada Deus tem dado ao Seu povo! As primícias estarão 
com Cristo na Sua coroação. Provavelmente apresentaremos 
o trono à Jesus Cristo, e então estaremos bem lá com Ele, 
assentados ao Seu lado no Seu trono como Sua Noiva!

Esta é uma responsabilidade pesada! Precisamos 
estar qualificado para esta posição! “Regozijemo-nos, 
e alegremo-nos, e demos-Lhe glória; porque vindas 
são as bodas do Cordeiro, e já a sua esposa se aprontou” 
(Apocalipse 19:7). Essa é a nossa chamada deslumbrante: 
para ser a Noiva de Cristo! Mas, precisamos nos preparar. É 
preciso preparar agora para reinar naquele trono mais tarde.

Se não estiver preparando para a Segunda Vinda de Jesus 
Cristo, é melhor começar agora! Precisamos agir sobre estas 
profecias impressionantes! Precisamos nos preparar para 
esse papel. Temos que fazer de tudo agora e deixar Cristo 
trabalhar através de nós. Deus sabe que podemos fazer isso. 
Se não pudéssemos, não estaríamos aqui.

O NOVO TRONO DE DAVI
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SIGNIFICADO DE NOMES
Repare em Zacarias 6:10-11: “Recebe dos que foram levados 
cativos: de Heldai, de Tobias, e de Jedaias, (e vem naquele dia, 
e entra na casa de Josias, filho de Sofonias), os quais vieram 
de Babilônia: Recebe, digo, prata e ouro, e faze coroas …” 
Quem fez estas coroas? Eles não eram seres humanos. Estes 
nomes representam seres angelicais.

O significado de cada um destes nomes é importante. “É 
notável que todos os cinco nomes expressam uma relação 
com Deus”, o Comentário Barnes disse. Heldai significa “o 
mundo do Senhor”; Tobias significa “o Senhor é meu bem”; 
Jedaias significa “Deus sabe, ou se preocupa por”; Josias 
significa “o Senhor sustenta”; Sofonias significa “o Senhor 
esconde”.

Cada um destes nomes expressa uma qualidade 
maravilhoso de Deus. Deus é bom, diferente de qualquer 
homem. Ele sabe o que é o melhor na nossa vida e se 
preocupa profundamente com cada um de nós. Deus 
nos ama tanto que Ele deu Seu Filho unigênito como um 
sacrifício para provar isso para nós! O livro de Sofonias é 
uma profecia sobre a vindoura Grande Tribulação e o Dia 
do Senhor; durante este período, Deus vai esconder o Seu 
pequeno remanescente.

Mas, tem os que se afastaram de Deus que terão que sofrer 
na Grande Tribulação e no Dia do Senhor (Sofonias 1:6). Deus 
faz um apelo especial a eles porque são a Sua Família!

PRENUNCIANDO O MESSIAS
O Comentário Jamieson, Fausset e Brown notou isso acerca 
de Josué recebendo uma coroa dupla: “O sumo sacerdote 
usava uma coroa sagrada ... por cima da mitra (Zacarias 3:5; 
Levítico 8:9). O Messias usará muitas coroas (diademas), uma 

PREPARANDO PARA COROAR O REI DOS REIS!

157



por cima da outra (Apocalipse 19:12). Era uma coisa antes 
desconhecida no sacerdócio levítico que a mesma pessoa 
deve usar ao mesmo tempo a coroa de um rei e a de um 
sumo sacerdote” (ênfase minha em todo). O sacerdócio 
levítico não entendia isso porque aquela coroa dupla é 
apenas para Deus—e para Suas primícias que se tornarão 
seres divinos! Nós somos reis e sacerdotes (Apocalipse 1:6), 
e assentaremos no trono com o Rei dos reis e Senhor dos 
senhores!

Em Zacarias 6:12, ao apresentar Cristo, diz, “Eis o homem”. 
JFB conecta isso com João 19:5, onde “Pilatos inconscien-
temente falou a vontade de Deus referente" a Cristo: “Saiu, 
pois, Jesus fora, levando a coroa de espinhos e o vestido de 
púrpura. E disse-lhes Pilatos: Eis aqui o homem!” “O sentido 
aqui é, ‘Veja em Josué uma notável prenunciação do Messias’”, 
JFB diz. Trata-se aqui de prenunciar o Messias! “Não é 
por ele [Josué] próprio que a coroa é colocado sobre ele, mas 
como um tipo de Messias prestes a ser tanto Rei e Sacerdote” 
(ibid).

O tipo de Josué do final do tempo governa hoje no trono 
de Davi.

Cristo foi feito um sacerdote para sempre de acordo com 
a ordem de Melquisedeque (Salmos 110:4; Hebreus 5:6, 10). 
E em João 18:37, Cristo disse a Pilatos que Ele nasceu para 
ser um rei. Cristo não era para cumprir aquele papel na Sua 
primeira vinda, como eles acreditaram naquele tempo. Em 
vez disso, está por acontecer agora! É para isso que nós 
estamos a preparar. E nenhum homem vai impedi-Lo desta 
vez! Ele será Rei dos reis e Senhor dos senhores sobre toda 
a Terra, sob Deus o Pai.

“Ele mesmo edificará o templo do Senhor, e levará a glória, 
e assentar-se-á, e dominará no seu trono, e será sacerdote 
no seu trono, e conselho de paz haverá entre eles ambos” 
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(Zacarias 6:13). O tipo de Josué cumpre esse governo de uma 
maneira limitada. Deus usa essa transição para nos ajudar a 
entender melhor o reino de Cristo.

“E aqueles que estão longe virão, e edificarão no templo do 
Senhor, (e vós sabereis que o Senhor dos Exércitos me tem 
enviado a vós). Se ouvirdes mui atentos a voz do Senhor vosso 
Deus …” (versículo 15; Moffatt). Deus nos tranquiliza que tudo 
funcionará se nós escutamos a Ele cuidadosamente.

‘BROTAR DO SEU LUGAR’
“... Eis aqui o homem cujo nome é RENOVO; ele brotará do seu 
lugar …” (Zacarias 6:12). Este é Jesus Cristo.

O que significa Ele vai “brotar do seu lugar”?
A versão Moffatt traduz a última parte deste versículo: 

“Ele florescerá onde estiver enraizado …” Esta é uma tradução 
melhor. Florescer é uma tradução mais exata do que “brotar”. 
Florescer significa estar no auge do desenvolvimento.

Quando recebemos a coroa dupla de Josué, e o novo trono 
e nova pedra, nós vamos florescer! Na verdade, é Cristo 
governando naquele trono, se fazemos o nosso trabalho! Não 
se trata de um homem assentado sobre ele; ele é apenas um 
símbolo. Trata-se de Jesus Cristo. Isso significa que a Obra 
vai ficar maior. Deus vai conferir poder a esta Igreja a um 
grau mais elevado!

Uma outra tradução diz, “brotar, surgir, nascer”. É isso 
que Cristo está fazendo agora mesmo nesta Igreja. Ele está 
surgindo! Ele está nós fornecendo mais poder para combater 
o poder que Satanás tem na sua pior fúria. Devemos esperar 
que Cristo vai “surgir” mais e mais nesta Igreja quanto mais 
nos aproximamos a entregar o trono para Ele. Afinal, nós 
somos os precursores de Cristo governando esta Terra! Ele 
está nos preparando para governar!
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O que significa “do seu lugar”? “Fora de” literalmente 
significa as partes mais baixas, aquilo que está em baixo, 
por baixo ou debaixo (Gesenius’ Hebrew-Chaldee Lexicon). 
Significa que Cristo, ou Seu trono, vai passar de um lugar 
mais baixo para um lugar mais alto—um lugar espiritual.

“Ele florescerá onde está enraizado”, diz Moffatt. Esta é uma 
dimensão e tanto que precisamos entender. Onde está Cristo 
enraizado? Moffatt traduz “O renovo” como Scion, ou seja, 
um descendente de Davi. O Comentário Clarke diz que “fora 
de seu lugar” em Zacarias 6:12 significa “da raiz de Davi”. Isto 
remonta à raiz de Davi, ou o trono de Davi. Lucas 1:30-33 revela 
que à Cristo será dado “o trono do seu pai Davi”. Este trono é 
dos próprios raízes de Cristo. Cristo saiu da degeneração do 
velho trono de Davi, localizado na Grã-Bretanha. O trono foi 
transferido para a Sua Igreja, Seus verdadeiros eleitos.

No final de Zacarias 6:12, o tradução Moffatt é melhor. 
Diz que Cristo “reedificará o templo do Senhor”. A palavra 
traduzida “edificar” na King James é a mesma como 
em Isaías 44:28, onde Ciro fala sobre Jerusalém sendo 
reedificada. Estas palavras são intercambiáveis, e reedificar é 
uma tradução exata. Zacarias 6:15 também fala sobre reedificar. 
É isso que está acontecendo: Esta é uma Obra de edificar as 
ruínas, ou levantando o tabernáculo de Davi que caiu.

A profecia em Amós 9:11 se aplica de uma forma geral à 
nossa Obra, porém eu acredito que quando diz “tabernáculo 
de Davi”, trata-se principalmente do novo trono de Davi! 
Esse trono caiu na Grã-Bretanha. E Deus diz que Ele vai 
reerguê-lo! Depois Ele diz também que vai erguer as ruínas 
e construí-las tal como antigamente—como o Sr. Armstrong 
construiu, com Mistério dos Séculos.

Zacarias 6:13 diz que Cristo vai “assentar-Se e reinar do” 
trono de Davi. Este trono está nesta Igreja, e Ele é a Cabeça da 
Igreja. O versículo conclui dizendo, “o conselho da paz haverá 
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entre eles ambos.” Isso também se refere a um tipo de Josué, 
o homem liderando a Igreja. Esse homem é “um sacerdote 
no seu trono” ao lado direito de Cristo, e haverá entre ambos 
o conselho da harmonia. Podemos apenas ter o trono de 
Cristo—e a Ele assentado neste trono, espiritualmente—se 
nós estamos em harmonia com Ele.

‘OBEDECER DILIGENTEMENTE’
Zacarias 6:15 diz, “E aqueles que estão longe virão, e 
edificarão no templo do Senhor, e vós sabereis que o 
Senhor dos Exércitos me tem enviado a vós.” Você precisa 
saber o que Deus está fazendo e através de quem Ele está 
trabalhando. Esta é a sua responsabilidade.

Este versículo conclui, “E isto acontecerá, se ouvirdes mui 
atentos a voz do Senhor vosso Deus.” Isso é antes da Segunda 
Vinda. E existe uma grande condição aqui!

Precisamos ter certeza de que removemos aquele “se”! 
Deus quer saber que amamos a Sua verdade, Seu trono, Sua 
pedra e Sua coroa. Uma vez que sabe isso, então Ele vai ficar 
bem contente e vai nos dar acesso à Sua Família.

A palavra traduzida “obedecer” também significa dar 
atenção exclusiva, obediência ou escuta; significa entender o 
que tem ouvido. A ideia principal da palavra hebraica, shama 
é perceber uma mensagem – entendendo-a. A Moffatt diz, 

“Se tu escutares com cuidado à voz do Eterno teu Deus.” 
Escuta cuidadosamente e ouve a mensagem de Deus. Você 
pode saber e provar que é a mensagem de Deus. Isso é o 
que Deus quer. Precisamos dar séria atenção a esta nova 
revelação! Isto não é fácil de entender. Isso requer um estudo 
profundo da Bíblia e oração!

Este versículo nós dá a fórmula completa do que 
precisamos: “E isto acontecerá, se nós obedecermos 
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diligentemente a voz do Senhor nosso Deus.” Tudo que você 
precisa fazer é seguir a fórmula, e não pode falhar! Isso é 
uma grande promessa, mas também é um aviso! Noventa e 
cinco por cento do povo de Deus não estão aqui! Cinquenta 
por cento deles nunca estarão aqui, e os outros 50 por cento 
irão para a Grande Tribulação para remover o “se”! Eles vão 
ter que dizer, Vai, me mata. Eu estou dentro! Eu vou obedecer 
a Deus. Eu não me importo o que você vai me fazer!

Estamos chegando muito perto do tempo quando muitos 
milhares dos santos de Deus mornos terão de assumir essa 
posição. Mas tome essa posição hoje, e não há razão por que 
deveria passar por isso! Deus lhe dá a fórmula. Ele está lhe 
dizendo, Isso é algo que você pode fazer! E si o fizer, estará na 
Minha Família e governará e compartilhará o trono de Jesus 
Cristo na sede para todo e sempre, todo e sempre!

Zacarias 6 mostra que Deus tem um claro plano de ação.
Devemos estar prontos, assim como Deus está preparando, 

para fazer com que o plano de Deus prevalece. Isso significa 
que precisamos ouvir com cuidado ao que Deus está nos 
dizendo. Anote a Sua mensagem e aja com urgência.

Nós vamos ajudar a erguer as ruínas de uma Terra 
devastada. Vamos ajudar a Jesus Cristo restaurar o paraíso 
nesta Terra! Nós vamos plantar os céus e ajudar a curar esse 
universo que está gemendo (Isaías 51:16). Esse é o futuro 
inspirador que Deus reservou para os que escutam a Sua 
voz! Apenas a compreensão disso deveria nos motivar para 
preparar de toda maneira possível!

UM TRONO TEMPORÁRIO
“E com isto concordam as palavras dos profetas: como está 
escrito: Depois disto voltarei, e reedificarei o tabernáculo 
de Davi, que está caído, levantá-lo-ei das suas ruínas e 
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tornarei a edificá-lo” (Atos 15:15-16). Aqui o contexto é o 
Milênio. Mesmo durante o Milênio, o trono de Davi será um 

“tabernáculo”—ainda é um trono temporário, assim como o 
é hoje em dia.

Somente depois do Milênio estar concluído, e um novo 
céu e uma nova Terra terem chegados, e Deus o Pai trouxer 
nova Jerusalém à Terra, esse trono será permanente.

Que visão ponderosa é essa! Não para a desenrolar-se! 
Aquilo em que Deus nos chama a fazer parte deve realmente 
mexer poderosamente com a nossa vida!

O entendimento deste trono não é sobre nós exaltarmos; 
trata-se de exaltar Deus! Mas ao mesmo tempo, se fazemos a 
nossa parte, Deus vai nos exaltar de maneiras que são difíceis 
de descrever! Está é a realidade!

Quando você pensa sobre esta revelação incrível, poderá 
ver por que, quando o discípulo Tomé pediu para ver os 
buracos nas mãos e lado de Cristo, Cristo disse calmamente, 

“Porque me viste, Tomé, creste; bem-aventurados os que não 
viram e creram” (João 20:29). Nós devemos construir a fé 
para realmente compreender esta verdade. Quantas vezes 
nós falta a fé que deveríamos ter? Eu com certeza já me 
encontrei nessa posição. Podemos todos nos identificar com 
Tomé, porque todos nós tivemos as nossas faltas de fé. Mas, 
podemos mudar isso.

Olhe para esta milenar profecia: “Canta alegremente, ó 
estéril, que não deste à luz: exulta de prazer com alegre canto, 
e exclama, tu que não tiveste dores de parto; porque mais são 
os filhos da solitária, do que os filhos da casada, diz o Senhor.

Amplia o lugar da tua tenda, e as cortinas das tuas 
habitações se estendam; não o impeças; alonga as tuas 
cordas, e firma bem as tuas estacas” (Isaías 54:1-2). “Tenda” 
no versículo 2 significa tabernáculo ou moradia temporária. 
Este tabernáculo móvel vai continuar a crescer e crescer 
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porque a Família não está completa até o Pai chegar! Nesse 
ponto, a Terra não mais será habitada por seres humanos. A 
visão continua expandindo!

“Porque transbordarás à mão direita e à esquerda; e 
a tua posteridade possuirá as nações e fará que sejam 
habitadas as cidades assoladas. Não temas, porque não 
serás envergonhada …” (versículos 3-4). Precisamos apenas 
confiar em Deus. Não é necessário ver os “buracos” nas mãos 
e lado de Cristo. Precisamos ter uma fé maior do que aquilo, 
e continuar a construir sobre essa fé.

“Porque o teu Criador é o teu Marido; o Senhor dos 
Exércitos é o seu nome; e o Santo de Israel é o teu Redentor; 
ele será chamado o Deus de toda a terra” (versículo 5). Nós 
servimos o Deus da Terra inteira! Esta é uma visão que 
continua a expandir-se! O que Deus está fazendo nesta Igreja 
agora mesmo vai abrir o caminho para o Messias, e depois à 
Família de Deus, e em seguida ao Pai, e aí nós vamos lá fora 
para embelezar e construir o universo!

HONRANDO O SR. ARMSTRONG
Malaquias 3:1-2 é uma maravilhosa profecia de que o Sr. 
Armstrong prepararia o caminho para a Segunda Vinda de 
Jesus Cristo. Isso é surpreendente! Preparar o caminho para 
Jesus Cristo é um empreendimento enorme! E olhe para a 
honra que Deus está dando a ele: A pedra que ele usou como 
pedra de oração acabou se tornando um símbolo do trono 
de Davi! Deus realmente estava prestando atenção quando 
o Sr. Armstrong estava lá em cima da colina orando naquela 
pedra!

Perto do final de sua vida, o Sr. Armstrong disse que “a 
restauração do governo de Deus é o único grande propósito 
mais presente na mente de Deus.” A nova pedra e o novo 
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trono realmente encaixam diretamente nisso. Deus trouxe 
o Seu governo régio dentro de Sua Igreja. E desde o trono de 
Davi Deus tem Seu Próprio governo reinando.

“Do incremento deste principado e da paz não haverá fim, 
sobre o trono de Davi …” (Isaías 9:7). Esta é uma visão na qual 
precisamos nos envolver por inteiro.

“E revesti-lo-ei da tua túnica, e esforçá-lo-ei com o teu 
talabarte, e entregarei nas suas mãos o teu domínio …” 
(Isaías 22:21). O governo está na Igreja de Deus. Será que 
Deus daria o trono de Davi a pessoas que não se submetem 
ao Seu governo? Não há possibilidade que Ele faria isso! Isso 
derrotaria o próprio proposito de Deus.

“E porei a chave da casa de Davi sobre o seu ombro; e 
abrirá, e ninguém fechará, e fechará, e ninguém abrirá” 
(versículo 22). Aquela chave da casa de Davi vem com muito 
poder! Eliaquim tem a chave da casa de Davi, e ninguém 
pode fechar aquela porta. Imagine isto! Nós temos esta porta 
aberta, e homens gostariam de fechá-la, mas não podem! 
Exércitos gostariam de fechá-la, mas não podem! Muitas 
vezes somos repreendidos e chutados para lá e para cá, mas 
eles não podem fechar a porta! E isso os deixa malucos! 

“E fixá-lo-ei como a um prego num lugar firme e será como 
um trono de honra para a casa de seu pai” (versículo 23). 
Neste versículo o pai é o Sr. Armstrong. Isso diz que o meu 
ofício será um trono glorioso à sua casa. O Sr. Armstrong era 
como um pai para mim, e para muitos outros também.

Eliaquim é um pai para a casa de Judá. Este trono será 
devolvido para Judá. Nós estamos dizendo, “Eis aqui o vosso 
Deus!” às cidades de Judá e contando-lhes que o Messias está 
chegando! (Isaías 40:9). Ele virá e se assentará num trono. 
Este trono está aqui!

“Naquele dia, diz o Senhor dos Exércitos, o prego pregado 
em lugar firme será tirado: será arrancado, e cairá, e a carga 

PREPARANDO PARA COROAR O REI DOS REIS!

165



que nele estava se desprenderá, porque o Senhor o disse.” 
(Isaías 22:25). Eu sempre pensei que isso se refere à um lugar de 
segurança, e nós temos o trono de Davi quando chegarmos lá.

FLUIR DENTRO DO  
MUNDO DE AMANHÃ

Este novo trono é uma ligação direta à Segunda Vinda de 
Jesus Cristo.

O Seu regresso está quase chegando! Estamos chegando 
perto ao reino de Deus no trono de Davi para sempre!

Talvez nada pode fazer o Mundo de Amanhã mais 
significativo do que o trono de Davi. O que poderia ser mais 
útil para ter realmente uma visão do futuro?

Ter este trono é tudo! É como uma ponte direto para 
dentro do Mundo de Amanhã. Num certo sentido, já 
é o início do governo no Mundo de Amanhã. Como 
vamos reinar quando Jesus Cristo volta? Bem, Cristo 
vai reinar desde o trono de Davi. Hoje temos o trono de 
Davi e precisamos reinar daquele trono. Cristo também 
implementará a lei. Nós também administramos a lei com o 
governo de Deus. O Reino de Deus administrará a lei de Deus 
ao mundo inteiro do trono de Davi. Nós temos um embrião 
daquilo agora nesta Igreja!

Você poderá dizer que isso vai nós fazer pular para dentro 
do Mundo de Amanhã.

Mas na realidade, isso não vai nós fazer pular; isso vai nós 
fazer fluir para dentro do Mundo de Amanhã!

Deus estabeleceu um novo trono que possui uma certa 
pureza que nos permitirá de passar este trono adiante ao 
Salvador. Quão especial! Quanto mais eu penso sobre isso, 
mais realizo que Deus nunca permitiria isso de acontecer 
de qualquer outra maneira. Ele não ia querer a família real 
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britânica de hoje passar aquele trono para Ele, enquanto se 
comportam da maneira que estão.

Nós estamos num movimento de transição. Temos o 
trono que vai transitar para Deus Mesmo! Parece que 
vamos apresentar o trono de Deus para Jesus Cristo. 
Estamos no estágio da transição de Cristo ascendendo 
a este trono para governar o mundo!

Imagine o grande Pai nós dando a nova pedra e o novo 
trono! Nós somos a realeza de Deus! Nós temos o trono 
de Davi! Como esta Igreja é abençoada.

Esta revelação é impressionante. Recebemos um grande 
presente e uma visão clara do que Deus quer que façamos. 
Isso vai fazer com que a nova civilização de Deus ganhe vida 
para nós. Essa é uma previsão do Mundo Amanhã! Jesus 
Cristo está por voltar e se casar com Sua Noiva. Ela estará 
assentada no trono de Davi e vai ajudá-Lo a governar esta 
Terra para todo e sempre. Nosso reinado vai fluir para dentro 
do universo, e não haverá fim do governo e da paz que trará 
a esta Terra e ao universo.

E nesse momento, Deus está nos convidando—ao longo 
dessa maravilhosa eternidade produtiva—para estarmos ali 
perto Dele, onde Ele falará com você, e você com Ele. Essa é 
a realidade!

É aí que tudo isto está levando. O que poderia ser mais 
maravilhoso, belo e empolgante para Deus do que nos dar 
uma recompensa como esta?
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Declarações ousadas  
precisam de provas reais.
A identidade de Israel, a história da família real britânica e  
as promessas sobre o trono de Davi são fundamentais para  
uma compreensão completa da Bíblia. Esta informação revela 
 a profecia bíblica e explica os eventos mundiais de hoje. 
Para obter uma compreensão firme destas verdades, leia o 
livro gratuito e meticulosamente pesquisado de Herbert W. 
Armstrong Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia.
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Deus fez uma promessa extraordinária a Davi, rei de Israel. Ele 
disse que preservaria o trono de Davi para sempre. Deus Pai dará o 
trono do rei Davi  para Seu Filho Jesus Cristo quando Ele retornar 
à Terra. Esse é o trono a partir do qual Cristo governará o mundo 
inteiro e oferecerá a salvação a todos na Terra! A história mostra 
que Deus manteve Sua promessa a Davi desde o reinado de seu filho 
Salomão até os dias de hoje, cerca de 3.000 anos depois. Em seu 
livro, Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia, o educador 
Herbert W. Armstrong provou a impressionante verdade de que uma 
linhagem ininterrupta de monarcas governava desde o trono de Davi 
ao ser transplantado de Judá para a Irlanda, para a Escócia, para a 
Inglaterra e para a família real britânica.

Agora estamos nos últimos dias antes do retorno de Cristo. Em 
preparação para esse incrível evento, Deus fez algo maravilhoso 
com esse trono. Neste livro, Gerald Flurry o leva através de uma 
série de Escrituras proféticas mostrando como, mesmo quando 
a Grã-Bretanha está prestes a entrar num terrível holocausto, 
Deus ainda está protegendo e preservando o trono de Davi de 
uma maneira especial para que ele esteja pronto quando chegar o 
momento de Cristo reivindicá-lo. Esta surprendente verdade revela 
o envolvimento ativo de Deus em Sua verdadeira Igreja e a iminência 
do retorno glorioso de Jesus Cristo!

“E EIS QUE ... DARÁS À LUZ UM FILHO, E PÔR-LHE-
ÁS O NOME DE JESUS. … E O SENHOR DEUS LHE 
DARÁ O TRONO DE DAVI, SEU PAI”. —LUCAS 1:31-32
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